
LA RESTAURAZIONE

DELL’ALBERO DELLA SPOSA

 Grazie, Fratello Orman. Dio ti benedica.

 Buongiorno, amici. Ed è un privilegio essere di nuovo nel 
tabernacolo, in questo bel mattino di Pasqua, adorando, la 
grande resurrezione del nostro prezioso Signore e Salvatore, 
Gesù Cristo.
2 Mi piacerebbe dire che ero certamente…Di tutti i messaggi 
che ho mai sentito predicare dal nostro pastore, il migliore è 
stato stamattina. Sono andato a casa e l’ho detto a mia moglie. 
Ho detto: “Tesoro, questa è una mattina in cui te lo sei perso, per 
non esserti alzata presto”. Quello è stato il migliore che abbia 
mai sentito sulla resurrezione, in tutta la mia vita. Non ho mai 
sentito niente di meglio, sulla resurrezione di quello che il nostro 
pastore ci ha dato stamattina. Un messaggio così sorprendente, 
e tutto proprio fino al punto. Quello dimostra, che, quando 
l’unzione afferra un uomo, vedete, quello—quello che avviene. 
Quello allora compie qualcosa. E così siamo felici che—che Dio 
ci abbia dato questo meraviglioso pastore.

 Ed ora voglio ringraziare tutti voi.
3 Ora siamo stati qui per un bel po’, in diverse volte, avanti e 
indietro, ma ora sto partendo per i campi di missione, come 
sapete. Questa settimana, partirò per andare dagli Indiani Cree, 
su nella Columbia Britannica. E poi, da là, verso Fort St. John. E 
poi, quest’estate, se piace al Signore, per essere in…tutto sulla 
costa ovest, su all’est, e—e là sulla costa ovest, e su in Alaska, 
Anchorage, Alaska, e da quelle parti. E poi, forse, da là, saggerò 
i terreni per l’Africa e il resto del mondo, per il prossimo inverno. 
Quindi probabilmente passerà del tempo prima che possa tornare 
di nuovo qui al tabernacolo. Almeno, sarà ad agosto o una volta o 
l’altra questo autunno, prima che possa tornare di nuovo.
4 E voglio ringraziare tutti voi per la gentile cooperazione, per 
tutto quello che avete fatto. E ci dispiace di non aver mai spazio 
per le persone qui in queste mattine. Ora siamo in un progetto 
edilizio, come sapete, per costruire una chiesa più grande, 
quando…per questi servizi. E così probabilmente quello entrerà 
in vigore proprio ora. Inizieranno a costruire la chiesa. Ora sia…
5 Inoltre, voglio ringraziare ognuno di voi per i vostri…per 
i doni, biglietti di auguri di compleanno, biglietti di Pasqua, 
doni che avete dato a Billy, e altri, per, di…e quelli per me; il 
Fratello Wood, e molti di loro. Li apprezzo tutti.
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6 E ognuno viene e dice…Non sapete che tensione è. 
Qualcuno viene e dice: “Ora vogliamo vedere il Fratello 
Branham. Vogliamo vedere tuo padre”, così via. E ha detto: 
“L’elenco è già completo”. Poi, oh, non sapete in quale 
condizione imbarazzante vi mette, quando voi—voi—voi potete 
arrivare solo ad un certo numero. È tutto quello che potete fare.
7 Io—io vorrei che fosse così da poter proprio avere molto 
tempo con ognuno, potersi sedere. E spero di farlo qualche 
volta. Ma non può essere su questa terra, perché ci sono 
persone che arrivano qui da tutto il mondo, vedete, da tutto il 
mondo. Questa settimana, ci sono state qui dentro persone da 
diverse nazioni, e sono state a colloquio e si è pregato per loro, 
questa settimana, da nazioni in tutto il mondo.
8 E se fosse solo la nostra piccola congregazione locale, 
qui a Jeffersonville, potrei felicemente prendere due o tre 
ore con ognuno, epurando ciò fino in fondo e facendoli uscire. 
Ma, vedete, nel tempo che ci sono solo forse, diciamo, cinque 
chiamate da, o, forse, due chiamate proprio dalla nostra 
comunità locale, ce ne sono una o due centinaia da tutto il 
mondo, allo stesso tempo in cui arrivano queste due. Quindi ce 
ne sono letteralmente migliaia che non potrei nemmeno sfiorare, 
in nessun modo, vedete, gente. E le chiamate per “Vieni qui, e vai 
là”, da tutto il mondo, e proprio arrivano biglietti d’aereo, tutto 
il resto: “Vieni, prega per i malati”, ma non potete farlo.
9 Quindi, le persone sono deluse. Lo sarei anch’io. Ma mi 
piacerebbe proprio, in questo mattino di Pasqua, fare la mia 
confessione, per dire che—che io non so cosa fare in merito. Ce 
ne sono proprio troppi, sapete, da—da raggiungere, migliaia e 
migliaia di persone da tutto il mondo. Ho fatto il mio settimo 
giro intorno, come sapete. E sono in contatto personale con più 
di dieci milioni di persone da tutto il mondo.
10 Quindi potete immaginare come—com’è, che tensione c’è 
in voi. E molte volte ci imbattiamo in piccole tensioni, e so che 
avviene anche a voi, e piccole delusioni. Ma pensate a quelle che 
ho io, le delusioni che ho io, quando ci sono delle madri malate 
al telefono, che dicono: “‘O Dio…’ Ebbene, aspetta solo un 
minuto, Fratello Branham. ‘Signore Gesù, io—io—io prego che 
Tu lo mandi’”. E—e io appena riaggancio il telefono da un’altra, 
e qui, e qui, e qui, e tutto intorno al mondo. Sapete com’è. E 
quello—quello non è facile quando qualcuno all’altro capo del 
telefono, con un bambino malato, o un marito malato, o una 
moglie morente, ti pregano di venire. Ora, potete immaginare.
11 Non sorprende che sia nevrotico. È proprio…Ce n’è 
abbastanza da far sì che uno lo sia. Ma ho fatto quest’unica 
cosa, invece di farmene un complesso. Ho cercato di 
rimanere saldamente fermo, tenendo gli occhi sul Calvario e 
proseguendo, proprio come Egli mi avrebbe fatto proseguire. E 
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molti dei miei errori, prego che Dio mi perdoni delle cose, che 
forse sarei dovuto andare in un luogo e non sono andato. Sono 
solo umano, e posso…soggetto a fare errori.
12 C’è una piccola, cosa un po’ carina che è stata detta qui 
nel giardino sul retro, stamattina, mentre stavo uscendo per il 
servizio dell’alba.
13 Ho un caro amico anziano. Probabilmente è qui da 
qualche parte. Viene da Chicago. Il suo nome è Stewart. Ha 
circa…Ed Stewart, immagino sia intorno ai settantacinque, 
o più. E mi ha incontrato là fuori. E mette da parte le sue 
decime con monete da dieci centesimi. E mi ha dato un 
intero pacchetto di monete da dieci centesimi, circa così. E, 
oh, non so, io…Certamente, vanno in un’opera missionaria 
all’estero.
14 E il suo buon amico, e mio, il Fratello Skaggs, Leonard 
Skaggs, da Lowell, Indiana, si trovava là. E non l’avevo 
mai saputo prima; egli era un massone. Aveva indosso un 
distintivo da massone. E stavamo parlando dell’ordine 
massonico.
15 E così l’anziano Fratello Stewart mi ha detto, egli disse: 
“Mi piaci, Fratello Branham, e mi piacerebbe parlarti”. 
Scusate l’espressione. “Ma”, disse, “sei più difficile da 
raggiungere di un harem turco”.
16 Qualcuno mi disse, non molto tempo fa, disse: “Sono felice 
che il Signore non sia così difficile da raggiungere”. Ebbene, 
non intendo essere in quel modo. Amo le persone. Ma io…
Immaginate solo…
17 Sono andato a casa e l’ho detto a mia moglie, e ci siamo 
seduti al tavolo e abbiamo riso, quanto difficile sarebbe 
arrivare ad un harem turco, sapete. Quindi—quindi io…
18 Spero non sia proprio così difficile, Fratello Stewart, se sei 
ancora qui. Ma di certo ho pensato che fosse un po’ di senso 
dell’umorismo che ha fatto ridacchiare tutti.
19 Quindi, vorrei poter visitare tutti. E amo tutti. Questo è 
vero. Che siano amici o nemici, è proprio lo stesso.
20 Ed ora di certo bramo le vostre preghiere per me, in questa 
riunione che si avvicina. Andrò fra gli Indiani. E sapete, voi, 
quando siete a Roma, dovete essere un romano; e quando siete 
con gli Indiani, dovete vivere come gli Indiani.
21 Un mio amico missionario, che è un mio compagno di 
caccia, dove mi trovavo, sull’autostrada, la Alaskan Highway. 
Un giovane davvero bravo, e sua moglie, usciti da una bella 
famiglia. Ed io…Le sue braccia irritate, in quel luogo, e tutto 
attorno alle sue orecchie e altro. E mi chiedevo quale fosse 
il suo problema: “Aveva un eczema?” Era per le pulci e le 
cimici dei letti, quando aveva dovuto vi-…come doveva vivere 
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là fuori. E quindi dovete vivere proprio con le persone, per 
vincerle a Cristo. Sono l’eredità di Cristo. Sono persone per cui 
Egli è morto, e qualcuno deve andare da loro.
22 E il capo era ad una delle mie recenti riunioni al nord, e 
lo Spirito Santo nella riunione, o fuori nell’area campeggio, 
nell’area (spazio per turisti, credo fosse), chiamò il suo nome, e 
chi egli era, e quello che aveva fatto. E, oh, my, quello proprio 
pose fine alla cosa, per lui. Egli sapeva che esseri umani non 
potevano farlo; quello doveva venire dall’Onnipotente.
23 Quindi, quel capo lo ha proprio fatto esplodere, su e giù 
là per quella costa. E faremo le riunioni in una piccola barca 
a vela, passando per i luoghi dove andremo, Portland, e nei 
dintorni, e sulla costa, e dagli altri, gli Indiani Cree, i rigettati. 
Molti dei fratelli, che hanno grandi servizi, non potrebbero 
andarci. Ora, gli Indiani…
24 Non ci sarà un centesimo di denaro…Come sapete, non 
raccolgo mai un’offerta nelle mie riunioni. E non prendo 
denaro. Ma la chiesa qui sta—sta sponsorizzando quella 
riunione per gli Indiani. Un po’ del denaro delle vostre decime, 
e altro, pagherà, per portare questo Messaggio di salvezza e 
liberazione a quei poveri Indiani illetterati.
25 E dopotutto, loro sono gli americani, sapete. Noi siamo gli 
stranieri, vedete. Siamo entrati e l’abbiamo strappata a loro. E 
vogliamo…Non posso ridar loro la loro nazione, ma posso dar 
loro le speranze in Cristo, che ci metteranno insieme come una 
fratellanza un giorno in una Terra dove non ci saranno lotte 
e conquistare terre, uno dall’altro. Sarà una Terra, con spazio 
per tutti. Sarò grato quando arriverà quel tempo, se tutti i miei 
amati saranno salvati e pronti in quel tempo.
26 Ora, come stavo dicendo, ho molti amici che vedo, 
seduti qui attorno. Credo di notare la Sorella…Non riesco 
a ricordare il suo nome. Una volta era Lee. È giusto? Non 
sei la signora Lee? Tua figlia qui, le figlie, quella che è stata 
guarita? Quello è molto buono. Una era nella Casa del Buon 
Pastore, o non…Com’è chiamato? “Sorella di…” (qualche 
istituto cattolico) “Signora della Pace”, ecco che cos’era. 
Confondo tutti quei nomi cattolici. E quindi, là, e lei era…
aveva un esaurimento nervoso mentale. E il caro Signore 
Gesù, mentre eravamo seduti…Ero seduto ai piedi del letto, 
e la sua preziosa madre e il padre erano vicini. E il Signore 
Gesù lo dichiarò concluso, finito. Eccola là. È tutto finito. 
E, certamente, sappiamo che la nostra sorella è molto grata 
stamattina, e…
27 Guardo là e vedo persone che stavano morendo, 
recentemente, di cancro. Si trascinavano qui dentro, sulle 
sedie a rotelle, stampelle; ed eccoli, normali e sani, stamattina. 
Questo è in tutto il mondo. Non tramite me; tramite Lui, il 
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nostro Signore Che è risorto dai morti, è per sempre vivente. 
Possa il nostro Signore essere sempre lodato e benedetto, è la 
mia preghiera sincera.
28 Pregherete per me? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Pregate tutti per me. Ora, io—io conto su quello. E quando 
arrivo là fuori, vedete, qui a casa, non va tanto male qui in 
giro; ma quando si arriva là dove davvero raggiunge la linea 
del fronte. Questo è addestramento.
29 Stavo ascoltando, ieri, quando la nostra chiesa mi ha preso 
una—una nuova macchina familiare, ed io…per viaggiare. 
E l’altra mia è quasi logora. E quindi io—io ho acceso la 
radio e ho ascoltato il notiziario. E poi stavano scendendo, 
ieri sera, da dove Joseph ed io eravamo andati a pregare. Poi 
noi, scendendo da Green’s Mill, loro…Ho acceso la radio. 
Era un notiziario, e stava raccontando, del seguire, di questo 
Sondaggio Monitor che stava seguendo un giovane ragazzo 
nell’addestramento. E come stava là con le tasche piene di 
sabbia eccetera, dove doveva tenere la testa così in basso, 
che quel fuoco attivo della mitragliatrice gli passava proprio 
sopra la testa mentre strisciava attraverso fili spinati e altro, 
ricevendo un rigido addestramento.
 Ebbene, ecco cosa stiamo facendo qui.
30 Ma ora è molto diverso sul fronte di battaglia. Vedete? 
Quella mitragliatrice è messa a punto, puntata proprio ad 
un certo livello. Ma, sul fronte di battaglia, potrebbe salire o 
scendere. Vedete? Quindi—quindi ecco là una piccola differenza, 
vedete, di quello—di quello che avviene. Quindi abbiamo il…
31 Ebbene, qui, questo è addestramento. Ma là fuori siete sul 
fronte di battaglia, quindi ora affronteremo il nemico. Così di 
solito combattevamo…cantavamo un piccolo cantico qui, La 
Battaglia È In Corso. Qualcuno ricorda ancora quel cantico? 
[La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]

La battaglia è in corso, O soldati Cristiani,
E faccia a faccia in saldo schieramento,
Con armature lucenti, e la bandiera 

sventolante,
Il giusto e l’errato si affrontano oggi.

 È così. Vedete?
La battaglia è in corso, ma non siate stanchi,
Siate forti e state fermi nella Sua potenza;
Se Dio è con noi, la Sua bandiera sopra di 

noi,
Alla fine canteremo il canto dei vincitori.

32 È così. Ora, c’erano molte cose che avevo da dire, 
stamattina, ma l’ho piuttosto abbreviato, quando la nostra 
gente sta in piedi e ammassata. E hanno delle piccole 
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casse acustiche per l’esterno, e una piccola trasmissione, 
penso, affinché ogni macchina possa…Questo sistema di 
trasmissione ci permette di uscire un certo numero di yard dal 
tabernacolo. E quindi, noi, stiamo cercando di riconoscere il 
valore di tutti quelli che stamattina ci hanno visitato.
33 Ora, prima di andare oltre, diciamo che…Ora, 
immediatamente dopo questo, penso, viene il servizio 
battesimale. Prima, c’è la fila di preghiera. Pregheremo per 
i malati, stamattina. Penso, che l’entrare di Dio in scena sia 
una dimostrazione di quello di cui stiamo parlando, la Sua 
resurrezione. Egli è vivente, o non è vivente? È Questa solo una 
storia inventata, oppure è Essa la Verità? Se Egli è vivente, ha 
fatto una promessa: “Sarò sempre con voi, fino alla fine del 
mondo”. Ora, se Egli—se Egli viene tra noi qui e dimostra di 
essere qui, allora non ci sono più supposizioni in merito. Vedete?
34 Ricordate, tutte le religioni del mondo, hanno i loro giorni 
santi e le vacanze, e così via. Ma non c’è nessuna di esse che 
possa dimostrare che il loro fondatore…Che, la morte non 
l’abbia preso, e quello era la fine di tutto. Ma, il nostro, la 
religione Cristiana, il nostro Fondatore è morto e risorto.
35 In Messico, recentemente, quando sono stato intervistato 
dalla stampa, della resurrezione di un piccolo bambino che 
era morto quel mattino alle nove. E alle dieci e trenta quella 
sera, dieci e trenta o le undici, è stato risorto dai morti, proprio 
là nelle braccia della madre sul palco, davanti a decine di 
migliaia di persone. Quella sera trentamila vennero a Cristo. 
Vedete? Quindi, poi, potete immaginare là cosa c’era.
36 E il piccolo individuo, vidi una visione proprio davanti a 
me; e disse in merito a qual era il suo piccolo nome, e tutto. 
E la madre era là molto in fondo, non poteva ottenere un 
biglietto di preghiera, non poteva entrare. Ma non doveva 
salire, attraverso la fila. Quindi quando portò il piccolo 
bambino; stava piovendo, a dirotto.
37 Pensiamo a noi che stiamo in piedi; pensate a loro. Si 
trovavano là al mattino alle nove, per i servizi che iniziavano 
quella sera alle nove. In piedi al sole caldo, appoggiati uno 
contro l’altro, per l’ombra. In piedi, non seduti; in piedi. Ed ecco 
come fanno, in Africa e in diversi luoghi, in India, dove in una 
volta si raduna mezzo milione.
38 Ora, questa piccola donna non poteva nemmeno ottenere 
un biglietto di preghiera. Più di circa trecento usceri, per 
tenerla indietro, poiché non poteva entrare nella fila di 
preghiera. E stava là pregando per quel piccolo bambino; una 
piccola donna, cattolica. E lo Spirito Santo chiamò e disse: 
“Dille di portarlo qui”.
39 E il piccolo bambino, sotto una coperta bagnata; era stata 
là in piedi fin dal mattino. Il dottore lo aveva dichiarato morto. 
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Ora, abbiamo ottenuto la dichiarazione del dottore di ciò, che lo 
dichiarava morto, quel mattino alle nove. E poi questo accadde 
quella notte, quasi a mezzanotte. Ed io, proprio in accordo, 
a quello che disse la visione, andai, imposi le mani sul piccolo 
bambino. Eccolo là, vivo. Il dottore diede testimonianza.
40 Sono stato intervistato dalla stampa. E così, non per essere 
contro il credo di alcuno, finché sostiene la Bibbia, va bene. Ma 
l’uomo che mi intervistava era cattolico, e mi disse: “Credi che 
i nostri santi possano fare quello?”
41 Dissi: “Se sono viventi”. Certo, so che la chiesa cattolica 
crede che si debba essere morti, per essere un santo. Quindi 
allora dissi: “Se sono viventi, sì”.
 Ed egli disse: “Oh, non si può essere santo finché non si è 
morti”.
42 Dissi: “Era Paolo un santo prima di morire o dopo essere 
morto? A chi scriveva, alle persone morte, quando disse: ‘Ai 
santi che sono ad Efeso’, e ai santi che sono in un certo luogo? 
Non avrebbe scritto a persone morte, sa”.
43 Quindi egli disse: “Ora sta cercando di giudicare il suo caso 
tramite una Bibbia. Noi siamo la chiesa”.
 Dissi: “Bene, signore. Okay”.
 E disse: “Noi siamo la chiesa”.
44 Dissi: “Allora vediamolo fare alla chiesa”. Vedete? Allora, 
quindi, è solo Cristo che può farlo. Lo sapete.
 Egli disse: “Qual è la sua opinione della chiesa cattolica?”
 Dissi: “Vorrei che non me lo avesse chiesto”. Vedete?
 Egli disse: “Ebbene, mi piacerebbe sentirla”.
 E dissi: “La più alta forma di spiritismo che ci sia”.
 E disse: “Spiritismo?”
 Dissi: “Sissignore”.
 Disse: “Come fa a supporre ciò?”
45 Dissi: “Qualsiasi cosa interceda con i morti; comunione dei 
santi, vede”.
 Ed egli disse: “Ebbene, lei prega a Cristo, ed Egli è morto”.
 Dissi: “Ma, Egli è risorto, vede”.
46 Quindi, quella è la cosa buona che conosciamo, Egli è risorto. 
Non siamo grati? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]
47 Chiniamo i capi e ringraziamo Lui perché è risorto dalla 
tomba per la nostra giustificazione.
48 Padre Celeste, siamo grati stamane per Gesù; e oggi, in 
commemorazione della Sua grande resurrezione, in quel 
mattino di natale quando Egli risorse dai morti, trionfò sulla 
morte, l’inferno, e il sepolcro. Quando era qui sulla terra, Egli 
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mostrò di aver trionfato sui malanni, le malattie, e—e ogni 
genere di diavoli e potenze. Allora la morte giaceva davanti a 
Lui, il grande e ultimo nemico. E nel mattino di Pasqua Egli 
dimostrò di essere Dio. Egli risorse anche dall’ultimo nemico, 
non poté trattenerLo. Il sepolcro Lo cedette; l’inferno dovette 
restituirLo; il Cielo Lo ricevette.
49 O Dio, possano i nostri cuori ricevere Lui oggi, nella 
potenza dello Spirito Santo, affinché possiamo essere i Suoi 
esecutivi, i Suoi—Suoi esempi, dei Suoi servitori qui sulla 
terra, mentre soggiorniamo. Concedilo.
50 Benedici tutti quelli che sono qui. Dio, queste persone care 
che stanno in piedi, alcune di loro sono accalcate qui dentro fin 
dall’alba. Io prego, Padre Celeste, che Tu versi l’“infinitamente 
al di là di tutto quello che potremmo fare o pensare” su di loro 
oggi, e da’ loro i profondi desideri del loro cuore. Quello per cui 
ognuno è venuto, stamattina, possano tornarsene, soddisfatti. 
Tu hai detto che non rifiuterai alcuno, ma lo riempirai di 
buone cose, e lo congederai gioioso. Concedilo, Signore.
51 Possa la Tua onnipotenza, possa il Tuo Santo Spirito, nella 
potenza della resurrezione, occuparsi così di ognuno di noi a 
tal punto che le nostre speranze non siano edificate su altro 
che il Sangue di Gesù con giustizia. Concedilo, Padre.
 Benedici le Parole ora che leggeremo.
52 Ti ringraziamo per quel nobile messaggio di stamattina, 
poiché siamo venuti presto in chiesa. E vederTi prendere 
il nostro fratello, e un tale cambiamento in lui in pochi 
momenti, e dare un messaggio a questa generazione morente 
di persone di cui ora siamo parte, come Ti ringraziamo per 
quello, Signore! O Dio, i nostri cuori fremono di gioia mentre 
pensiamo a quelle cose. Ora, tienilo unto, Signore, lungo i 
giorni che gli stanno davanti, Signore.
53 E benedici questa piccola chiesa. E aiutami, Signore, 
quando andrò a portare il Messaggio alle altre persone. E che 
noi possiamo, insieme, come una sola persona, una famiglia, 
restare uniti, e pregare insieme, e vivere insieme in santa unità 
dello Spirito Santo finché Gesù ci riceverà nel Regno. Perché 
lo chiediamo nel Suo Nome e per la Sua gloria. Amen.
54 [Il Fratello Neville dice: “Fratello Branham, posso avere il 
tempo di interromperti?”—Ed.] Puoi di certo, fratello. [“Come 
segno del nostro apprezzamento e per la—per l’opera di un 
giovane in mezzo a noi, ti doniamo questo quadro, Fratello 
Branham, insieme alla piena espressione del nostro amore e 
apprezzamento”.] Grazie, Fratello Neville, e il tabernacolo. [“Il 
giovane è Jerry Steffy, che ha dipinto il quadro”.]
55 Il Fratello Jerry Steffy ha dipinto quel quadro. Dio benedica 
quel ragazzo. Questo è molto bello, Jerry, se sei qui stamattina. 
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È un peccato, vorrei avere i mezzi per far andare a scuola quel 
ragazzo per essere un artista. Credo che Dio è nell’arte. Non lo 
credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Dio è nella 
musica. Dio è nell’arte. Dio è in questo. Ed è un peccato vedere 
un talento, come questo, che non sia sviluppato. Più lo adopera, 
più sarà sviluppato. E io—io prego che Dio ti benedica, Jerry.
56 E grazie, Fratello Neville, e a questa chiesa, per questo 
bel quadro e per la poesia scritta sotto che lo accompagna. 
La leggerò tra un po’. [Il Fratello Neville dice: “Vuoi che la 
legga io?”—Ed.] Bene, signore. Il Fratello Neville leggerà la 
poesia. Mi sono fatto una specie di idea di quello che essa…[Il 
Fratello Neville legge Onore A Chi L’Onore.]

Egli non è un uomo alto di statura,
Né altezzoso nel suo fare,
Non si dà tante arie
Mentre avanza di giorno in giorno.
Non ha brama di ricchezza né fama,
Ma nessuno potrebbe occupare il suo posto;
È proprio come lo vogliamo,
Il nostro caro Fratello Bill.

Ci insegna con fedeltà
La Parola pura,
Senza maniere elaborate, né amore per la 

lode,
Solo seguendo il Signore.

Il suo parlare è dolce e gentile,
Non alza mai la voce,
Se non per gridar contro il peccato,
E allora non ha scelta.

Non ha molta cultura
Da università e scuole,
Ma sa ciò che è importante
E di certo sa il fatto suo.

Poiché la sapienza che gli è data
È Eterna dall’alto,
Non ha credo, eccetto il nostro Cristo,
Né legge se non Amor Sovrano.

Non c’è stato un grande annuncio
Per la sua modesta, umile nascita,
Ma per noi è l’uomo più grande
Che vive sulla terra.

Lo consideriamo più che un privilegio
Conoscerlo come amico,
Ci è caro tutto ciò che sostiene,
E lo sarà fino alla fine.
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Dice di non essere un predicatore,
È modesto quanto è possibile esserlo,
Ma fatelo andare al pulpito
E si saprà che è il migliore.
È stato preordinato profeta,
Che gli uomini lo chiamino come vogliono,
Dio ci ha concesso grande benevolenza,
Quando ci ha dato il Fratello Bill.

 [“Firmato, ‘Il piccolo gregge’”.]
57 Grazie, Fratello Neville. Grazie per i vostri pensieri. Chi 
l’ha composto? [Il Fratello Neville dice: “Penso l’abbia fatto 
sua madre”.—Ed.] Quello è…
58 Non sono degno di quelle cose, di ciò che è detto, ma quello 
per me vale più di tutto il denaro del mondo. Vedete? Solamente 
pensare, che qualcuno ti stimi come Suo servitore, vedete, 
come—come un servitore di Dio. Possa io vivere sempre fedele a 
questo, è la mia preghiera. Dio vi benedica sempre. I miei pensieri 
saranno sempre per voi. E anch’io vi amo, espressamente.
59 Ora, oh, abbiamo proprio così tante cose, potremmo 
proprio prendere un giorno intero e non arriveremmo mai alla 
Parola, vedete, così tante belle cose.
60 Ho una—una visione dal Signore su cui stavo per dire 
qualcosa, e—e qualcuno ha fatto un sogno, che, oh, pensavo 
fosse così sorprendente, della Venuta del Signore. Ed io…
61 La piccola Rebekah, mia figlia là dietro. Io…Anche se l’ho 
un po’ derisa poco fa. È uscita, con uno—uno di quel genere di 
cappelli larghi. E ho detto: “Ora, tesoro, sembra il nido di un 
uccello”, ho detto, “pieno di paglie, e tutto il resto, così”. Ho 
detto: “Vai a togliertelo”.
62 Allora, poi me la fece pagare. In pochi minuti è tornata; 
sapete, il modo in cui me la fece pagare, è ritornata. È arrivata 
portando una borsetta grandissima. Ho detto: “Da dov’è 
venuta quella cosa?”
63 Lei ha detto: “Papà”, ha detto, “ho piedi grandi, 
quindi penso che prenderò proprio la borsetta grande in 
abbinamento”. Quindi, oh, queste!
64 Ma disse di aver sognato due volte che lei ed io 
viaggiavamo in macchina, e le dicevo dell’avvicinarsi 
dell’apparizione del Signore; lo stesso sogno, per la seconda 
volta. Sto aspettando la terza; forse il Signore, allora, me ne 
darà il significato.
65 Ora, ci sono così tante cose da dire, ma ora andiamo dritti 
alla Parola.
66 Tutti si sentono bene, spero. [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] E se non vi sentite bene, prego che Dio vi faccia 
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sentire bene prima che finisca questo servizio, affinché non 
ci sia una persona debole in mezzo a noi stamattina, quando 
questo servizio finirà.
67 Ora, dobbiamo ricordare che Cristo è morto per l’empio, 
e quello eravamo noi. Vedete? Siamo noi. Ed Egli è morto per 
noi, affinché potesse salvarci.
68 Ora, potete sentire bene dovunque? Molto in fondo, potete 
sentire bene là dietro? Sta arrivando là dietro? Okay. Bene.
69 Ora voglio leggere un po’ della Sua Parola. Prima, ora 
volgiamoci al Libro di Gioele, e voglio leggere il 1° versetto, 
dal 1° al 4° versetto. E poi il 2°, fino al…2° capitolo e il 25° 
versetto. E Genesi 20:7. Ora, apprezzo…
70 Ora, se vi stancate e volete uscire, fate pure. Vedete? Ma, 
questo sarà il mio ultimo Messaggio alla Chiesa, per, questa parte 
della Chiesa, per un po’ di tempo. E stamattina ci aspettiamo un 
servizio di guarigione. E io—io voglio che questo Messaggio, se 
Dio Lo benedirà, che—che scenda in profondità nei nostri cuori, 
così afferreremo il significato di quello che Esso significa.
71 Ora, siamo qui per esprimere, per—per dire le cose che 
crediamo, e dimostrarlo tramite la Scrittura, che la Scrittura 
dice così; e poi possa Dio girarSi e dimostrarlo, che è vero, 
giusto, renderlo reale. Proprio come qualsiasi…
72 Voi dite: “Questo è un seme di girasole”. Piantatelo e 
vedrete che cos’è. Se in seguito, spunta un girasole, quello lo 
stabilisce. Era un girasole. Vedete? Ecco tutto.
73 Ora, e se alcuni di loro si scambiano i posti, ogni tanto; 
qualcuno si siede, gli altri si alzano e aspettano un po’. E sarò 
il più breve possibile.
74 Ora, ricordate, pregate per me. Ed ora siate proprio leali 
alla chiesa; rimanete proprio qui in chiesa, con il Fratello 
Neville. E voi gente che siete in visita, ebbene, ora, tornate 
proprio.
75 Ed ora ho queste riunioni, le sto svolgendo senza alcuna 
chiamata definita. Ma, non posso proprio stare fermo; il mondo 
sta morendo. Vedete? E Paolo una volta ebbe quell’esperienza. 
E stava scendendo verso un altro paese, e poi ricevette una 
chiamata macedone, lungo la via. Ora, Dio potrebbe dare una 
chiamata macedone, in qualsiasi momento. Io cancello tutto, 
quando Dio fa una chiamata.
76 Sto proprio facendo del mio meglio, andando in questo 
angolo, seminando semi; e di qua, semino alcuni semi; e di 
qua, getto, semino alcuni semi. So, che gli uccelli dell’aria ne 
raccoglieranno molti; e alcuni soffocheranno, e così via. Ma 
ci potrebbero anche essere alcuni, là dentro, che spuntano, 
sapete, su terreno buono. Quindi, seminiamo solo il seme, è la 
cosa principale.
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77 Una lettura molto strana, per un—un messaggio di Pasqua, 
Gioele, il 1° capitolo.

La parola del SIGNORE, la quale fu indirizzata a 
Gioele, figliuolo di Petuel.

Udite questo, o vecchi; e voi,…gli abitanti del paese, 
porgete l’orecchio. Avvenne egli mai a’ dì vostri, o mai 
a’ dì de’ padri vostri, una cotal cosa?

Raccontatela a’ vostri figliuoli; e raccontinla i 
vostri figliuoli a’ lor figliuoli, e che i lor figliuoli alla 
generazione seguente.

La locusta ha mangiato il rimanente della ruca, e 
il bruco ha mangiato il rimanente della locusta, e il 
grillo ha mangiato il rimanente del bruco.

78 Ora il 25° versetto del 2° capitolo.
Ed io vi restaurerò delle annate che la locusta, il 

bruco, il grillo, e la ruca, quel mio…e la ruca, quel 
mio grande esercito, che io avea mandato contro a voi, 
avranno mangiate.

E voi mangerete abbondantemente, e sarete saziati; e 
loderete il Nome del SIGNORE Iddio vostro, il quale avrà 
operato meravigliosamente inverso voi; e il mio popolo 
non sarà giammai più confuso.

79 In Genesi, il 20, la Genesi. Il 20° capitolo di Genesi, e il 7° 
versetto. Voglio leggere questo, per seguire il…come contesto 
per questo testo che sto—sto per prendere. Inizierò con il 6° 
versetto, per dare uno sfondo a questo.

E Iddio gli disse in sogno: Anch’io so che tu hai fatto 
questo con integrità del tuo cuore; onde io—onde io 
ancora ti ho impedito di peccar contro a me; perciò 
non ti ho permesso di toccarla.

Ora dunque restituisci la moglie a quest’uomo; 
perciocché egli è profeta; ed egli pregherà per te, e tu 
viverai; ma, se tu non la restituisci, sappi che per certo 
morrai, tu e tutti i tuoi.

80 Ora, io traggo un testo da questo, o da questa lettura della 
Scrittura, una conclusione del testo, chiamato, “restaurare”.
81 Ora, stamattina dopo che il Fratello Neville ha predicato, 
quel notevole messaggio, l’ultima cosa che ha detto dei suoi 
pensieri finali, era: “Essere restaurati”. E quindi quello mi ha 
dato l’idea, proprio là, di “restaurare”.
82 Ora, mi sono affrettato verso casa e ho preso il mio 
dizionario, e così via, e alcuni appunti della Scrittura, e ho 
iniziato a ricopiare alcune cose. E poi ho preso il dizionario 
Webster, per trovare la giusta definizione di restaurare. 
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Restaurare, significa, “riportare al possessore originario, o 
riportare alla condizione originaria”. E possiamo far valere un 
diritto, affinché sia restaurato.
83 Ora, è quello che Webster dice che significa la parola 
restaurare: “Riportare al possessore originale, o riportare 
alla condizione originaria”. E se viene fatto un reclamo 
su qualcosa, per compiere quella restaurazione, si può farlo 
valere, per farlo tornare al suo giusto posto.
 E possa ora Dio benedire le deboli parole.
84 Restaurare, significa, “portare indietro”. Oppure, 
restaurare, un—un diritto può essere fatto valere, ora, per 
riportare qualsiasi cosa di nuovo al suo legale possessore, a cui 
appartiene. Quindi, in qualche modo, si è allontanato dal suo 
legale possessore, e può vagare intorno ovunque. Ma, restaurare, 
è riportare di nuovo a chi veramente appartiene, o riportare alla 
sua condizione naturale dove si trovava al principio, riportare 
nella sua condizione naturale. E per fare questo, abbiamo un 
diritto da far valere, se c’è una legge, di far valere questa legale 
condizione di restaurazione, per restaurare.
85 Come se qualcuno rubasse una proprietà, e trattenesse 
vincolata quella proprietà. Allora potete prendere la legge e 
andare da questa persona, e la legge forza, impone che questa 
persona restauri di nuovo questa proprietà al suo possessore 
naturale, alla sua dovuta condizione originale.
86 Far valere! Oh, che testo! Come mi piacerebbe avere due 
giorni su quello, far valere!
87 Ora, il Fratello Neville ha predicato per noi. Io vi parlerò 
soltanto, insegnerò una lezione di scuola domenicale così che 
ciò—ciò continuerà, spero, con quello che egli ha detto.
88 Far valere! Allora noi siamo il…abbiamo il privilegio di 
far valere, contro Satana, i diritti che Dio ci ha dato. Perché, 
Dio ha una legge, e la Sua Parola è una legge, e Dio in questa 
Parola ha costituito certi diritti per la Chiesa. Quindi, abbiamo 
diritto d’imporre a Satana questi diritti, e dire: “Restituiscilo”, 
ed egli deve farlo. Perché, possiamo prendere l’Agente di 
Dio, lo Spirito Santo, scendere sulle nostre ginocchia, e dire: 
“È COSÌ DICE IL SIGNORE”. Egli deve restituirlo, è tutto, 
perché lo Spirito Santo è là per farglielo fare.
 La legge del paese è per far valere. È secondo il paese, per 
il paese.
89 Ma la legge dello Spirito di Dio serve ad obbligare Satana 
a restituire quello che egli ha preso da Dio ingiustamente, con 
seduzione. Egli ha preso da Dio, anime di uomini; anime di 
donne, bambini. Egli ha riposto sulla gente malattie del corpo. 
Dove, Dio li ha creati a Sua immagine, per essere come Lui, e 
alla Chiesa vengono dati i giusti diritti legali, tramite la Bibbia, 
per prendere lo Spirito Santo e far valere questo su di loro.
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90 Credo di averlo appena citato, l’ultima riunione qui. Non ne 
sono certo. Ma un fratello venne a Louisville, dalla Georgia, e 
lasciò posta là la sua macchina, e qualcuno la rubò. E aveva i suoi 
vestiti, i vestiti di sua moglie, i vestiti dei suoi figli. Era il Fratello 
Evans qui. Di solito sono qui. Guidano per millecinquecento 
miglia, ogni giorno, quando teniamo il servizio qui, entrando 
qui per avere il servizio. E il povero tizio era qui senza nulla, e 
settecento e più miglia da casa. E non sapeva che cosa fare.
91 Si rivolse alla polizia. Ma avevano un grande racket a 
Louisville; rubavano macchine, e le verniciavano. E potete…
non devono avere un atto di proprietà, là, per venderle. 
E possono farvi un atto di proprietà, in pochi minuti, per 
qualsiasi targa su cui vorrete metterlo. E quindi stavano 
passando un periodo terribile.
92 Così ci siamo messi giù in ginocchio. Vedete? Ora, Gesù 
non avrebbe dovuto farlo, perché Egli era la Parola. Ora, noi 
non siamo la Parola. “La Parola del Signore venne ai profeti”. 
Loro non erano la Parola, ma la Parola venne a loro. Ma Gesù 
era la Parola. Vedete? Egli non doveva pregare. Egli era Dio, 
Lui Stesso. Vedete? Ma noi siamo—siamo Suoi profeti, Suoi 
servitori, a cui viene la Parola del Signore. Allora, il profeta 
viene confermato attraverso la Parola del Signore o meno, 
attraverso il compiersi di ciò che lui dice.
93 Perciò, qui allora avevamo una Scrittura, in cui Gesù disse: 
“Ovunque due o più sono riuniti nel Mio Nome, e se saranno in 
accordo, Io sarò in mezzo a loro. E se saranno in accordo nei 
riguardi di qualsiasi determinata cosa e la chiederanno, senza 
dubitarla, riceveranno quello che hanno chiesto. Sarà a loro 
dato”.
94 Ora, c’è—c’è la legge. Ora, Colui che è qui per far valere quella 
legge è lo Spirito Santo. Che ne è delle persone che non credono 
nello Spirito Santo, che Lo rigetterebbero? Vedete? Ri-…State 
rigettando la vostra stessa pace e misericordia. Vedete?
95 Ora, ci siamo inginocchiati, circa cinque uomini, con il 
Fratello Fred Sothmann e—e molti altri che erano là, quattro 
o cinque uomini. E ci siamo messi in ginocchio, e ho fatto 
appello a Dio per questo caso. E poi ho preso la Parola, ovvero 
la promessa, e L’ho spedita. Il grande Spirito Santo, come Egli 
prese la Parola, per intimare l’appello, una visione si aprì e 
vidi un uomo che scendeva verso Bowling Green, Kentucky, 
con addosso una camicia gialla, che guidava il suo automezzo. 
Lo Spirito Santo andò su di lui, lo condannò, e tornò indietro 
girò, circa a metà strada. Lo vidi tornare e parcheggiare quella 
macchina su una certa strada, qui dall’altra parte del fiume. 
Mi alzai e dissi ai fratelli: “COSÌ DICE IL SIGNORE”.
96 E quando partirono, andarono sulla strada. Ed ecco là 
era posta la macchina, con metà benzina, dove il—il serbatoio 
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mezzo vuoto, dove era stato riempito, giusto a sufficienza, 
per condurlo a metà strada verso Bowling Green e portarlo 
indietro. Ora, quegli uomini sono seduti proprio qui 
stamattina, come testimoni.
97 Che cos’è? Il far valere. “Riportala indietro”. Vedete? 
Eccolo. Ecco di cosa si parla. “Riportala. Portala indietro al 
suo legale possessore”.
98 E se Satana vi ha derubati del privilegio di essere un figlio 
o una figlia di Dio, stamattina abbiamo un diritto, per lo 
Spirito Santo, di imporre il diritto di Dio. “Portali indietro”.
99 Se egli vi ha afflitti, e vi ha fatti ammalare, abbiamo diritto 
davanti a Dio di imporre le leggi di Dio. “Per le Sue lividure 
siamo stati guariti”. Amen. “Portalo indietro. Liberalo. Lo stai 
portando al di là, della morte, e noi lo reclamiamo. Riportalo 
indietro ora”.
100 Quello è il far valere; restaurare di nuovo alla sua 
condizione naturale. Un uomo è malato; un bambino è malato; 
una donna è malata. Vedete? Sono fuori dalla loro condizione 
naturale. Allora abbiamo diritto di far valere il nostro diritto. 
Non il nostro diritto. È nostro diritto perché Dio l’ha dato a 
noi. “Per le Sue lividure siamo stati guariti. Egli fu fiaccato 
per la nostra trasgressione. Con le Sue lividure siamo stati 
guariti”. Ora abbiamo il diritto a far valere quella legge. E 
il—il Legislatore, lo Spirito Santo, Lui Stesso, è qui, l’Agente di 
Dio, per vedere che venga fatto in quel modo. Amen.
101 Ora, l’unico modo in cui Egli può operare, è quando voi 
Lo lasciate operare. Vedete? Dovete crederlo. C’è una legge. 
Oh, se mai arriverò al mio testo. C’è una legge. C’è una legge 
assegnata fra ogni cosa.
102 Sapete, un pesce ha una legge. E quel pesce può stare 
quassù nell’acqua, e dentro di lui ha una legge. Se solo 
abbandonerà quella legge che è in lui può sprofondare fino 
al fondo del mare. Non lo infastidirà per nulla. Non spezzerà 
una cellula. Cercate di farlo voi. Quella legge non è in voi. 
Non potete farlo, ma il pesce può. Egli si sgonfia di quell’aria, 
in tale modo che non può, non c’è niente in lui che possa 
scoppiare. Ed è fatto in quel modo. Egli lo sa. E può applicare 
quella legge, che lo conduce giù fino al fondo del mare, e poi 
riportarlo su di nuovo. Oh!
103 C’era una legge in Cristo. Quella legge è negli uomini. 
Potete seppellirlo nella tomba più profonda, o il mare più 
profondo, o il—l’inferno più basso. C’è una legge, dello Spirito 
di Dio, che lo risorgerà di nuovo. Vedete?
104 Un uccello ha una legge. Ora, il suo corpo è materiale. È 
legato alla terra, posto qui sulla terra. Ma ha al suo interno 
una legge, poiché, il modo in cui allunga le ali, può volare via 
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lontano dalla vista. Quello è contro la scienza. Dichiarano che 
esso—esso sia legato alla terra; la gravità deve trattenerlo qui. 
Ma può sconfiggere la gravità, innalzarsi da ciò e proseguire a 
salire, perché deve mettere in opera quella legge che ha dentro 
di sé. Ed è formato in modo da possedere quella legge.
105 Ora sto iniziando a sentirmi religioso. Ora, noi abbiamo una 
legge, la legge della Vita in noi. Noi non…L’unica cosa che 
dovete fare…Siete costituiti, e nati, e posizionati qui nel Corpo 
di Cristo, come figli e figlie di Dio. Non dovete essere messi al 
tappeto dal diavolo. Noi abbiamo una legge. Quella è la legge 
dello Spirito Santo. L’unica cosa che sapete…dovete fare, è 
sapere come lasciarvi andare e lasciar fare a Dio. Voi continuate 
a combatterlo, vedete, e non funzionerà mai. Quando, vi lasciate 
andare e lasciate fare a Dio, ecco tutto. Vedete?
106 Se il pesce dicesse: “Aspetta, farò proprio un bel respiro. 
Respirerò un po’ di ossigeno in me, e vedrò se posso scendere”. 
No. Se lo fa, scoppierà. Vedete?
107 L’uccello dice: “Vedrò quanto velocemente posso correre 
quaggiù, e forse mi alzerò in volo”. No. Non lo farà. Cadrà giù. 
Vedete? Egli deve sapere come controllare, come quella legge 
può controllarlo.
108 E allo stesso modo è per noi. Non è quello che 
combattiamo, e tiriamo, e—e ci affrettiamo, e—e: “Oh, se non 
prendo questo, se non prendo quello”. Non è quello. È sapere 
che la legge della Vita è in voi, e voi solo vi lasciate andare e 
lasciate fare a Dio. Poi Egli vi porta alla vostra guarigione, 
vi porta al battesimo dello Spirito, o qualsiasi cosa che Egli 
ha promesso. Qualsiasi diritto che Egli vi ha dato è vostro, e 
lasciandovi andare e lasciando fare a Dio. Ora, se siete…
109 Se l’ufficiale prendesse—prendesse l’individuo che ha 
rubato la vostra proprietà, lo portasse in tribunale, e voi 
continuaste a tirarlo indietro: “Ebbene, non so proprio se 
dovrebbe fare questo oppure no”, egli non ce lo porterà mai. 
Lasciatelo solo andare.
110 Questo è il modo in cui agite. Lasciate che Satana si 
allontani, tutti i dubbi e che tutto fugga dalla vostra mente, 
allora Dio vi innalzerà. Bene.
111 Ora, è il periodo di Pasqua. Oh, mi piace la Pasqua. 
Sissignore. Ma c’è troppo della Pasqua, oggi, in merito a 
coniglietti, e anatre, e polli rosa, e bei cappelli, e nuovi 
vestiti; e questo non è Pasqua. La Pasqua è la resurrezione, 
il restaurare, restituire indietro. È il tempo del restaurare 
di Dio. Guardate fuori sulla terra; Dio sta restaurando. 
Restaurando che cosa? La natura. È così. Sta restaurando i 
fiori. Sta restaurando le foglie. Sta restaurando i frutti del 
campo. Che cos’è? Dio sta restaurando. È Pasqua; significa 
“portarlo indietro”.
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112 Che cos’è? C’è stata una—una sentenza, un diritto. La 
Pasqua dichiara, o il—il—il fiore dichiara, di aver il diritto di 
spuntare ancora. Vedete? E la legge della natura di Dio fa 
girare la terra e fa sì che quella legge di Dio, nella natura, porti 
una Pasqua, una resurrezione. Avviene meravigliosamente. Il 
ritorno del sole, per restaurare quello che l’inverno ha ucciso, 
mentre era lontano dalla terra. Dio manda la terra di nuovo 
vicino al sole, come ci viene detto, qui da molto lontano.
113 La terra, la terra si era allontanata dal sole, era andata 
qui molto lontano. Ecco come fa un peccatore, si allontana 
dal F-i-g-l-i-o [S-o-n]. Ebbene, questo è il s-o-l-e [s-u-n]. Ma 
quando questa terra inizia a tornare…E quando è là lontana, 
la morte la colpisce, l’inverno. Esso uccide ogni cosa vivente 
che può uccidere, qui lontana.
114 Ed, ora, quando la terra torna vicina. I semi sono nel 
terreno. Sono congelati. La polpa è uscita da loro. Il…E ogni 
cosa è morta; ma è preservata una piccola vita. E appena il 
sole ritorna di nuovo nella posizione con la terra, allora c’è 
una Pasqua, una restaurazione. Ecco spuntare di nuovo i fiori. 
Ogni cosa spunta. Tutto quello che l’inverno ha ucciso, il sole 
lo restaura. Tutto quello che la morte dell’inverno ha ucciso, il 
sole della vita lo restaura.
115 E così è ora con le persone. Tutto quello che il freddo del gelo 
dell’inverno, della religione formale ha ucciso là fuori, sarà di 
nuovo restaurato alla vita con l’avvicinarsi del Figlio di Dio in 
questi ultimi giorni, che viene alla Sua Chiesa. “Io restaurerò, 
dice il Signore”. Vedete? Dio restaura i Suoi fiori, le Sue foglie, 
la Sua natura, il Suo seme della terra, e quindi sappiamo, allora, 
che Dio restaurerà anche la Sua abitazione. Egli restaurerà il 
Suo Eden. Egli restaurerà ogni cosa che la morte ha ucciso. È 
così. Ora, l’unico modo che possa rimanere morto, è lasciarlo 
posto nel luogo sbagliato. Ma se cade nel posto giusto, deve 
tornare di nuovo alla Vita. Quindi, Dio, lasciaci cadere nel giusto 
canale, è giusto, per una restaurazione.
116 Tutto quello che l’inverno ha ucciso, poi il sole lo restaura. 
Il ritorno del sole, che cosa compie? Esso obbliga. Esso obbliga 
la morte. Quando il sole, il sole di primavera torna di nuovo 
nella linea della terra, esso in effetti obbliga la morte a dare 
indietro i suoi morti, per una resurrezione, per (cosa?) una 
restaurazione, un “restaurare di nuovo”. Che cosa lo compie? Il 
sole, che arriva. Quella è la legge di Dio.
117 Dio ha posto la terra nella legge, la legge di gravitazione. 
Tutto nella natura opera secondo la legge di Dio. E il fiore ha 
compiuto il suo tempo. Il seme ha compiuto il suo tempo; è 
morto nella terra. E poi c’è una restaurazione.
118 Ed ora giace là, morto. Non c’è nulla…Potremmo 
prendere qui una di queste luci così, e accendergliela sopra, e 
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non gli farebbe mai alcun bene. Non c’è modo per noi di farlo. 
Ma Dio ha una legge, che quando quel sole arriva al seme, esso 
obbliga quella vita ad uscire dal seme. La morte non può più 
trattenerlo.
119 Dio ha posto tutte le Sue leggi per servire Lui, sia 
naturali che spirituali, che operano secondo la Sua Parola, 
senza riguardo alle condizioni. Amo questo. Avevo una 
Scrittura qui su questo. Sissignore. Dio mette in moto 
tutte le Sue leggi. Pensateci. Lasciate che ora si addentri, 
perché arriveremo ad un servizio di guarigione fra pochi 
minuti. Vedete? Dio mette in moto tutte le Sue leggi, poiché 
deve operare in accordo alla Sua Stessa Parola. Lo state 
afferrando? Vedete? La Sua Parola! Le Sue leggi devono 
operare secondo la Sua Parola. Egli comandò il sole. Egli 
comandò la luna. Egli comandò la terra. Egli comandò la 
natura. E tutti loro si allineano esattamente, e tutte le leggi 
operano in armonia con la Parola parlata di Dio. E la legge 
della Vita che è in noi porterà anche noi a una resurrezione. 
Deve farlo. È impossibile che non lo faccia.
120 Ecco il motivo, che la legge della Vita che era in Cristo. 
Quando la Parola fu parlata, e disse: “Non permetterò che il 
Mio Santo veda la corruzione, neppure lascerò la Sua anima 
all’inferno”, non c’era abbastanza tempo, non c’erano abbastanza 
diavoli, non c’era abbastanza di niente, per tenere Cristo in quella 
tomba finché (Egli) il Suo corpo iniziasse a marcire, perché la 
legge di Dio avrebbe portato a compimento la Parola. E la legge 
di Dio, tramite lo Spirito Santo, porta qualsiasi promessa a 
compimento (lo afferrate?), senza riguardo alle condizioni.
121 Giobbe disse: “Sebbene i vermi corporali distruggano il 
mio corpo, tuttavia nella mia carne io vedrò Dio”.
122 Senza riguardo di quanto siamo meschini, quanto siamo 
volgari, quanto siamo impuri, quanto siamo empi, quanto 
siamo malati, quanto siamo afflitti; la legge dello Spirito di 
Dio, tramite la Sua Parola, lo fa obbedire a Lui, obbliga a 
una decisione, e dice: “Restituiscilo”. Amen. Oh, se potessimo 
solo pensare a quello solo per un momento. Lo obbliga, senza 
riguardo alle condizioni. Non importa quale sia la condizione, 
la legge della Parola di Dio obbliga la condizione a far fronte 
alla Sua Parola. Vedete? Deve farlo.
123 Ora, se un fiore giace là, ed è morto, i semi sono marciti, 
morti, la polpa è uscita, quello non c’entra niente. Esso spunta 
di nuovo, perché Dio ha posto una legge, affinché esso spunti 
di nuovo.
124 Quando Giobbe giaceva nella terra (Forse, quando vide 
venire Gesù, fu quattromila anni prima che Gesù venisse 
qui.), potete immaginare che aspetto avesse un corpo umano, 
in quattromila anni, probabilmente non erano rimaste ceneri 
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sufficienti per colmare la punta di un cucchiaio. Ma Giobbe 
disse: “Tuttavia nella mia carne vedrò Dio: il Quale io vedrò 
da me stesso”.
125 E la Bibbia ci dice, in Matteo 27, che dopo la Sua morte, e 
sepoltura, e resurrezione, che: “Molti dei santi che dormivano 
nella polvere della terra, sorsero dalla polvere”. Perché? Era 
quel profeta, che parlava con la Parola di Dio, e la Parola era 
stata parlata. E la legge di Dio, tramite lo Spirito, li risorse. 
La Bibbia disse: “Loro entrarono nella città, ed apparvero a 
molti”. Non solo risorse Gesù, ma i santi risorsero con Lui.
126 Perché? Nei Salmi, è detto: “Alzatevi, porte eterne, e stiate 
alzate. Lasciate entrare il Signore della Gloria”. Ebbene, 
quando Egli conquistò la morte, inferno, sepolcro, malattia, 
risorse il terzo giorno: “Essendo salito in alto, Egli ha menata 
in cattività moltitudine di prigioni”.
127 Che cos’era? Coloro che erano prigionieri aspettavano 
con ansia la promessa che noi abbiamo ora. Oh, fratello! Non 
ebbero mai lo Spirito Santo. “Ma, credettero, e diedero una 
buona testimonianza. E tramite ciò turarono le gole dei leoni, 
spensero la forza del fuoco, scamparono i tagli delle spade, 
le donne ricuperarono per risurrezione i loro morti: senza 
la promessa”. Oh, ma loro aspettavano con ansia! Sotto il 
sacrificio di una pecora che non poteva divorziare dal peccato, 
poteva solo coprire il peccato. Ma loro credettero che ne stava 
venendo Uno. E tramite la loro fede, ben oltre l’ombra, amen, 
lo affermarono. “E irremovibili, vagarono per deserti, e in 
pelli di pecora e pelli di capra; furono afflitti, e bisognosi, e 
tormentati”. Oh!
128 Quelle persone, aspettarono con ansia quella resurrezione, 
e, tramite quello, morirono nella fede, con la loro 
testimonianza. E in quel mattino di Pasqua, quella legge di 
Dio, che aveva parlato la Parola tramite Giobbe e il resto 
dei profeti, loro risorsero dai morti. Oh, my! Eccovi. Senza 
riguardo alle condizioni!
129 Alcune persone sono d’animo così colpevole, che non 
vogliono affrontare alcun giudizio. Oh, molte persone! Non è 
difficile morire. Chiunque esce di senno, qualcos’altro, e fa 
qualcosa di avventato. Alcuni di loro fanno bruciare i loro 
corpi, li portano fuori nel mare e gettano le ceneri ai quattro 
angoli di questo, i quattro venti del mare. Quello non ferma 
il giudizio. Ci arrivate dritti, proprio lo stesso. Sissignore. 
Vedete? Non importa, senza riguardo delle condizioni, 
incontrerete Dio, da qualche parte. Dovete arrivare a Lui. 
Dovete incontrare Lui. Vedete?
130 Perché (Perché?) Egli ha espresso una Parola, e ha messo 
una legge con quella Parola. E la legge è la Sua Stessa legge, 
la Sua Stessa Vita, dietro Ciò. Ecco il motivo per cui Egli giurò 
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per Se Stesso; non c’è alcuno più grande. Vedete? Egli aveva, 
fatto un giuramento, perché nessun patto dovrebbe essere 
confermato senza un giuramento. E l’unico modo per cui Egli 
poteva farlo per Se Stesso, prima di farlo, e Lui Stesso divenne 
il Giuramento. Oh, fratello! Quando, Dio divenne uomo e fu il 
Giuramento, Si rese il Giuramento.
131 E tramite la Sua Stessa morte, sepoltura, e resurrezione, 
Egli dimostrò che le Sue leggi erano giuste. Disse: “Disfate 
questo edificio, Io lo farò risorgere di nuovo in tre giorni”. 
“Io”, pronome personale, “Io lo farò risorgere in tre giorni. Lo 
rialzerò. Disfatelo proprio, e vedrete cosa avverrà”. Perché, 
Egli conosceva la legge di Dio. Egli sapeva che cos’era. Egli 
sapeva che doveva operare secondo la Parola. Egli sapeva 
che la Parola di Dio era stata parlata tramite un profeta, e 
disse: “Io non permetterò che il Mio Santo veda la corruzione”. 
Quello lo sistemò. Quello lo sistemò.
132 Allora, la legge di Dio deve operare tramite quella Parola. 
Stiamo arrivando ad una grande cosa fra un momento. Vedete? 
Vedete? Dove, la legge della Parola di Dio, la Legge di Dio, è 
con la Sua Parola.
133 Ora, se il tribunale scrive una parola: “È una sanzione 
penale, la certa tale cosa, fare così e così”. Bene. Ora, quella 
è la parola del tribunale, e la legge del tribunale fa valere la 
parola del tribunale.
134 E Dio dice qualcosa, e quella è una legge. E lo Spirito 
Santo è qui per far valere quella legge, amen, per il credente. 
Dovete essere predestinati a fare così, e serve un credente. 
Dovete avere il distintivo di “credente”. Qualcuno dice: “Hai 
potenza?” No. Ma abbiamo autorità. Eccolo. Non potenza; ma 
autorità. Non abbiamo potenza sufficiente di fare niente.
135 Come ho detto tempo fa, un piccolo poliziotto qui a 
Louisville, che stava là. Era più piccolo di me; un tizio 
molto piccolo. Il suo cappello calato sopra le orecchie. E 
la macchina…Oh, la sua uniforme per metà gli pendeva 
addosso. Egli uscì là fuori sulla strada. La piccola pistola 
del tizio, per così dire, sul suo fianco, la piccola paletta in 
mano, un fischietto. Uscì là, con indosso un paio di guanti 
bianchi. E quelle—quelle macchine, alcune di esse da 
trecentocinquanta cavalli, che giravano per quella strada, 
come—come un lampo, proprio zum, zum. Ebbene, quel 
povero piccolo individuo non poteva fermare un…Non 
avrebbe potuto fermare un pony in fuga, con la sua forza. 
No di certo. Ma uscì là sulla strada, quel grande distintivo 
che splendeva, soffiò quel fischietto, e alzò quella mano. 
Fratello, motori della potenza, di trecento cavalli, i freni 
stridettero, e ogni altra cosa. Non era la potenza dell’uomo. 
Era l’autorità che egli aveva. Eccolo.
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136 Ecco la Chiesa. Potrebbe essere un mucchio di “santi 
rotolanti”, cosiddetti, o qualsiasi cosa vogliate chiamarla, ma 
si tratta dell’autorità. Uh-huh, uh-huh. È l’autorità dietro di 
essa. Ecco che cosa lo compie. Senza riguardo alle condizioni, 
la legge di Dio opera con la Sua Parola. Ora, non opererà con 
il vostro credo. Opererà con la Parola. Sì. Essa opera soltanto 
con la Parola, ecco tutto, ora, senza riguardo alla condizione.
137 Abrahamo, come abbiamo letto poco fa nel nostro testo, 
la moglie di Abrahamo dovette essere restituita. Perché? Dio 
diede una promessa ad Abrahamo, ed ecco un re l’aveva presa, 
per sposarla, come sua moglie.
138 Ebbene, che cosa avrebbe fatto lui? Avrebbe messo a morte 
Abrahamo, in un istante. È quello che disse Abrahamo. “Ti 
prego, dì che…” Dopo aver visto che—che Abimelecco lo 
aveva già preso, là questo re filisteo. Egli disse: “Ora, tu—tu, 
ti prego, dì che io sono tuo fratello. Perché se…sei una bella 
donna”. E disse: “Ora, se vede che sei bella, ed io—io—io—io 
sarò ucciso, perché egli ti prenderà e ti sposerà”. E così 
Abimelecco la prese, e il suo uomo la portò dentro.
139 Lei era una bella donna. E, a proposito, aveva solo cento 
anni. E lei—lei…Dio aveva appena mostrato quello che Egli 
farà a tutti noi, con loro. Sapete, ci sono passato, nel mio testo 
e sui nastri, e così via, dimostrando questo tramite la Parola di 
Dio. È esatto. Egli disse, tramite Abrahamo e Sara, quello che 
Egli avrebbe fatto a tutta la stirpe. È giusto.
140 Ora, eccola là, e così Abimelecco la prese per essere sua 
moglie. Abimelecco, e quindi così egli era tutto pronto, per 
prenderla per essere sua moglie. E (cosa?) Dio aveva detto ad 
Abrahamo: “Attraverso Sara avrai questo bambino”, ed ecco 
un giovane che la stava prendendo. Ecco qui Abrahamo, circa 
ce-…ora a circa cento anni d’età, anche lui là fuori.
141 Ma, tramite quello, notate quello che Dio disse là. “Sì, 
conosco l’integrità del tuo cuore. Ecco il motivo per cui ti 
ho trattenuto dal peccare contro di Me. Ma restituisci quella 
donna; perché suo marito è un profeta. Lascia che egli preghi 
per te. Se non lo farai, ti spazzerò via dalla faccia della 
terra”. Eccovi.
142 Che cosa? La Parola di Dio deve rimanere. Nessun uomo 
poteva toccare Sara. Dio aveva fatto una promessa.
143 Sara, un simbolo della Chiesa, la vera Chiesa, la Chiesa 
libera, la donna libera con il Figlio libero, simbolo della 
Chiesa nata di nuovo con la promessa. Che dicano quello 
che vogliono dire; la chiamino “santa rotolante, fanatismo”. 
Hanno cercato di fermarLa fin dalla Pentecoste, e non lo 
faranno mai. Nossignore. Perché mantenete…Tenete proprio 
le mani lontano da Essa. Ecco tutto. Dio lo prenderà e Ne farà 
qualcosa, tanto certo quanto mi trovo qui. Stiamo arrivando 
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proprio attraverso la sua epoca, ora, in pochi minuti. Dio mi 
aiuti, ve lo dimostrerò, dove ci troviamo. Esatto. Siete…Non 
la distruggeranno mai. Non può essere distrutta. È così.
144 “Toglile le mani di dosso”. Perché? Ecco venire la progenie 
naturale. Doveva venire la progenie naturale. Se avesse…
Se Sara fosse stata sposata a quest’altro uomo, la progenie 
naturale non sarebbe mai nata.
145 Quindi se Dio protesse a tal punto il corso per la progenie 
naturale, quanto più Egli ha protetto quella spirituale, la 
Progenie Reale!
146 Satana, restituiscili. Liberali. Non li soffocherai là fuori in 
quelle organizzazioni ed altro. Sono un popolo libero. Lasciali 
stare. Sì. Liberali, la Progenie Reale.
147 Ora, Dio parla di restaurare, ora, qui in Gioele sta 
parlando in merito. Ho già predicato su questo, una volta 
prima, e l’ho preso da un’altra angolazione. Circa…Non l’ho 
mai esaminato con precisione, come intendo fare oggi, e non 
avrò tempo di farlo come dovrebbe essere fatto. Ma Dio sta 
parlando qui, in Gioele. Di…
148 Dio sta parlando del Suo Albero da frutto che Egli 
piantò. Dio piantò un Albero da frutto. Egli Lo piantò 
il Giorno di Pentecoste, e portò là quell’Albero per un 
proposito. Egli voleva che Esso portasse il Suo frutto, la 
Parola, la Parola di Dio. Egli voleva una Chiesa che avrebbe 
osservato la Sua Parola. Lungo tutta l’epoca, Eva mancò di 
osservarLa, i giudei mancarono di osservarLa, la legge aveva 
fallito, tutto aveva fallito, quindi Dio Si piantò un Albero. 
Un Albero!
149 Ora, ricordate, c’erano due alberi nel giardino dell’Eden. 
Lo sappiamo. Chiamateli in qualsiasi modo volete. Ho la mia 
idea. Ma, comunque, uno di essi era un albero contaminato; 
divenne contaminato. E l’Altro non era contaminato; 
quell’Albero della Vita venne da Dio, dal Cielo. Egli disse: 
“I vostri padri mangiarono la manna, e sono morti. Ma, voi 
mangiate di quest’Albero, e vivete per sempre”. E l’Angelo 
faceva la guardia all’Albero della Vita, dal giardino dell’Eden, 
Lo teneva nell’Eden. Quell’Albero della Vita è nell’Eden, ora, 
parlando spiritualmente ora. Notate.
150 Ora, quando questo Albero che Dio aveva piantato, Esso 
doveva portare nove diversi tipi di frutti, nove diversi tipi; 
che significa, nove doni spirituali, nove frutti dello Spirito per 
seguire i nove doni spirituali. Quello era l’Albero di Dio. Egli 
Lo piantò nella terra il Giorno di Pentecoste.
151 Ora fermiamoci. Sempre così limitati dal tempo. Salterò 
alcune Scritture quaggiù, e arriverò qui in Salmi, il 1°. Davide 
vide questo Albero, molto tempo fa. E nello scrivere i cantici 
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per qualcosa di gioioso, quella fu la prima cosa di cui scrisse. 
Egli vide questo Albero, ed Esso era “piantato presso ruscelli 
d’Acqua”. Questo Albero! Egli!

Egli sarà come un albero, l’albero di Dio, piantato 
(dove?) presso a ruscelli (plurale), d’acqua (singolare)…

152 Non un metodista, battista, presbiteriano, luterano, così 
via. No, no. Uh-uh. Solo ruscelli di un’unica Acqua; nove doni 
spirituali tramite lo stesso Spirito. Nove frutti dello Spirito che 
vengono dallo stesso canale.

…egli sarà come un albero che è piantato presso a 
ruscelli d’acqua.

153 Come lo vide Davide, ed egli parlò. Egli disse: “Benedetto 
è quell’uomo”. E notate, egli disse che non poteva morire. “Le 
sue foglie non appassiranno”. No, no. Non importa quello che 
fanno, non uccideranno mai quell’Albero. Perché? Si tratta di 
dove egli è piantato. Ecco cosa lo compie. Si tratta di dove egli 
è piantato. “Egli è piantato presso i ruscelli d’Acqua”. Ora 
notate. Davide disse: “Le sue—sue radici non moriranno”.
154 Sapete, prendete un albero, un grande vecchio albero. Io, 
quando ero un ragazzo, ero solito uscire, e noi, noi ragazzi 
uscivamo, e avevamo un grande albero vecchio sotto cui ci 
sedevamo, un grande vecchio faggio. E i venti soffiavano. E 
mi chiedo, sembrava che quella cosa, così tanto sulla cima, 
sembrava che capovolgesse la—la cosa soffiando. Ma, sapete, 
ogni volta che il vento soffia su un albero, scuote l’albero, e 
libera le radici, in modo che possano proprio scavare più a 
fondo e fare una presa migliore.
155 Ed ecco il modo, di deridere, ridere, farsi beffe di un 
Cristiano. Quello che compie, è, la persecuzione scuote il 
Cristiano, per farlo pregare di più, scavare a fondo, fare una 
presa migliore, così può sopportare la tempesta.
156 Ora, e se un uomo è piantano in tale cosa come “presso il 
ruscello”, dove le sorgenti, nove diverse sorgenti lo alimentano? 
Oh, my! Quale—quale fondazione egli ha. Ed un uomo che è 
stato piantato presso il ruscello, i ruscelli d’Acqua; una sola 
Acqua, un solo Spirito: “Ci sono doni di guarigione, lo stesso 
Spirito; doni di profezia, lo stesso Spirito; tutto lo stesso 
Spirito, ma molti doni”. Un solo Donatore.
157 Ora, Davide lo vide, ed egli era piantato presso questo 
Albero. Ora, egli non poteva morire. Ora notate perché. Egli 
aveva Vita nelle radici. Dove ci sono le radici, oppure, la vita 
dell’albero? Si trova nelle radici. Certamente. Sale e porta il 
suo frutto. Bene.
158 Osservate. Le sue radici avevano dentro la Vita, per portare 
il Suo frutto nella stagione. Ora ricordate, questo Albero non 
perderà il Suo frutto.
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159 Ora, prendete un albero e allontanatelo dall’acqua. Per prima 
cosa sappiate, che ottenete mele piccole. Sono tutte nodose e 
mangiate dai vermi. Ma esso perderà il suo—suo—suo raccolto.
160 Ecco qual è il problema con le chiese oggi. Vi siete allontanati 
da quel Ruscello, allontanati da quei doni dello Spirito. Hanno 
solo una chiesa naturale. E si allontanano dai doni spirituali 
e le cose spirituali, e perderanno il loro frutto. Che cosa fanno? 
I loro—loro credenti vivono con il mondo, agiscono come il 
mondo, rubano, imbrogliano, mentono, fumano, bevono, giocano 
d’azzardo, hanno feste di bunco nella chiesa, per pagare il 
predicatore, e tutto il resto, cene di beneficenza, balli. Vedete? 
Perdono il loro frutto. È proprio come il mondo.
161 E l’incredulo guarda e dice: “Non c’è differenza tra quella 
persona e me”.
162 Ecco cosa ha fatto sì che il comunismo sorgesse in Russia. 
Ecco il motivo per cui hanno bruciato la chiesa cattolica in…
163 Giù in Messico, quando ero là e ho visto quei pozzi di 
bitume, dove quei, e quei posti dove hanno bruciato quei 
piccoli bambini, dove c’erano le suore che avevano avuto 
questi bambini. Anche corpi umani, corpi umani adulti 
giacevano là dentro, nei pozzi di bitume. Che cosa hanno 
fatto? Perdono il loro raccolto, vedete, e Dio li ha fatti cadere 
dall’albero scuotendolo. Quello era tutto. Vedete?
164 Ma un uomo che è piantato, non conficcato fuori, ma 
piantato presso i ruscelli d’Acqua, egli porterà il Suo frutto 
(osservate) nella sua…Il suo frutto nella sua stagione. Lo state 
leggendo? Salmi 1.

Beato l’uomo che…non è seduto nella sedia degli 
schernitori, non si è fermato nella via de’ peccatori.

Egli sarà come un albero che è piantato presso a 
ruscelli d’acqua, egli porterà il suo frutto nella sua 
stagione;…e tutto quello ch’egli farà, prospererà.

165 Vedete? Notate: “L’empio non è così; ed egli non starà con 
lui in giudizio”. Vedete?
166 Ora: “Egli porterà il Suo frutto nella sua stagione”. Osservate 
il “suo”, il pronome personale lì. È il Suo frutto, il frutto di Dio, 
nella stagione in cui il—il profeta Lo sta portando. Sarà nella 
stagione del profeta. Il frutto di Dio, nel tempo di Dio, tramite la 
stagione del profeta. Vedete? “Egli porterà il Suo frutto nella sua 
stagione”. Guardate se non ci sono due “suo” lì. “Portare il Suo, 
il frutto di Dio, vedete, nella stagione in cui il messaggero sarà 
ordinato di venire”. Egli porterà quelle. Ora ricordate quello. Il 
messaggero che porta il frutto di Dio, lo porterà nella stagione 
di Dio, nella stagione del portatore. Vedete? “Egli porterà il Suo 
frutto nella sua stagione”. Ed Esso non può seccarsi. Perché? Egli 
all’interno ha il frutto predestinato. Non può distruggere Ciò, 
perché Esso è predestinato.
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167 Ora, Efesini 5, 1:5, piuttosto. Essa disse: “Seduti insieme 
nei luoghi Celesti in Cristo Gesù”. Cos’è successo? Egli 
disse: “Dio, per la Sua preconoscenza, ci ha predestinati 
all’adozione di figli di Dio, tramite Gesù Cristo”. Dio, per la 
Sua preconoscenza, ha predestinato tutto quello che sarebbe 
avvenuto proprio lungo la via. Per la Sua preconoscenza, Egli 
lo previde. Quindi, dal principio, Egli poteva svelare la fine.
168 Quindi, era il frutto predestinato nella—la radice di questo 
Albero. E questo Albero non poteva seccarSi, perché Esso 
contiene il frutto predestinato. Ora, quello è l’Albero di cui 
Gioele parlava qui. Vedete? Non può morire. I vermi L’hanno 
divorato, ma Esso non poteva morire. Nella Sua radice, aveva 
la Verità predestinata. Aveva la Parola di Dio, questo Albero 
ce l’aveva. E questo Albero è—è quell’Albero, l’unico modo, 
Esso—Esso fu posto nel giardino d’Eden.
169 Tutti gli alberi, attraverso la donna, muoiono. Tutti 
moriamo attraverso la donna. Per nascita, moriamo tutti. Se 
non che attraverso la donna venne la morte, perché questa 
nascita è venuta tramite la donna. Bene. Allora, questo deve 
morire, a motivo del peccato.
170 Ma la Nascita, la nuova Nascita che è venuta tramite Cristo, 
non può morire. C’è un Albero, e l’altro albero. Vedete? E 
questo Albero, sebbene sia stato perseguitato, deriso, fin dallo 
stesso principio del giardino d’Eden, Esso non può morire. È 
predestinato. È stato bastonato e colpito, e, my, Gli è stato fatto di 
tutto. E cos’è successo? Non può morire. Suo…egli non morirà. 
Non può, perché contiene in sé la Parola di Dio predestinata. Esso 
deve sorgere, perché il Suo frutto è nella sua propria stagione, la 
stagione predestinata. Questo, non importa…
171 Gioele vide ognuno di loro, divorato fino alla base. 
Ma Egli disse: “Io restaurerò, dice il Signore”, perché la 
predestinazione di Dio dimora nelle radici dell’Albero. 
Esso deve venire avanti, perché contiene la Parola di Dio 
predestinata. Hmm! Oh, che Albero! My!
172 Quell’Albero, Esso iniziò a crescere là in passato in Eden. 
Cosa accadde? Venne avanti un gruppo, di figli di Caino, alcuni 
insetti erano venuti sopra e Lo avevano divorato fino allo stelo. 
E Dio ne prese una quantità da Esso, e Lo mise nell’arca e Lo 
sostenne e Lo salvò. Esatto. Lungo tutto il cammino, è stato nello 
stesso modo, lungo tutte le linee del giudizio; Israele, lo stesso.
173 E poi a Pentecoste, dove la Chiesa quale Albero della 
Sposa, a Pentecoste Egli—Egli mise in ordine l’Albero che 
era predestinato a portare il Suo frutto nella stagione. Ora, 
procede bene, i frutti si stanno formando proprio bene. Esso 
fiorì il Giorno di Pentecoste. Vediamo cosa avvenne il Giorno 
di Pentecoste. Gesù disse: “Le opere che faccio Io le farete 
anche voi”. Loro guarirono i malati. Ora, il Giorno…vediamo 
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come iniziò. Il Giorno di Pentecoste, alcuni giorni dopo la 
resurrezione, cinquanta giorni dopo Pasqua, ecco venire 
un—ecco venire un potente Vento impetuoso, dal Cielo.
174 Ora, oggi, lo facciamo diversamente. Il ministro si alza 
e inizia, dicendo: “Metterò il tuo nome sul libro”. Vedete? O 
qualche laureato con il collare inamidato, ha detto: “Sali qui e 
prendi il pane kosher. Quello, allora, diventi un membro della 
chiesa”. Non è strano quello? Il ministro dice: “Vieni ad unirti 
al nostro gruppo”. Ebbene, sono entrambi in errore.
175 “Il Giorno di Pentecoste, venne là dal Cielo”, (non dal 
pulpito, sulla strada) “dal Cielo, un” (Che cosa? Un sacerdote? 
[La congregazione dice: “No”.—Ed.] No. Un ministro? No. Che 
cos’era?) “un suono come di un potente Vento impetuoso, ed 
Esso riempì tutta la casa dove si trovavano. Lingue spartite 
si posero su di loro”. Balbettando, non potevano parlare, 
erano così pieni di gloria. Lo Spirito Santo li aveva riempiti. 
Uscirono fuori sulle strade, parlando in modo indistinto. 
Proprio, e agendo come…
176 Perfino la congregazione dignitosa rimase là fuori e disse: 
“Ebbene, questi uomini sono pieni di vino nuovo. Sono tutti 
ebbri. Guardate quegli uomini e donne, che stanno barcollando 
e si comportano male”.
177 Ora, quello è COSÌ DICE LO SPIRITO. Quella è 
la Scrittura. Ecco come la Chiesa fu organizzata; non 
organizzata, ma ordinata. Molta differenza nelle due parole. 
Notate. Essi erano là.
178 Ora, e sapete una cosa, voi gente cattolica? La benedetta 
vergine Maria era con loro. Sì. Ora, se Dio non permise a Maria 
di andare in Cielo senza ricevere lo Spirito Santo come farete ad 
andarCi voi, con qualcosa in meno di Ciò? Ora pensateci soltanto. 
È così. Maria era fra loro. E lei dovette attendere lassù finché 
perse tutta la sua dignità e orgoglio, riempita con lo Spirito.
179 Ed eccoli venire, agendo come persone ubriache. La Bibbia 
disse che lo fecero. Dissero: “Questi uomini sono pieni di vino 
nuovo”.
180 Ma, Pietro, l’oratore, il ministro nel gruppo, si alzò e 
disse: “Questi non sono pieni di vino nuovo, come supponete, 
poiché è solo la terza ora del giorno. Ma questo è quello che 
fu detto dal profeta Gioele”. Quello da cui sto leggendo oggi. 
“Ed avverrà negli ultimi giorni, dice Dio, che verserò del 
Mio Spirito sopra ogni carne; e i vostri figli e le vostre figlie 
profetizzeranno. E mostrerò prodigi in alto nei cieli, e segni 
sulla terra. E avverrà, che chiunque invocherà il Nome del 
Signore sarà salvato”.
181 Ora, Pietro predicò a Pentecoste, in accordo allo stesso 
profeta da cui oggi sto predicando io su: piantare questo 
Albero. Ed ecco dove egli Lo ha piantato. Oh, stava bene. 
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Uscivano e avevano doni spirituali. Guarivano i malati. 
Predicavano. Venivano gettati in prigione. Erano disposti a 
soffrire per amore della Parola.
182 Se andaste in un’altra nazione come un lavativo, non 
sareste davvero un buon americano, se andaste là. Se ora 
andaste in Giappone, vi intrufolaste dietro il fronte, diceste: 
“Ascoltate, ragazzi. Sono dalla vostra parte. Sapete cosa? 
Sono dalla vostra parte, ma sto dall’altra parte”. Tu, traditore, 
dovresti essere fucilato. È giusto. Sei un traditore. Certo.
183 E poi è allo stesso modo in cui è, un uomo che conosce la 
Parola di Dio, e si comprometterà su di Essa perché qualche 
organizzazione gli dice che deve farlo in quel modo. Quello è 
un traditore. Giusto.
184 Ma questi uomini non erano traditori. Non gli importava 
quanto, ebbene, come si comportavano, quali erano le 
loro maniere di chiesa: gridare, e piangere, e acclamare, 
e—e farfugliare lingue che sembrava che si parlassero l’un 
l’altro e non potessero comprendersi. Quegli uomini là fuori 
nell’uditorio di altre nazioni e altre lingue iniziarono a sentire 
quello che stavano dicendo. Non sapevano quello che stavano 
dicendo; stavano farfugliando. Ma altre persone là fuori lo 
comprendevano. E dissero: “Queste persone sono certamente 
ebbre”.
185 Ma Pietro disse: “Non sono ebbri, ma sono ripieni dello 
Spirito”.
186 Quindi, così, ognuno di loro andò al martirio, eccetto 
Giovanni, ed egli fu bruciato, ventiquattr’ore in un pentolone 
di grasso, e non poterono neppure far uscire lo Spirito da 
lui bruciandolo. E poi egli morì di morte naturale, l’unico, 
Giovanni il rivelatore. Ora, è così.
187 Notate cosa avvenne. Su questo, Dio piantò un Albero, 
per portare nove doni spirituali, doni del Suo Spirito. Lo 
stesso Spirito che era in Cristo scese sulla Chiesa, aveva Vita 
Eterna. Ora, i doni dello Spirito erano nella Chiesa, ed Essa 
stava crescendo, producendo frutto, ovunque. Non pensavano 
a loro stessi. Non organizzarono nulla. Proseguirono soltanto e 
furono fratelli. Non avevano alcuna…
188 Sono contento che là ci fosse quella piccola idea: “Nessun 
credo tranne Cristo, nessuna legge tranne l’amore, nessun 
libro tranne la Bibbia”. Ecco quello che io credo. Vedete? Ed 
è il modo in cui agirono loro. Il mondo è la nostra parrocchia, 
vedete, ovunque.
189 Quindi, notate, questi individui quando facevano quello, 
quanto era gloriosa quella chiesa. E Dio era con loro, la 
Bibbia disse. E Gesù li incontrò prima della Sua ascensione 
in alto. Egli disse: “Andate in tutto il mondo, e predicate il 
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Vangelo ad ogni creatura. Questi segni accompagneranno 
coloro che avranno creduto; nel Mio Nome…” Ora, “Questi 
segni”.
190 Ora, oggi, per quale tipo di segno definiamo un credente? Egli 
stringe le mani al pastore. Appartiene alla chiesa. Il suo nome 
viene messo sul libro perché sua madre aveva il suo nome, o suo 
padre aveva il nome sul libro. Ma ciò non era quello che disse 
Gesù. Gesù disse: “Questi segni”. Quella è la chiesa, naturale.
191 Stiamo parlando della Chiesa, spirituale. Stiamo parlando 
di un Albero spirituale, non un albero naturale. Arriveremo a 
quei due alberi in un, tra poco. Vedete? Un Albero spirituale! 
Gesù disse: “Questi segni accompagneranno coloro che sono 
appesi a questo Albero. Questi segni accompagneranno 
coloro che prendono la loro Vita da questo Albero. Nel Mio 
Nome scacceranno diavoli; parleranno in nuove lingue. Se 
prenderanno un serpente, o berranno cose mortifere, non 
farà loro alcun male. Se imporranno le mani sui malati, essi 
riceveranno guarigione”.
192 Ecco il tipo di segni che Egli disse avrebbero seguito il 
credente. Dov’è ciò oggi? Egli diede un esempio al mondo di 
quello che sarebbe stato il—il segno del credente. Ed Egli disse: 
“Sarebbe molto meglio che una macina fosse legata al loro collo, 
e annegassero nel profondo del mare, piuttosto che portare 
offesa ad uno di questi, perché i loro Angeli contemplano sempre 
il volto del Padre Mio che è in Cielo”. Gli Angeli!
193 Ora notate. Essi erano là. E quell’Albero fu piantato. Esso 
stava facendo una grande opera. Sappiamo che andarono, 
ovunque. Il Signore…Ebbene, il Giorno di Pentecoste, tremila 
anime furono aggiunte, battezzate, e andarono nella Chiesa. E 
che grande comunione avevano! E, tutti, non c’era nessuno che 
aveva bisogno di nulla. Tutti erano gentili, di buon cuore. E, 
l’un l’altro, erano tutti una grande famiglia. Meraviglioso!
194 E là si avvicinò, un piccolo scarafaggio avido, vecchio, di 
brutto aspetto, che vive in quattro diverse fasi, come lo vide 
Gioele. Questo insetto di quattro fasi, distruttore, si avvicinò 
per distruggere quel meraviglioso Albero di Dio. Pensateci. 
Ora leggerò da una parte di Gioele, quello che disse. Gioele, 
il 1° capitolo. Per prima cosa…Ora, ci sono quattro diversi 
coleotteri ora là, ma là, effettivamente è un solo scarafaggio. 
È uno scarafaggio in quattro diverse fasi. Ora osservate. 
Questo piccolo vecchio scarafaggio, si avvicinò, perché questa 
Chie-…per questo grande, bell’Albero di Dio. Lo chiameremo 
un Albero, che era la Chiesa.
195 Il primo era una ruca. È una cosa piccola, appena un 
piccolissimo insetto da un verme. Che cosa fece egli, quella 
ruca? Si avvicinò per distruggere il frutto dell’Albero. Quella è 
la prima cosa.
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196 Ora torniamo indietro nella storia e vediamo cos’era 
la prima cosa: era un—un gruppo dignitoso che venne fra 
la gente comune. E dissero: “Ebbene, è buono che possiate 
guarire i malati, e possiate fare queste cose. È meraviglioso. 
Quindi, sapete cosa dovremmo fare? Dovremmo piuttosto farlo 
uscire dove la classe di persone più importante lo comprenda, 
la classe migliore: il sindaco, i—i giudici, e così via, ed i—i—i 
dignitari della città. E finché continuate a comportarvi nel 
modo in cui fate, loro non vi verranno mai vicino. Vedete? 
Hanno timore di voi”.
197 [Qualcuno dice: “Lo fanno ancora”.—Ed.] Qualcuno ha 
detto che: “Lo fanno ancora”. Credo che questo sia quasi 
giusto. Quindi, questo è così. Hanno timore dello Spirito Santo. 
Scusatemi.
198 Ero solito cantare un piccolo cantico:

È l’antica…
 Avete mai sentito La Religione All’Antica? Qualcuno qui 
ha sentito quel cantico? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]

È la religione all’antica,…
 Anni fa ero solito cantare un piccolo cantico così. Dicevo:

È lo Spirito Santo all’antica,
E il diavolo non Ci si avvicinerà;
Ecco perché la gente Ne ha timore,
Ma Esso va abbastanza bene per me.
È così buona che non ne voglio altre,
Perché mi fa amare il mio fratello;
E fa uscire le cose nascoste,
Quindi Essa va abbastanza bene per me. (È 

così.)
Ti farà smettere di mentire;
Ti salverà quando sarai morente;
Metterà in fuga il diavolo,
Ed Essa va abbastanza bene per me.

199 È così. Ecco perché la gente non Lo vuole. Ora—ora, Esso è 
Dio.
200 Non volevano Gesù. dissero: “Quest’uomo?” La chiesa, la 
grande chiesa dignitosa, disse: “Tu vieni a dire a noi chi siamo? 
Ti faremo capire, siamo dottori, dottori in filosofia, laureati 
in lettere, Q.U.S., e”, my, “tutto questo”. Oppure: “Ma come, 
sono il sommo sacerdote. Sono questo, quello, o l’altro. E tu 
parli a me? Beh, sei nato nel peccato. Non sei altro che un figlio 
illegittimo. Tua madre doveva essere, concepirti, prima che tu 
e tuo padre…il padre fosse mai sposato”.
201 Egli disse: “Chi può accusarMi di peccato?” Vedete? “Chi 
può accusarMi?” Bene. Peccato è “non credere alla Parola di 
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Dio”. In altre parole, Egli disse: “MostrateMi dove non sto 
adempiendo la Parola, alla—alla—alla completezza, proprio 
dove Essa dovrebbe essere. MostrateMi nella Scrittura, dove 
i Miei giorni. Se non compio le opere del Padre Mio, allora 
non credeteMi”. Dissero: “Ora, tu dichiari di essere quello. Ora 
lascia che te lo vediamo fare”. Oh, my!
202 “Da allora innanzi non Gli chiesero altro”. Vedete? Lo 
lasciarono stare. Come dire, il diavolo si precipitò da Lui Gli 
andò contro. Ho detto che, egli pensò che sarebbe proprio saltato 
dentro, comunque. Ma, scoprì, che c’era un milione di volt 
in quel Filo. Egli saltò via da Quello, proprio in fretta, vedete, 
perché non poteva sopportarLo. E quella era una cosa certa.
203 Quindi si avvicinò questa piccola ruca, per togliere i frutti. 
Ho due pagine di “frutti”. Voglio leggerne solo qualcuno. 
Per prima cosa, il primo frutto che tolse, fu l’amore fraterno. 
È così. Quella è una delle cose che uccide la chiesa proprio 
là, quando l’amore fraterno…Sissignore. Allora, il frutto 
successivo che egli tolse dall’Albero…Ricordate, l’amore è 
il primo frutto sull’Albero. “Amore, gioia, pace, longanimità, 
bontà, gentilezza, fede, pazienza”, è giusto, “nello Spirito 
Santo”. Ora, nove doni spirituali, con nove frutti dell’Albero, 
e così via. Bene. Ora, il primo, egli iniziò a mangiare il frutto 
dell’Albero.
204 Ora immaginiamo un grande Albero, dell’Albero di Dio. 
Esso porta nove doni spirituali. Guariscono i malati. Parlano 
in lingue. Scacciano i diavoli. Compiono grandi opere, e 
predicano l’inalterata Parola di Dio. Nessuna denominazione 
che li leghi; sono liberi, compiendo una grande opera.
205 Quindi, entrò questo piccolo vecchio diavolo, posto con le 
sue due corna disposte davanti, come una cavalletta, sapete, 
e i suoi piccoli denti avidi. Quello è il suo primo, la ruca, egli 
entrò per divorare l’amore fraterno. Disse: “Sai, Tal dei tali ha 
fatto così e così, nella chiesa del Tal dei tali. Io non crederei a 
quel mucchio di persone”. Vedete? Eccolo, la prima cosa.
206 Poi, egli voleva mangiare del frutto della fede, fede nella 
Parola. “Ora guarda. Come sai che quella è la Parola? È stata 
tradotta così tante volte!” Quel piccolo diavolo sta ancora 
mangiando. Giusto. “Quella Parola è stata tradotta così tante 
volte! Egli è questo, quello, o l’altro. Oh, egli è tutto questo”. 
Vedete?
207 Ora, quello è un altro frutto che egli ha divorato: la gioia 
della salvezza. “Shhh! Voi fate troppo rumore. Oh, my! My!”
208 “Oh, come puoi predicare, Fratello Branham?” mi ha detto 
una donna, una volta. No, non lo era. Era un uomo. Credo 
sia…Spero sia qui. Egli appartiene ad un’altra chiesa. Ma mi 
ha detto, disse: “Ero salito ad ascoltarti, l’altro giorno, e non 
potevo neanche sentirti, perché quelle persone gridavano”.
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 Dissi: “Se loro…”
 Disse: “Come puoi mai predicare?”
209 Dissi: “Se non ne gioissero, non sarei là a predicare”. È 
giusto. Ero solito avere…voi…
210 Un mio amico, Jim Poole, ed io, avevamo un vecchio cane. 
Lo chiamavamo Fritz. E quindi questo vecchio cane, egli—egli 
rincorreva qualsiasi cosa che metteva in fuga, tranne la 
puzzola. Aveva timore di una puzzola, perché puzzava tanto. 
Quindi, gli mettevo una puzzola sotto un mucchio di sterpi, 
l’unica cosa che dovevo fare era solo accarezzarlo un po’, e 
dire: “Cercalo! Cercalo, bello!” Andava a prendere quella 
puzzola, vedete, perché lo accarezzavo, dicendo: “Cercalo!”
211 Ebbene, ecco proprio cosa avviene quando noi…Quello 
è, il peggior individuo spregevole che conosca, è il diavolo. 
Quindi, quando sto spiegando questa Parola, e qualcuno dice: 
“Amen”, questo è, “Cercalo, bello!” E noi—noi lo—noi lo 
metteremo in fuga.
212 Quindi, troviamo che egli ha tolto la gioia. Sapete, Davide, 
una volta, perse la gioia della sua salvezza. Non perse la sua 
salvezza, ma ne perse la gioia. Egli gridò proprio: “Signore, 
rendimi la gioia della mia salvezza”. Vedete? La gioia!
213 Quindi questa piccola ruca iniziò a divorare quel frutto 
della gioia. “Ora, sentite. Voi fate troppo rumore. Vi dico, tutto 
questo piangere, questo dire ‘amen’, e questo acclamare, quello 
è un’assurdità. Non c’è niente in merito”. Vedete? Per prima 
cosa sappiate, vi sedete in un grande obitorio, sapete, seduti là, 
tutti loro sono morti. Alcuni di questi liquidi per imbalsamare 
della cosiddetta Dottrina, di credi pompati nelle loro vene 
dove dovrebbe scorrere lo Spirito di Dio, dove il vecchio 
credo di chiesa spingeva là dentro. Non sorprende che siano 
freddi ghiacciati e morti. Il termometro spirituale, è a novanta 
sotto zero. Sì. Qualcuno dice, “amen”, tutti allungano il collo 
attorno come qualche tipo di anatre o qualcosa del genere, 
vogliono riconoscere quello che l’ha detto. È una vergogna. 
Quando, lo Spirito di Dio dovrebbe essere gioia, pace, amore. 
Ma questo piccolo insetto iniziò a mangiarlo. Egli mangiò via 
tutta la gioia.
214 E, poi, il frutto successivo sull’Albero è la pace, pace 
d’animo, sapere che siete salvati.
215 Vi dicono: “Ebbene, ora, se reciterai il nostro credo, sarai 
salvato. Se ti unisci alla mia chiesa, sarai salvato”. “Ebbene, 
ora”, questo dice, “se andrai là non sarai salvato. Devi unirti 
alla nostra chiesa, per essere salvato. Devi dire: ‘Ave Maria’. 
Devi avere il tuo nome su questo libro. Devi avere il…” Oh, 
my! Quello toglierebbe via tutta la gioia. Ma quello non è 
l’Albero di Dio; sapete dove vi trovate. Quello è sempre ibrido.
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216 Sapete della mia storia in merito al mulo. È un ibrido. Non 
sa chi è il suo papà, mamma, chi era nessuno dei due. Vedete? 
È un ibrido. Ma, oh, un buon cavallo col pedigree, egli sa chi 
erano suo papà e sua mamma, da generazioni.
217 Ed ora, anche un buon vero Cristiano col pedigree, che ha 
lo Spirito Santo, egli sa che Esso scese il Giorno di Pentecoste. 
Egli sa dove si trova. Può rintracciare completamente le sue 
generazioni in passato, le sue genealogie, fino al suo primo 
inizio. Pietro Lo aveva. Proseguendo per le nazioni, o le 
razze, Lo hanno avuto, proseguendo. Un buon Cristiano con il 
pedigree sa da dove Esso viene.
218 Dicono: “Ebbene, sono un luterano”. “Huh! Sono 
presbiteriano”. Oh, tu ibrido! “Perché tu non lo sei? Perché tu 
non lo sei?”
219 “Ebbene”, tu dici, “cosa sei—cosa sei tu?” Nato di nuovo. 
“Nato di nuovo, da cosa?” Lo Spirito di Dio.
220 Ecco perché non sei un ibrido. Sei nato correttamente. 
Non con qualche credo di chiesa, ma con lo Spirito di Dio. 
Dio vive in te.
221 Ora notate. Questo piccolo vecchio insetto iniziò a 
mangiare. Così, mangiò tutta la pace d’animo, oh, e avanti, e 
avanti, e avanti, e avanti, proseguendo. Ho una pagina di ciò 
qui, tutti i frutti, quello che egli fece.
222 Poi questo piccolo individuo morì, e divenne una locusta. 
Quella era la fase successiva, era una locusta. Ora, che cosa 
fa una locusta? Una locusta mangia le foglie. È giusto. Una 
locusta attacca le foglie. Quello che ha lasciato la ruca, ha 
lasciato le foglie; mangia tutto il frutto dall’Albero. Allora 
cosa iniziò? La locusta venne a mangiare, mangiare quello 
che la ruca lasciò. Ora, che cosa fece? Che cosa fece questa 
ruca? Distrusse le foglie. A cosa servono le foglie? Distrugge la 
comunione Divina. È giusto.
223 “Ora, lui è—lui è—lui è presbiteriano. Non avremo niente 
a che fare con lui. Lui è un nazareno. È un pentecostale. Lui è 
questo, quello, e l’altro. Non avremo niente a che fare con lui, 
perché non appartiene al nostro gruppo. Tenere una riunione 
qui, per guarire i malati? Huh! La nostra chiesa non ci crede 
neppure”. Vedete? Ecco cosa fate. Egli, cos’ha fatto quella 
piccola locusta? Ha tagliato via tutta la comunione, è così, ha 
tolto via tutta la comunione.
224 Cos’è la comunione? Cosa fanno le foglie? Lo rinfrescano, 
dove gli uccelli volano sotto le foglie, “huh-huh”, si 
rinfrescano. Ecco di nuovo il vostro albero. “Ed egli sarà come 
un Albero piantato”. Vedete? Bene. Dove le persone possono 
venire e sedersi sotto la comunione dello Spirito Santo, 
rinfrescarsi un po’. Siete tutti frustrati, e non sapete cos’è 
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successo; e se morirete, se sarete salvati o meno. E non sapere 
se questa chiesa sia giusta, o quella sia giusta. Venite solo sotto 
l’Albero che ha sopra delle foglie. Sedetevi laggiù. Lasciate 
che i Venti dal Cielo inizino a soffiare, come un potente Vento 
impetuoso, attraverso le foglie, sapete, in azione. Inizia a…E 
iniziate a rinfrescarvi un po’.
225 Dite: “Oh, scenderò e dirò a quel mucchio di santi rotolanti 
quello che penso”.
226 Sedetevi solo un po’ e vi rinfrescherete. È così. Non potete 
farlo nel vostro. Perché, qual è il problema? La locusta l’ha 
mangiato via tutto, certo, ha mangiato via tutte le sue foglie. Ora, 
vale a dire, potreste pure sedervi là fuori sotto il sole. Quindi, voi, 
non c’è—non c’è rinfresco là. Bene. Ora, quindi c’è…
227 Ma sapete cosa dovremmo fare. La Bibbia disse, che: “La 
Chiesa predestinata, i figli predestinati in Dio”, (che cosa 
fanno?) “siedono nei luoghi Celesti”. Cosa significa ciò? La 
freschezza, la comodità, sentirsi a casa. Amen.
228 Dove ognuno indossa un abito da sera, e—e l’uomo dopo 
in questa direzione, e—e alcuni di loro abbassano lo sguardo, 
dicono: “Humph! Guarda. Non si è mai fatta una permanente 
ai capelli. Non è, non ha un aspetto orribile? Non ha neppure 
un vestito lungo arricciato per Pasqua”. Ora, allora, ciò, 
qualsiasi cosa sia, addosso, sapete. Sempre, sebbene…Sì. 
“Arricciato per Pasqua”, è quasi giusto, vedete. Stare là dietro, 
e fare: “Humph!” Vedete? “Per Pasqua non ha neanche…
Perché, ebbene, guardalo, quello stesso abito vecchio che ha 
indossato l’anno scorso! Ebbene, che ne sai tu di quello?” Non 
vi sentite bene, là.
229 Dissi ad una piccola donna, l’altro giorno. Povera piccola 
donna, apparteneva ad una grande, chiesa dignitosa giù…
Lei disse…Sta morendo, di cancro. Scesi a pregare per lei. Il 
Fratello Roy Roberson qui, uno dei fiduciari, mi ha mandato 
laggiù. E la povera piccola creatura seduta là, morente di 
cancro. E lei disse…
 Dissi: “Tu…Sei una Cristiana?”
230 Lei disse: “Signore, Io—io non so che cosa dire”. Disse: “Sono 
andata in una certa chiesa”. E disse…E iniziò a piangere.
 Dissi: “Cosa c’è che non va?”
231 Disse: “Io proprio non potevo vestirmi bene”. Disse: 
“Mi disprezzavano”. Huh! Oh, eccovi. Vedete? Siete—siete a 
disagio. Vedete?
232 Ma la Bibbia disse che dobbiamo “riunirci insieme nei 
luoghi Celesti”. Oh, my! Che cosa? Tutti allo stesso modo. 
Ebbene, vi dirò questo che cosa farà. Renderà un…Farà sì 
che una salopette e un vestito da sera si abbraccino l’un l’altro 
e si chiamino fratello. Lo farà di certo. Farà sì che un vecchio 
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vestito di cotone abbracci uno di seta, uno di satin e dica: 
“Sorella, come stai stamattina? Lode a Dio!” È così. Lo farà. È 
gioia, pace, amore, fede nella Parola, sopportazione, gentilezza, 
pazienza. Seduti nei luoghi Celesti in Cristo Gesù, rinfrescatevi 
un po’. Vedete? Ecco che cosa facevano le foglie.
233 Ma quello che ha fatto quella vecchia locusta, si è 
avvicinata, ha mangiato quelle foglie, ha detto: “Tu appartieni 
alla nostra o non apparterrai a nessuno”. Quindi ha tolto tutta 
la frescura dello Spirito. Vedete? Egli si è preparato un credo. 
Bene. Ora dobbiamo proseguire. Potremmo rimanere a lungo 
su quella vecchia locusta.
234 Ma la sua terza fase era un bruco. Hmm! Ha un brutto 
nome tanto per cominciare, il bruco. Che cosa fa un bruco? 
Entra nella corteccia. Quella è il flusso della vita, là. 
Sissignore. Entra nella corteccia e distrugge la copertura 
dell’albero. La copertura!
 Cos’è la religione? Copertura. Ecco cosa significa la parola 
religione, “una copertura”.
235 Quindi, questo piccolo bruco, dopo essere entrato nella 
congregazione, li ha resi tutti dignitosi; poi ha tolto da loro la 
comunione, nella forma della locusta; ed ora avanza e toglie la 
religione stessa e ne fa dei dogmi, giusto, imposta parole non 
ortodosse. Si forma una religione, e mette insieme un mucchio 
di uomini e mette laggiù un credo. Egli toglie la religione 
stessa, la spoglia dall’Albero di Dio, la stessa corteccia in 
Cui sale la linfa, la toglie. Il bruco! Vedete quell’insetto? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] È esatto. Quel bruco, quella 
era Roma nella prima chiesa.
236 Per prima cosa, il gruppo pentecostale; non le 
organizzazioni pentecostali. Nossignore. Qualsiasi cosa si 
organizzi è morta. Lo dimostrerò proprio fra un attimo, 
tramite le Scritture. Vedete? Ma quando è un…Ma, 
l’esperienza pentecostale, per chi è? È per il cattolico. Chi altri? 
Il metodista, il battista, il presbiteriano, chiunque la voglia. 
Ma la volete, dovete volerla. Non vi unite ad Essa.
237 Sono stato nella famiglia Branham per cinquantatré 
anni, e non mi sono mai unito alla famiglia. Perché? Sono un 
Branham, dal principio. Sono nato Branham.
238 Ecco come siamo Cristiani. Non perché ci siamo uniti a 
qualcosa; quella è un’organizzazione. Siamo nati, Cristiani, 
essendo rigenerati dallo Spirito Santo. Ora notate.
239 Ora, questo piccolo bruco iniziò a farsi un buco nella 
corteccia. Che cosa fece? Iniziò a togliere la sua religione, la 
sua copertura, la sua Dottrina da Essa. La religione è una 
dottrina, una copertura che copre di tutto. Ecco il motivo 
per cui la nostra religione è tramite il Sangue, il Sangue. La 
Vita è nel Sangue che copre la Parola. E la Vita è nel…È nel 
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Sangue. Il Sangue è la religione, e la Vita nel Sangue è ciò che 
porta i risultati. Ebbene, lo vedete? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Vedete?
240 Non è coperta da foglie di fico. Adamo ed Eva una 
volta ci provarono. Caino fece la stessa cosa. Lo avete 
notato? Anche Caino portò della vita botanica. Vedete? Ma 
non funzionava. Non funzionò con Adamo ed Eva. E non 
funzionerà oggi. Quando Dio l’ha rifiutato al principio, è 
rifiutato per l’Eternità. I credi e i pensieri fatti dall’uomo non 
lo riceveranno mai.
241 È la Parola di Dio, che deve farlo. E la Parola viene tramite 
il Sangue, il sacrificio di Cristo. È così.
242 “La gente”, come il fratello ha detto stamattina, “toglie 
schegge”. Ebbene, sapete, ci sono diciannove diversi chiodi 
nella nazione oggi, che diverse organizzazioni hanno, e 
potrebbero dichiarare: “È il chiodo originale, era nella Sue 
mani”. E se anche fosse? Non vorrei averci niente a che fare. 
Certamente.
243 Dio non ha mai lasciato niente come reliquie o segni. Egli 
ha mandato lo Spirito Santo, Qualcosa di vivente, che non 
può essere distrutto. A cosa mi servirebbe un chiodo? A cosa 
servirebbe l’originale croce su cui Egli fu appeso, a cosa mi 
servirebbe? Niente. Non conoscere il chiodo, non conoscere la 
croce, ma: “Conoscere Lui è Vita”. Vedete?
244 Ora, quindi ci teniamo stretti a chiodi, ci teniamo stretti a 
reliquie, e ci teniamo stretti a luoghi. E oggi la gente cammina 
su e giù, nella città di Gerusalemme, e—e su e giù in diversi 
luoghi, e condividendo reliquie e altro. Quello non ha niente a 
che fare con ciò, proprio niente. La cosa è condannata, marcia, 
e già passata.
245 Sono andato in una chiesa a—a Roma. Là dove loro—loro, 
tutti questi preti che sono morti, li hanno seppelliti in un 
giardino, là sotto, e hanno lasciato che la carne cadesse dalle 
ossa. E—e poi prendono le ossa e fanno dei lampadari, e ci 
mettono vicino i loro teschi. E la gente entra là, strofina quei 
teschi, per ottenere benedizioni, al punto che i teschi sono 
bianchi e consumati. Così se entrate là nella Cattedrale di San 
Pietro, un piede di Pietro, affermano loro, una statua, è stato 
consumato coi baci, nove o dieci diverse volte; devono forgiare 
un nuovo piede su di essa. Tale assurdità! Superstizioni, ecco 
tutto ciò che è, credi di dottrina fatta dall’uomo.
246 Dio ha mandato lo Spirito Santo, la Vita di Dio, per 
essere in voi, non in una statua. Voi siete il tizio in cui Dio 
vuole vivere; non una statua, ma in voi. La gente definisce, 
“statue sante”. Non ci sono statue sante. Voi siete la statua 
santa di Dio. La Bibbia ha detto così. È così. “Un Corpo Tu 
Mi hai preparato”.
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247 Ora, questo piccolo tipo ha iniziato a distruggere. 
Distruggere cosa? Il bruco entrò nella corteccia. Osservate 
cosa fece. Iniziò a distruggere la corteccia. Che cosa fece? 
Formò una chiesa naturale al posto di una Chiesa spirituale. 
Sissignore. Ha tolto il vero e ha dato un falso. Ora, ricordate. 
La foglia…
248 Il frutto, l’ha mangiato la ruca. La foglia, l’ha mangiata 
la locusta. Ora, la corteccia, la copertura, la religione, la 
Dottrina; la Dottrina, l’ha presa il bruco.
249 Da dove venne quella prima dottrina, al di fuori 
della Bibbia? Voi storici, sapete da dove venne. Da Roma, 
esattamente da dove iniziò, là iniziarono accettando dogmi.
250 Ecco come Ireneo, San Martino, Policarpo, tutti loro…
dopo la morte di Giovanni. Per tradurre la Parola di Dio, egli 
era andato fuori sull’Isola di Patmo. Lo bruciarono nel grasso 
per ventiquattr’ore, lo portarono indietro, e scrisse ancora la 
Bibbia. Dio era determinato che questa Bibbia fosse scritta. 
Quella è la Parola di Dio. Non possiamo togliere da Essa o 
aggiungerCi. Deve rimanere proprio com’è, la Parola.
251 Notate quando tornarono, quando questi santi di Dio 
cercavano di sostenere quella Parola, Roma subentrò, e 
accettarono invece dogmi. Ora vediamo proprio quello che lei 
fece, alcune delle sue false dottrine, quello che fece.
252 Battesimo in acqua. Quando furono incaricati…Pietro 
disse, nel Giorno di Pentecoste, sotto l’influenza dello Spirito 
Santo, la Parola di Dio: “Ravvedetevi, tutti voi, e siate 
battezzati nel Nome di Gesù Cristo per la remissione dei vostri 
peccati”.
253 Che cosa ne fece Roma? Lo girò, e disse: “Siate battezzati 
nel nome di ‘Padre, Figlio, Spirito Santo’”, rendendolo un 
credo, non una Dottrina della Bibbia. Che cos’ha fatto? È quel 
bruco, che mangia. “Aspergere”, invece di immergere, “nel 
nome del Padre…”
254 “Padre, Figlio, Spirito Santo” non è nessun nome. Non c’è 
tale cosa. “Padre” non è un nome, “Figlio” non è un nome, e 
“Spirito Santo” non è un nome.
255 Quando Gesù disse: “Battezzateli nel Nome del Padre, 
Figlio, Spirito Santo”, è, “il Signore Gesù Cristo”. Esattamente 
quello che Pietro e loro fecero, e tutti, tutti nella Bibbia lo 
erano. Non ci fu nessuno…
256 Sfido chiunque a portarmi un solo punto della Scrittura, 
o un solo punto della storia, dove chiunque sia mai stato 
battezzato in qualsiasi altro modo che il Nome di “Gesù 
Cristo”, fino alla chiesa cattolica romana. Fatelo. E ricordate, 
questo nastro va in tutto il mondo. Uh-huh. Ho tenuto 
congregazioni di ministri, con centinaia di essi, e vescovi e 



LA RESTAURAZIONE DELL’ALBERO DELLA SPOSA 37

tutti, dicevo: “Alzatevi in piedi, o venite qui con la vostra 
Bibbia, o state per sempre in silenzio”. Rimangono in silenzio 
finché non ti arrivano alle spalle, e poi iniziano a parlare di 
te; nemmeno la stessa audacia di starti davanti, la decenza 
comune di prendere posizione e dirvelo in faccia. Hanno paura 
a farlo. Sanno che è sbagliato. Ma quello è ciò che iniziò a 
mangiare il bruco, vedete, erodendo la Cosa vera.
257 Ora, voi dite: “Non è essenziale. Sì. In qualsiasi modo io 
sia battezzato va bene”. Davvero? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.]
258 Paolo disse, Atti 19, quando: “Egli, Paolo, passò per le 
province alte di Efeso”. La Bibbia disse: “Egli trovò certo 
discepoli”. Costoro erano seguaci. Apollo, un predicatore 
battista, sotto Giovanni Battista, stava insegnando loro 
la Parola. E avevano grande gioia. E Paolo passò di là a 
trovarli, e disse: “Avete ricevuto lo Spirito Santo dacché avete 
creduto?”
 “Oh”, dicono, “sono un credente”.
259 “Ma non è quello che sto chiedendo. Avete ricevuto lo 
Spirito Santo dacché avete creduto?”.
 Dissero: “Non sappiamo che ci sia alcuno Spirito Santo”.
260 Egli disse: “Allora a cosa siete stati battezzati?” Vedete? In 
altre parole, “Come siete stati battezzati?”
 Dissero: “Siamo stati battezzati”.
 Disse: “Come?”
261 Egli disse: “Sotto Giovanni”, disse, “lo stesso uomo che 
battezzò Gesù. Non andrebbe bene quello?”
262 Paolo disse: “No. Non ora. No”. Disse: “Dovete essere 
battezzati, di nuovo”. E Paolo li battezzò, di nuovo, nel Nome 
del Signore Gesù Cristo. Impose loro le mani, e lo Spirito Santo 
venne su di loro.
263 E Paolo disse: “Se un Angelo dal Cielo”, figuriamoci un 
predicatore; “se un Angelo”, figuriamoci questo bruco, uh-huh; 
“se un Angelo dal Cielo vi predica qualcos’altro che Questo, sia 
anatema”. È così.
264 Quindi vedete che cos’era, il bruco iniziò a mangiare. 
Divora il battesimo in acqua nel Nome di Gesù Cristo.
265 La cosa successiva che fece il bruco, tolse il battesimo dello 
Spirito Santo. Perché, finché avrete il battesimo dello Spirito 
Santo, Esso diffonde luce su quella Parola, finché lo farete. 
Quindi loro dovevano fa—farlo diversamente.
266 Ora, pensate solo a quanti luterani, protestanti, quanti 
cattolici, stamattina, sono stati cresimati, quello che loro 
chiamano, prendere la prima comunione. E la chiamano 
“Santa Eucarestia”, che significa, una parola latina, “Spirito 
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Santo”. Avete mai visto un cattolico passare vicino alla chiesa 
e farsi così? [Il Fratello Branham illustra—Ed.] Perché? “È dio 
in quella chiesa”. Cos’è dio? “Quel piccolo pezzo di pane”. Quel 
piccolo pezzo di pane, rotondo, formato come il dio sole che 
adorano, disposto sull’altare dove i topi e scarafaggi lo portano 
in giro, di notte. Quello non è il mio Dio. Ve lo dirò ora. “Prima 
comunione, cresimato alla chiesa”. Assurdità.
267 Ma ecco quello che fecero. Ecco cosa fece il bruco. Tolse 
lo Spirito e diede loro un pezzo di pane, un pane fatto da un 
prete, o da qualche suora, o qualcos’altro. Ecco cosa fecero. 
È esattamente così. Andate, chiedete ora. Andate, guardate 
indietro nella storia, e vedrete se non è giusto. E voi lasciate 
che quella cosa vi venga ficcata in gola? Non solo quei 
cattolici, ma voi protestanti, molti di voi, la stessa cosa. Bene. 
Ecco cosa fecero. Bene.
268 E poi il protestante, invece di avere lo Spirito Santo, sapete 
cosa fanno? Vengono e si uniscono, stringono la mano. Non 
c’era qualcuno che salì la strada e strinse la mano, quando 
venne il Giorno di Pentecoste. “Ma venne dal Cielo il suono 
di un forte Vento impetuoso, che riempì tutta la casa dove si 
trovavano”, è così, scese attraverso quelle foglie sugli alberi, si 
riversò sulla corteccia. È così.
269 Ora, ora, invece della nuova Nascita che disse Gesù, un 
uomo dev’essere nato di nuovo, loro hanno adottato l’unirsi 
alla loro chiesa: “Venite e unitevi”. Invece della Parola, 
il bruco ha dato loro un credo. Non vedete? Guardate qui 
quello che sta facendo. Ne sta dando una naturale al posto 
di una spirituale. Potete vederlo? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.]
270 Ora guardate. Ora, noi, siamo—siamo sulla linea cattolica 
qui, ma sapevate che quello è sceso dritto fino anche ai 
protestanti? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Oggi dove 
abbiamo le dimostrazioni dello Spirito Santo nelle chiese 
protestanti? Dove abbiamo una reazione pentecostale fra i 
protestanti? Non l’abbiamo. L’abbiamo nella luterana? [“No”.] 
Se l’avete, voglio andarci. Voglio andare là e solo mangiare e 
avere un tempo meraviglioso. Nella presbiteriana? Dove—dove 
si—dove si trova? Vedete? Avete adottato qualcosa di naturale.
271 Mi sto preparando a partire, e lo sapete. Vedete? Non 
lasciate mai che Questo esca dal vostro cuore.
272 Non prendete il naturale. È morte. Questo uomo naturale è 
morte. Qualsiasi cosa compie, è morte. È soggetto e qui per la 
morte. “È lo Spirito, che vivifica”, vedete, lo Spirito che dà la 
Vita, la vivifica. È uno Spirito.
273 Quindi, vedete, presero…Osservate quello che fecero. 
Presero il battesimo in acqua, da “Gesù Cristo”, a “Padre, 
Figlio, Spirito Santo”, un titolo, che non è affatto un Nome.
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274 Ora, dite: “Che differenza fa?” Bene. Ora, se darete…
275 Qualcuno vi darà lo stipendio, sabato, il—il—l’uomo che vi 
paga. Invece di mettere il suo nome là sopra, indicasse solo: 
“Dal—dal ‘Il capo’”. Ecco cosa esso…Il vostro stipendio 
assegno paga, proprio: “Da pagare all’ordine di John Doe, 
centocinquanta dollari, per il lavoro di questa settimana. 
Da, ‘Il capo’”. Depositalo, nella banca, e vedrete come torna 
indietro. Sì. Sì. Sissignore. Lo farà di certo. Sicuramente.
276 Se non fa alcuna differenza, perché Paolo comandò a quei 
Cristiani, che lodavano Dio e avevano molta gioia, e avevano le 
grandi cose che accadevano lassù, perché disse loro: “Dovete 
tornare ed essere battezzati, di nuovo, nel Nome di Gesù 
Cristo”? Vedete? Prendete la Parola, dite, rimanete proprio con 
Essa. Non dite alcuna cosa diversa. Dite solo quello che Essa 
dice. Vedete? Ecco tramite cosa saremo giudicati.
277 Ora guardate. Ecco cosa fecero. Invece della nuova 
Nascita, hanno un unirsi. Invece di prendere la Parola, hanno 
un credo. Mostratemi nella Bibbia dove abbiano mai detto un 
“Ave Maria”. Mostratemi nella Bibbia dove voi protestanti 
abbiate mai citato il Credo Apostolico. Ditemi cos’è il Credo 
Apostolico, nella Bibbia: “Comunione dei santi”. Erano 
contro di ciò. Ditemi nella Bibbia dove abbiano mai avuto il 
battesimo di “Padre, Figlio, e Spirito Santo”. Là non c’è. E 
tuttavia lo andate a fare. Huh?
278 Ora, ora, invece di comunione e fratellanza fra fratelli, 
ha dato loro una gerarchia, un papa. E avete preso un 
vescovo, che vi dice quello che potete e non potete fare. E voi 
pentecostali avete preso un presbitero del distretto che vi dice 
chi potete accettare. Ma la Chiesa ha Cristo. Vedete?
279 Ecco dove arrivate. Vedete? Vi danno quei dogmi e cose 
fatte dall’uomo, invece, tolgono Essa. Cos’ha fatto il bruco? 
L’ha proprio tolta dall’Albero, e vi ha dato questo. “Lo toglierò 
dall’Albero, e vi darò questo, invece. Toglierò Quello, e vi darò 
questo”. Vedete dove arrivate?
 Dite: “Ebbene, Fratello Branham!”
280 Da dove è venuta ognuna, da dove è venuta ogni chiesa 
protestante? Dalla cattolica. Ecco cosa disse che avrebbe fatto 
Apocalisse 13, o Apocalisse 17. Disse: “Lei era una meretrice, ed 
era una madre di prostitute”, la stessa cosa. Quindi non…La 
pentola non può dare dello sporco al pentolone, sapete, quindi 
non fatelo. Quello proprio…Non fatelo. Quindi, questo, è così.
281 La fratellanza; ha tolto la fratellanza. Quando, dovremmo 
essere fratelli, uno con l’altro. Ciò ci ha segregati e resi diversi. 
Bene.
282 Ora osservate. Eccone una buona. Prenderò questa, e poi 
mi fermerò, su queste altre. Guardate.
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283 La Bibbia ci dice, quando abbiamo agito male, che 
dovremmo purgare le nostre anime tramite lo Spirito Santo. 
Abbassarci, lasciare che lo Spirito Santo ci riveli che si sta 
agendo male, e rimanere là davanti a Lui finché si muore, 
purgando le nostre anime.
284 Ora, l’hanno aggirato, vi hanno dato un purgatorio. Dopo 
che siete morti, allora il sacerdote fa molti soldi, per farvi 
uscire dal purgatorio pregando. Ebbene, è un’assurdità! Ecco 
cos’ha fatto il bruco. Certo. “Farvi uscire dal purgatorio 
pregando. Costa così tante centinaia di dollari per far uscire 
pregando questa anima dal purgatorio”. Voglio che troviate 
persino “purgatorio” nella Bibbia, qualsiasi cosa simile. Non 
c’è una tale cosa nella Bibbia. Nossignore. Ma hanno dato 
loro un purgatorio, vedete, loro, dopo che siete morti. Oh, sì, 
lo so.
285 Loro—loro—loro dicono: “Certo!” Li sentite dire: 
“Ebbene, San Bonifacio ha detto così e così”. Non mi 
importa quello che ha detto San Bonifacio. “Ebbene, il 
Tal dei tali non ha detto che lei ha pregato per suo marito, 
quella grande sorella, la Santa Tal dei tali?” Non mi importa 
cos’ha fatto lei.
286 È una parola senza autorità. È contro l’autorità degli 
apostoli. Dio ha dato quegli apostoli, per mettere in ordine la 
Chiesa, ed Essa è edificata sulla Dottrina degli apostoli, non 
su San Bonifacio o qualche santo. È contrario alla Parola. Non 
mi importa cos’ha detto San Bonifacio, e quello che hanno 
detto altri santi, e altri santi, e Santa Susie, e Santa Maria, 
tutti costoro. È un’assurdità. Non vale più che qualsiasi altra 
menzogna. Se è contrario alla Parola di Dio, è una menzogna. 
Non credo in parole senza autorità.
287 Ecco il motivo per cui non credo a questi credi protestanti 
ed altro. Sono cattolici fino—fino al midollo. Sono dogmi. 
Come potete chiamare i cattolici, e ridere di loro che hanno 
dogmi, quando voi stessi ne siete pieni? Non tanto qui, ma 
questo è su nastro, voi comprendete, vedete, va in tutto il 
mondo. Notate. Come potete chiamarli sbagliati, quando voi 
prendete credi fatti dall’uomo che sono contrari alla Bibbia, 
un dogma, proprio come fecero loro? Perché? Siete in una 
organizzazione che è una figlia della vecchia prostituta. Cos’è 
una prostituta? Una donna che vive in modo infedele a suo 
marito. Dichiara di essere una chiesa Cristiana, e proclama la 
dottrina errata, la sua stessa robaccia, invece di prendere la 
Santa Parola di Dio.
288 Proprio come fece Eva, ascoltò il—il diavolo, e causò tutta 
la morte e la sofferenza che abbia mai colpito la terra. Venne 
tramite Eva, perché commise fornicazione spirituale contro 
Dio, non credendo alla Sua Parola.
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289 Ed ecco esattamente quello che stanno facendo le chiese 
oggi, commettendo fornicazioni spirituali contro la Parola di 
Dio. E non vi faranno nemmeno entrare nella chiesa se non 
sarete d’accordo con la loro dottrina.
290 Ebbene, mi firmano lettere: “Se crederai in questo, e se 
dirai che questo è giusto, e tu…”
291 Dissi: “Io proprio non verrò”. Nossignore. Predicherò proprio 
quello che questa Bibbia dice, o niente affatto. Vedete? È così.
292 Rimanete su quella Parola. Ecco quello che dobbiamo fare, 
fratelli. Rimanete là. Ora stiamo arrivando agli ultimi giorni, e 
lo sappiamo. L’ora è venuta.
293 Come potremmo dire! Oh, loro dicono questo, quello, e 
l’altro. Ma qualsiasi cosa sia senza autorità, non credetela. Non 
mi importa se qualcuno, chi l’abbia detto.
 Qui, una sorella venne da me, non molto tempo fa. E disse…
294 Un—un certo gruppo di uomini a cui ho predicato, ministri, 
in merito al battesimo nel Nome di Gesù Cristo, erano trecento 
e qualcosa, ministri…Qui ci sono molte persone che erano alla 
riunione, dove l’intero concilio dell’Associazione Ministeriale 
di Chicago mi affrontò. Il Signore mi diede una visione, mi 
disse dove si sarebbero trovati e cosa sarebbe avvenuto. 
E arrivai proprio lassù, e lo dissi. Abbiamo qui il nastro se 
volete ascoltarlo. Vedete? Ed io…Tutti i vescovi, e dottori, e 
cardinali, e tutti loro, sedevano là.
295 Dissi: “Chiunque di voi che possa condannarlo, prenda la 
Bibbia e venga qui”. Dissi: “Come mai siete così silenziosi?” E 
nessuno disse niente. E perché? Vedete, hanno timore di quella 
Parola. Dissi: “Allora, se non potete, perché ve la prendete con 
me? State in silenzio. Uscite, fate qualcosa. E se non potete 
sostenerlo con la Parola, allora state in silenzio”.
296 Quindi, poi, quello stesso gruppo di uomini mandò una 
signora, disse: “Fratello Branham, se l’Angelo del Signore ti 
ha detto”. L’Angelo del Signore, sapete, la Sua—Sua foto è là, 
vedete. “Se l’Angelo del Signore ti ha detto Quello, ebbene, noi 
Lo crederemo”.
297 Dissi: “Chicchessia, di quel gruppo ministeriale fosse così 
debole, ‘Se l’Angelo del Signore ha detto’. Se quell’Angelo 
dicesse qualcosa di contrario a questa Parola, non sarebbe 
l’Angelo del Signore”.
298 L’Angelo del Signore confermerà la Parola. È esattamente 
quello che Egli ha sempre fatto attraverso ogni epoca. Egli fa 
ancora la stessa cosa. Egli rimane con la Parola. E qualsiasi 
ministro unto con lo Spirito Santo rimarrà con la stessa 
Parola, perché la Bibbia ha detto che l’intera Bibbia è stata 
scritta dallo Spirito Santo.
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299 E come potete avere lo Spirito Santo e rinnegare quello che 
dice la Bibbia? Lo stesso spirito in voi, porta testimonianza che 
non è giusto. Vedete? Il bruco ha mangiato, è tutto, uh-huh, 
eroso le vere cose di Dio. Sissignore. La parola senza autorità è 
contraria alla Dottrina degli apostoli. Oh, my!
300 Questa è la Dottrina apostolica. Questa è la Bibbia. 
Questo è lo Spirito Santo. Ogni Parola in Essa è vera. Voi solo 
credeteLa e accettateLa, e non ridimensionateLa, e osservate 
ogni promessa che viene adempiuta, la manifestazione di Dio 
presente proprio ora.
301 Se Egli non è tanto Dio ora quanto lo era quando i figli 
d’Israele attraversarono il Mar Rosso, Egli non sarebbe Dio. 
Se Egli non è lo stesso Dio che scese a Pentecoste che è proprio 
qui, oggi, Egli non è lo stesso Dio. Allora, non avvenne alcuna 
resurrezione, se Egli non fosse, se Egli…Oh, a cosa vi serve 
un Dio storico, se Egli non è lo stesso Dio oggi? Vedete? A cosa 
serve mandare predicatori nei seminari, e farli schiudere come 
polli d’incubatrice, e andare in giro così, se non c’è una tale 
cosa come Dio?
302 Cosa state facendo, togliendo dalla Parola di Dio? Dov’è la 
vostra autorità? Dite: “La chiesa”. La chiesa, di esse ce ne sono 
novecento e sessantanove diverse organizzazioni. Quale di loro 
è giusta? Nessuno saprebbe cosa fare. Sareste confusi. È così. 
Ma Dio non giudicherà le persone tramite la chiesa.
303 Egli li giudicherà tramite Cristo, e Cristo è la Parola. La 
Bibbia disse: “Nel principio la Parola era, e la Parola era con 
Dio, e la Parola era Dio. E la Parola fu fatta carne e dimorò fra 
noi”. Egli giudicherà la chiesa e le persone tramite la Parola, è 
così, la Parola vivente, risorta.
304 Allora se quella vivente parola risuscitata dice qualcosa 
di contrario a questa Parola qui, allora non è la risorta parola 
risuscitata. Perché, Questa, Essa porterà testimonianza di questa 
Verità. Egli non può dire qualcosa qui, e qualcos’altro qui.
305 Io posso dire qualcosa qui, e qualcos’altro là, perché sono 
un uomo. Anche voi potete. Potete acquisire più conoscenza e 
comprensione.
306 Ma, non Dio; Egli è infinito. Vedete? Egli ha…La 
prima decisione, la Sua prima cosa che dice, deve rimanere 
Eternamente. È lo stesso. Egli non può dire una cosa qui, e 
qualcos’altro qui. Egli deve dire la stessa cosa ogni volta, per 
essere Dio.
307 Quindi se lo Spirito che è in voi, è da Dio, testimonierà 
che questa Parola è la Verità, ogni Parola di Essa. Ed Essa 
è la stessa ieri, oggi, e in eterno. È quello che dice la Bibbia. 
Sissignore. Bene.
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 Ora, sbrighiamoci e prendiamo la fase successiva di questo 
piccolo insetto.
308 Prima era una ruca. Che cosa mangiò dall’Albero di Dio? 
[Qualcuno dice: “Il frutto”.—Ed.] Il frutto.
309 La fase successiva in cui venne; morì in quella fase, ed 
entrò in un’altra fase. Che cosa fece dunque? Questa volta 
entrò come una locusta. Mangiò tutte le foglie. Quella è 
l’abitudine della locusta.
310 Ora, cos’è la cosa seguente che fece? Tornò in un’altra fase, 
come un bruco, ed entrò nella corteccia.
311 Ora, ecco che viene come una lo-…come un grillo, la sua 
quarta fase, ora come un grillo. Cos’è un grillo? Un parassita; 
succhia la Vita, lo Spirito, la Vita. Ecco cosa fa, prosegue 
proprio, tiene la polpa, e inizia a succhiare. Il grillo, eccolo. 
Come lo chiameremo? Denominazione. È il giusto nome di quel 
tizio. Perché? È un distruttore; succhia la Vita.
312 Ogni volta che Dio manda un movimento fra il Suo 
popolo, ogni volta, e loro si denominano, proprio là muoiono. 
Voglio qualcuno che conosca la storia della chiesa, che 
possa condannare questo. Mostratemi una volta in cui 
un’organizzazione si sia mai organizzata, che proprio là non 
sia morta. Il bruco l’ha presa, ha tolto la sua religione. E poi il 
parassita è venuto e ha preso il…ha succhiato la Vita proprio 
via dall’Albero.
313 Che tipo di Vita era in Esso? Lo Spirito Santo. Che cosa 
faceva? Non poteva tenere là dentro lo Spirito Santo e poi 
avere ancora dogmi. Lo Spirito Santo non lo sopporterebbe. 
Quindi toglie il Santo, la Vita dall’Albero, e gli dà un dogma, 
lo rende una denominazione. “Non c’importa quello che Questo 
dice. La nostra denominazione dice questo”. Eccovi. Ricordate, 
dopo che si denomina, muore sempre, e non sorge mai più.
314 La prima organizzazione era la cattolica; morì 
immediatamente. Certamente, era un dogma, dal principio.
315 Da là uscì la prima riforma, era Lutero, si organizzò e morì.

 Poi venne Wesley; si organizzò, morì.

 Poi venne la pentecoste; si organizzò e morì.
316 Presbiteriana, luterana, tutti gli altri, e la—e la nazarena, 
pellegrina della santità, e tutte queste organizzazioni che 
continuarono così a seguire, morirono tutte. Guardatele. 
Perché? Si organizzano, e quello le uccide. Che cos’hanno 
fatto? Hanno portato dentro questi dogmi.
317 Voi nazareni, una bella chiesa, prima della—della venuta 
della pentecoste. Che cos’era? Credete nella santificazione, 
ma quando si arrivò ai doni dello Spirito, parlare in lingue e 
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i grandi poteri di Dio, L’avete chiamato “diavoli”, e lì siete 
morti. È così. Dove si trova oggi? Morta. Oh, ha più membri, 
ma dove si trova? È un cadavere.
318 L’ho vista, l’altra sera, è così, l’intera cosa. Il loro pastore, 
sdraiato sopra, che baciava un cadavere, faceva l’amore con 
esso. Disse: “Non hanno più tempo, comunque. Questo è tutto”. 
Quindi, ve lo trasmetterò, una volta o l’altra, su un nastro. 
Vedete? Bene.
319 Dio piantò il Suo Albero, per portare un frutto spirituale, 
frutti dello Spirito. È giusto? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Ma cos’ha fatto l’uomo? L’uomo ha sempre 
cercato di renderLo una forma artificiale. Egli lo fece, là in 
passato; lo fa ora. Ora, così, spariamo energicamente, e 
velocemente. L’uomo ha sempre cercato di prendere la Chiesa 
spirituale e renderla una forma artificiale.
320 Lutero aveva una Chiesa spirituale. Cosa accadde? Appena 
morì Lutero, la resero una forma artificiale.
321 Cosa fece Wesley? John Wesley, un grande uomo di Dio! 
Chi direbbe che John Wesley non era un uomo di Dio? Che cosa 
fece? Appena morirono lui e John e Charles, la organizzarono. 
Quando lo fece, morì. Esattamente.
322 La stessa cosa lungo l’epoca, ogni volta, di ognuna. Fecero 
una messinscena artificiale, buone opere, la congregazione più 
grande, le persone più intelligenti. “La celebrità della città 
vuole unirsi a noi”.
323 Ecco esattamente quello che è successo anche a voi gruppo 
di pentecostali. Esattamente così. Voi—voi avete abbassato 
le sbarre. Vi siete allontanati dallo Spirito. Volevate grandi 
edifici, ed eleganza, e tutto così, e avete dei pastori dignitosi. 
Cos’avete fatto? Voi madri avete mandato i vostri ragazzi in 
alcuni di questi seminari qui fuori, per diventare pastori. Cosa 
iniziavano ad insegnargli? Teologia ed ogni genere di robaccia 
fatta dall’uomo. E dove si trova oggi? Tornano, un mucchio 
di Ricky e di Elvis. È esattamente giusto. Cos’avete oggi? Un 
mucchio d’idiozia, “Parvenza di pietà”.
324 La Bibbia disse: “Negli ultimi giorni avranno una parvenza 
di pietà, ma ne rinnegherebbero la Potenza, la stessa Vita”. 
Perché? Il grillo L’ha succhiata fuori. Esatto. L’organizzazione 
L’ha tolta via. Prima Timoteo 3, Paolo disse: “Sappi questo, 
negli ultimi giorni, verranno tempi pericolosi. Gli uomini 
saranno amanti di loro stessi, orgogliosi, vanagloriosi, 
blasfemi, disobbedienti, ingrati, profani, senza affetti naturali, 
incontinenti, denigratori di coloro che sono buoni, traditori, 
gonfi, avendo una parvenza di pietà, e ne rinnegherebbero la 
Forza d’essa”. Il grillo l’ha succhiata fuori. Il bruco v’è entrato, 
molto tempo fa. Vi porteremo quell’Albero, l’intera cosa, 
proprio fra poco, se piace al Signore.
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325 “Il luogo più grande”. Oh, certo. “Ebbene, sapete, la nostra 
chiesa l’anno scorso ha accumulato così tanto”. Oh, certo.
326 La cattolica vi batte di dieci milioni di miglia. Lo fa di 
certo. Essa ha preso così tanto in Russia al punto che l’hanno 
cacciata fuori e hanno messo, istituito il comunismo. Hanno 
fatto la stessa cosa in Messico. E dovrebbero farla in tutto il 
mondo, dove lei si trova. È così.
327 Non abbiate mai timore del comunismo. Il comunismo è un 
movimento ateo. Ma sentite alcuni di questi predicatori, stare nel 
pulpito, condannando: “Comunismo! Comunismo!” Neanch’io 
credo in esso. Ma non…E dicono alla loro chiesa: “Oh, saremo 
tutti inghiottiti. L’intero mondo diventerà comunista”. Quello è 
esattamente contrario alla Parola di Dio. Non c’è nessun punto 
nella Bibbia che dica che sarà in quel modo.
328 Ma la Bibbia dice che il romanesimo, la chiesa cattolica, 
inghiottirà il mondo. Prendete Daniele e scoprite. La testa 
d’oro, il re Nebucadnesar, il Regno Babilonese; i Medi e la 
Persia gli succedettero; l’Impero Greco succedette a quello; e 
Roma andò fino alla fine. Quelle dieci dita dei piedi scorrono 
in ogni regno sotto terra. Voi non…
329 C’è una cortina di ferro. C’è una cortina di bambù. C’è una 
cortina di porpora. Fratello, tu, non aver timore di alcuna delle 
altre, ma guarda quella cortina di porpora.
330 Lei è posta proprio qui sul trono, oggi, in questa nazione. 
Ricordate, proprio come fece Acab, e Izebel dietro di lui. 
Quello è…La Bibbia chiama la chiesa cattolica “Izebel; 
prostituta”. E Acab non era un tizio malvagio. Non dico che 
il signor Kennedy non sia un brav’uomo. Non so niente di lui. 
È un uomo. È tutto quello che so. È il Presidente. Credo che 
diventerà un buon Presidente. Non è lui; è quel sistema dietro 
di lui. Aspettate finché lei entrerà strisciando nell’organo 
consultivo del Presidente, e ovunque possa, poi osservate cosa 
avverrà. Guardate cos’ha fatto in altre nazioni. Guardate 
cos’ha sempre fatto.
331 E non dice la Bibbia, in Apocalisse 13? Questa nazione è il 
numero tredici. Ha tredici righe e tredici stelle nella bandiera. 
Tredici righe nella bandiera. Tredici, tutto in essa è tredici; 
tredici colonie, tutto tredici. E si trova nel 13° capitolo di 
Apocalisse.
332 E la Bibbia disse, che: “Lei sorse come un agnellino”, 
libertà di religione; “due piccole corna”, civile ed ecclesiastico. 
E dopo un po’, si unirono: “E parlò come il dragone, e fece 
ogni cosa che aveva fatto il dragone prima di lui”. E la Bibbia 
disse: “Formarono un’immagine alla bestia”, la confederazione 
di chiesa, proprio quello che hanno proprio ora, qui nella città 
di New York. E là quel grandissimo obitorio lassù! E tutti 
voi metodisti, battisti, e pentecostali, e tutti voi, economico…
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gente ecumenica qui fuori, cercando di fare tali cose, e 
vendendo i vostri diritti di primogenitura, per unirvi a quel 
mucchio di Babilonia. Qual è il vostro problema? Certo. 
Vendendo i vostri diritti di primogenitura, come fece Esau, per 
un pasto di minestra. È tutto quello che otterrete. È tutto.
333 “Formarono un’immagine alla bestia”. Esattamente. Non 
temete il comunismo. Temete il cattolicesimo. “Oh”, dicono, 
“entrerebbe con adulazioni, come un agnello. Ma”, disse, 
“osservatelo”. Dietro ciò, è un lupo. È un individuo spregevole. 
Osservatelo. Sissignore. Perché, è contrario alla Parola. Quello 
che dice la Parola deve avvenire.
334 Il comunismo non fa niente se non operare proprio nelle 
mani di Dio. È esatto. E perché devono farlo? Dio dovette 
permettere il comunismo, così esso avrebbe fatto che queste, 
la Sua Parola, venisse a compimento. Certo. Quello è…
Lo avevate compreso? Ci avevate mai pensato? Dio deve far 
adempiere la Sua Parola.
335 Guardate. Dove un giorno ci furono quattrocento profeti 
che si trovavano là fuori, di fronte ad Acab e Giosafat. Giosafat, 
un uomo giusto. Egli disse: “Ma, prima di salire a Ramot di 
Galaad”, disse, “non dovremmo consultare il Signore?”
336 Acab disse: “Sì. Certo”. Vedete? Izebel dietro tutto ciò, 
sapete. Disse: “Noi—noi…Ho qui quattrocento profeti. Li 
faremo salire”.
337 Tutte brave persone. Li fecero salire. Profetizzarono tutti, 
dissero: “Salite. Il Signore è con voi”.
338 Quello non suonava corretto, a quest’uomo devoto. Il re 
d’Israele, o il re d’Israele lassù…Non suonava molto corretto 
per lui. Disse: “Non ce n’è un altro?”
339 “Quattrocento predicatori, già di un solo accordo, che 
dicono: ‘Salite. Il Signore ci ha già parlato e detto: “Salite”’”.
 Egli disse: “Ma ce ne dovrebbe essere un altro da qualche 
parte”.
340 Disse: “Ne ho uno, ma lo odio”. Certo, assolutamente. Sì. 
Disse: “Mi sgrida sempre. Dice sempre del male contro di me”. 
Come poteva fare altro, quando la Parola di Dio era contro di lui?
341 Così mandarono a prendere Micaia. Micaia disse: “Sali. 
Sì. Va bene. Ma ho visto Israele sparso, come pecore senza 
pastore”.
342 Allora egli, ebbene, quel grande predicatore si avvicinò, il 
vescovo, e lo schiaffeggiò sulla bocca. Disse: “Dov’è andato lo 
Spirito di Dio quando è uscito da me?”
343 Poi disse: “Proprio non era in te, tanto per cominciare”. 
Quindi poi—quindi poi disse: “Lo scoprirai, uno di questi 
giorni”. Disse—disse—disse…
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344 Acab disse: “Mettetelo nella prigione interna. Cibatelo di 
pane d’afflizione e la—e l’acqua di afflizione”. Disse: “Quando 
tornerò in pace, mi occuperò di questo individuo”.
345 Egli disse: “Se tu tornerai affatto, allora la Parola di Dio 
non mi ha parlato”. Perché? Perché? Egli era proprio con la 
Parola, proprio con la Parola.
346 Qualsiasi profezia che non rimane con quella Parola…È 
esatto. Ecco il motivo per cui oggi dico; non importa quanto 
buono sembri, quanti predicatori dicono questo, quello, o 
l’altro: “Il comunismo prenderà il mondo e lo sconfiggerà”. 
Non cercate mai di combattere il comunismo. Combattete il 
romanesimo. Perché, è il COSÌ DICE IL SIGNORE. È stato il 
Signore a dire che il romanesimo governerà, non il comunismo. 
È solo una marionetta.
347 Ma, vedete, dovette farlo. Il Signore disse a Micaia: “Devo 
mandare Acab là fuori. Far dire quello a quei predicatori, per 
mandare là fuori Acab, per far compiere le parole di Elia”.
348 Dio doveva lasciar sorgere il comunismo. Che cos’hanno 
fatto? Hanno fatto andare a finire insieme tutti questi obitori, 
e hanno fatto una confederazione di chiese, per unirsi, per 
formare un’immagine della bestia, proprio quello che la Sua 
Parola disse che sarebbe avvenuto. Non preoccupatevi di ciò. 
Osservate la cosa che si sta formando sotto. È giusto. Hmm!
349 Sono…immagino di stancarvi, ma…[La congregazione 
dice: “No”.—Ed.] Ma è vero. Non so quando vi potrò parlare 
ancora. Forse mai più. Non lo sappiamo. Potremo non 
incontrarci mai più, ma voglio che sappiate cos’è la Verità.
350 Osservate questa Parola. Essa è la Verità; non io. Questa 
Parola, Questa è Essa. Se la mia parola è contraria a Questa, 
allora non credetemi. Credete Quella. Poi, se dite: “Ebbene, 
abbiamo Quella, e tu stai predicando contrariamente ad Essa”, 
allora è vostro dovere venirmelo a dire. Giusto. È vostro dovere 
venire da me. Vedete? Solo venite, e vediamo cos’è la Parola, ora.
351 Ora, quindi, troviamo che essa era…è il comunismo 
che si riunisce insieme. Dio disse: “Gog e Magog, là, si 
riuniranno insieme”, certo, “per iniziare la battaglia”. Quello 
è esattamente vero, perché porterà insieme queste forze. Ciò 
deve venire. La Bibbia disse che sarebbe venuto.
 Dio piantò questo Albero, per portare il Suo frutto spirituale.
352 E l’uomo ha sempre cercato di renderlo una forma 
artificiale: “Avendo una parvenza di pietà”. Gli edifici più 
grandi nella città, certo, milioni di dollari! My, bontà divina! 
E le persone che predicano che Gesù sta venendo, e da qualche 
parte spendono sei e otto milioni di dollari in un edificio. E, 
i missionari, conosco missionari sul campo, che predicano 
il Vangelo, senza un paio di scarpe addosso, mangiano due 
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pranzi a settimana. Potete vedere perché, fratello, noi…Qual 
è il problema delle persone? Non credo che effettivamente 
credano alla Sua venuta. Le vostre—vostre—vostre—vostre 
parole parlano…Ebbene, la vostra—vostra vita parla più forte 
delle vostre parole. Voi…Vedete? Ed Egli è…
353 Quei piccoli missionari, quando sono entrato nella mia 
riunione così, senza scarpe; un piccolo paio di pantaloni che si 
legano intorno, così; vivendo là con pulci, e amebe, e insetti, e 
ogni genere di malattie, e tutto il resto là fuori; le piccole mani 
consumate, e consumate dall’ameba e tutto il resto. Stando là, 
dicendo: “Sei tu il Fratello Branham?”
 Dico: “Sì”.
 Disse: “Oh, sii benedetto! Prego sempre per te”.
354 Pensai: “O Dio, lascia che quell’uomo preghi per me. Sì. 
Quello è l’uomo. Quella è la persona”.
355 “Sono…Io—io—io leggo i tuoi articoli, Fratello Branham. Di 
certo stai dicendo la Verità. Siamo proprio con te”. Oh, fratello, 
quello è—quello è il ragazzo. È lui; un povero piccolo individuo.
 Sento qualcuno dire: “Sai chi è quello?”
 “Oh”, dice, “lui non appartiene alla nostra 
organizzazione”.
 “È così? Chi è lui?”
 “Beh, lui non è con noi”.
 “Ebbene, chi è?”
 “Oh, è un—è un indipendente”.
 “Oh, davvero? Uh-huh. Ebbene, che cosa fa?”
 “Oh, ha una piccola opera là fuori. Egli—egli non si unirà 
a noi”.
 “Ebbene, voglio conoscere di lui”.
356 Sapete, quando ero un ragazzino, prendendo le mele nel 
frutteto di mele, trovavo sempre un albero che aveva sotto i 
bastoni, sapete. Veniva sostenuto proprio bene e solido, ecco 
dove si trovavano le mele buone.
 Dicono: “Ebbene, è solo un santo rotolante”.
357 Sapete, si mette sempre lo spaventapasseri dove si trova 
il buon albero. Il diavolo fa la stessa cosa, per tenervi lontano 
da Esso spaventandovi. Non preoccupatevi. Proseguite proprio 
dietro quello spaventapasseri.
358 Un giorno osservavo una marmotta, che mangiava i 
fagioli che stavo piantando. Ogni volta che piantavo una fila 
di fagioli, quel piccolo tizio usciva, li mangiava. Pensai: “Gli 
farò prendere una bella paura”. Quindi ho preso un sacco 
di carta. E io sono davvero un artista; dovreste vedermi. Ho 
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disegnato ciò che pensavo fosse un’immagine paurosa. Oh, 
faceva davvero paura, se la disegnavo io. E la misi su un sacco, 
e ci misi dentro dei fagioli, e la appesi ad un bastone. E quando 
soffiava il vento, scuoteva così.
359 Quella piccola marmotta uscì dal buco, sapete. E correva 
là da cima a fondo, mangiava i fagioli, e corse proprio contro 
questo sacco. Arretrò. Lo guardò, guardò di lato così. E 
fece, “whew”, gli saltò addosso, e, oh, il sacco rimase fermo. 
Lo guardò di nuovo, sapete, e lo riguardò di nuovo tutto 
intorno. Guardò indietro e vide quei fagioli che proseguivano 
lungo la fila. Ed erano buoni, sapete. Così guardò, quello 
spaventapasseri sulla sua strada. Quindi si avvicinò, e 
continuò ad avvicinarsi, così. [Il Fratello Branham batte su 
qualcosa—Ed.] Cercando di impaurirlo, e non si muoveva. 
Non preoccupatevi; è morto. Ecco come sono tutti quegli 
spaventapasseri. Così lui—così lui proprio…
360 Quello che fece, con la sua piccola zampa colpì il sacco, 
e sbatacchiò, sbatacchiò. Saltò indietro e lo guardò, così. Lo 
colpì di nuovo, sbatacchiò, sbatacchiò. Ecco tutto ciò che è, 
solo uno sbatacchiare. Come la civetta dell’irlandese, tutta 
confusione e penne, e nessuna civetta, sapete. Quindi lo colpì 
proprio così, e lo fece sbatacchiare quattro o cinque volte così. 
Sapete cosa fece? Fece il giro dietro il sacchetto e proseguì a 
mangiare i miei fagioli. Ne sapeva di più, meglio di me. Vedete? 
Che cos’era? Vedete, non lasciava che lo spaventapasseri lo 
fermasse. C’è qualcosa di buono dietro lo spaventapasseri.
361 Quando dicono: “Oh, sono santi rotolanti”, fate il giro 
dietro a quello spauracchio ed entrate. Vedete? Proseguite e 
credetelo. Vedete? Potrebbe anche esserci uno Spirito Santo là, 
vedete. Non lo sapete. Vedete? Bene.
362 Oh, quel den-…guardiamo questo grillo denominazionale 
all’opera. La chiesa naturale; la Chiesa spirituale. Osservate 
ora questo vecchio grillo, come egli lo denomina. Ha già tolto 
la corteccia, e ha già mangiato i frutti, e, oh, fratello, è tutto 
finito. Tutti i doni dello Spirito sono finiti; nessuna guarigione 
Divina, nessun parlare in lingue, nessuna profezia, né niente, 
non credono nei—non credono nei profeti. Non credono in 
queste cose. Non sanno. Tutto, fatto dall’uomo! Tutto quello 
che hanno è fatto dall’uomo, artificiale. Vedete? Bene. La 
chiesa naturale, c’è una chiesa naturale. Questa è quella che è 
fatta dall’uomo. La Chiesa spirituale…
363 Sapete, la Bibbia lo dice? Sissignore. La chiesa naturale; e la 
Chiesa spirituale. E la Bibbia dice: “Caccia la serva e suo figlio”, 
(Agar) “perché non sarà erede con la libera e suo figlio”. Vedete?
364 Quindi, la chiesa naturale, che erediterà (Cosa?) la legatura 
dei covoni, la legatura dei fasci, per essere arsi. “E lei non 
erediterà, non sarà erede, con la libera”. Se la serva è in 
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schiavitù con i figli della sua organizzazione, lei non sarà erede 
con la libera, perché i figli della libera stanno per andare nel 
Rapimento. E i figli della serva si troveranno nel Giudizio, 
vedete, scacciati. Sì. La spirituale è libera. Sissignore.
365 Il grillo, gli Esaù della denominazione. Ora, Esaù. Ecco 
Esaù e Giacobbe, entrambi gemelli, entrambi religiosi. Esaù 
era un uomo carnale. Era un uomo buono. Non disse, ebbene, 
ora…Egli non usciva e rubava, beveva, o qualsiasi cosa in 
questo. Egli era un uomo religioso. Ma pensò: “Ebbene, purché 
io sia religioso, che differenza fa?”
366 Ma, il piccolo Giacobbe, non gli importava come dovesse 
ottenerlo, quello che voleva era quel diritto di primogenitura. 
Non importa come lo ottenesse, purché Lo ottenesse! Se doveva 
scendere all’altare, e gridare e piangere, e frignare e avere 
il moccio al naso. Scusatemi. Oppure, sapete, avere acqua 
negli occhi. Non intendevo dire quello. E così…Scusatemi. 
Quindi, scendere all’altare e piangere continuamente finché Lo 
ottenesse, ebbene, Lo ottenne. Vedete? Non gli importava come 
Lo ottenesse, purché Lo ottenesse.
367 Alcuni di loro dicono: “Io…Fratello Branham, quelle 
persone laggiù, che frignano a quell’altare, e piangono, e 
piangono. Non Lo voglio in quel modo”. Ebbene, non Lo otterrai.
368 Il vecchio negro, un fratello di colore una volta, giù al sud, 
era sempre felice. Ed egli, il suo capo disse: “Che cosa—cosa ti 
rende sempre così felice, ragazzo?”
 Egli disse: “Ho la religione viva”.
 Disse: “Non c’è una tale cosa”.
369 Egli disse: “Hai fatto un errore. ‘Per quanto ne sai tu, non 
c’è una tale cosa’”. Egli sapeva diversamente. Disse: “‘Per 
quanto ne sai tu’. Avresti dovuto dirlo in quel modo”.
 Un giorno, egli disse: “Voglio ottenere un po’ di quella viva 
religione”.
 Egli disse: “Quando la vuole?”
 Disse: “Ora”.
 Disse: “Ebbene, andiamo a riceverla”.
370 Uscirono. Egli disse: “Ecco un fienile. È bello”. E disse: 
“Sì, mia moglie non mi sentirà, e alcunché qui fuori”, disse. 
Ecco il modo in cui la gente Lo vuole, sapete; donarLo a loro, 
su un piatto. Disse: “Ci inginocchieremo qui”.
 Il vecchio fratello disse: “Non la ricevi qui”.
371 Ebbene, signore, scese nella stalla. Disse: “La riceveremo 
qui?”
 Disse: “No”.
 Egli disse: “Andremo al silo del granturco”.
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 Disse: “No”.

 Disse: “Dove La ricevi?”
372 Disse: “Seguimi”. Si tirò su i pantaloni, entrò, nel modo 
più deciso, nel recinto dei maiali, nel fango, disse: “Vieni 
proprio qui. Ecco dove La ricevi”.

 Egli disse: “Non voglio venire lì”.

 Egli disse. “Non La vuoi ancora, capo. Non La vuoi”.
373 Sapete, anche Naaman lo pensò. Naaman, Naaman disse: 
“Ora, voglio liberarmi della mia lebbra”.
374 Elia disse: “Scendi laggiù al Giordano fangoso, dove sfocia 
là nel Mediterraneo”. E disse: “È fangosa che più non si può. 
Immergiti sette volte”.
375 “Oh”, disse Naaman, “my, bontà divina! Non ci sono acque 
migliori, su vicino a Damasco e lassù? Oooh, sono belle e chiare 
lassù”. My, abbiamo visto qui l’altra sera, nel film, qui, sapete. 
Disse: “Oh”, disse, “ebbene, perché non vogliamo scendere 
laggiù. Non posso scendere laggiù. E sai chi sono io? Sono il 
capitano della guardia. Sono il generale dell’armata”.
376 “Ebbene, se vuoi sbarazzarti della lebbra, scendi laggiù. 
Ma se vuoi tenerla, sali lassù. Egli disse: ‘Immergiti’”.
377 E posso vederlo uscire camminando in quell’acqua. 
Potreste immaginare? Oh, quello feriva il suo prestigio. Posso 
vederlo, sapete, in punta di piedi così; tenendosi il naso, sapete.
378 Ecco il modo in cui alcune persone cercano di venire a 
Cristo. “Mi piacerebbe essere guarito. Mi piacerebbe, sai, 
andare in Cielo, ma, oh, my, e se gli altri mi guardano”. 
Uh-huh. Ipocrita. Non Lo riceverai mai, comunque. È così. 
Vedete? Non Lo riceverai mai, comunque. Non preoccuparti. 
Non Lo vuoi ancora abbastanza. È così. Non Lo vuoi 
abbastanza. È esatto. Quando sarai pronto per Esso, Lo 
riceverai, di certo. Dio te Lo darà quando sarai pronto. Bene.
379 Ora, tutti, i grilli denominazionali, hanno divorato l’intera 
cosa. Notate ogni insetto, ognuno di questi insetti, quando 
stava operando sull’Albero, fece strada a quello che lo avrebbe 
seguito. Oh, è un tizio scaltro. Sissignore. Vedete? Ha tolto 
i frutti, vedete, lo Spirito, così (Cosa?) poteva togliere la 
comunione, vedete, le foglie.
380 Quindi l’altra parte avanzò e si prese di che vivere, tolse 
le foglie. Perché lo fece? Egli tolse le foglie così non ci sarebbe 
stato rinfresco e freschezza, così che le altre persone potessero 
vedere, così poteva entrare nella corteccia. Vedete?
381 Entrava nella corteccia, e bucava nel dorso, e toglieva da 
loro la Dottrina, vedete, la stessa cosa che mantiene la Vita.
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382 E poi, appena ne ha fatto dei fori, aveva, nell’ordine 
seguente, si avvicinò il vecchio grillo parassita, che ha preso la 
denominazione, e l’ha succhiata e organizzata in modo che non 
possiate ricevere Ciò.
383 E cos’ha fatto la Vita? È scesa dritta nelle radici. È 
esattamente giusto. È fluita dritta nelle radici. Bene.
384 Quindi, lo stesso insetto ha forato fino al cuore, finché è 
giunto alla Vita. Ha continuato a venire attraverso il frutto, 
attraverso le foglie, attraverso la corteccia, finché è giunto al 
cuore, il flusso della Vita. Bene.
385 Ora guardiamo quel distruttore all’opera, il primo. Salterò 
alcuni di questi qui, credo; no, non lo farò. La—la prima cosa 
che ha fatto questo tizio, appena giunse al cuore dell’Albero. 
Osserviamolo, di nuovo nella sua prima fase, prima che 
iniziasse veramente. Osserviamolo. Ora osserviamolo all’opera. 
La prima cosa che condannò, fu distruggere primo, vero, 
prezioso Albero da frutto che Dio aveva sulla terra.
386 Ora, se potete sopportarmi solo per alcuni minuti ancora. 
Voglio che voi—voglio che voi ora afferriate questo. Non…
Questo è il vostro Messaggio di Pasqua, che viene proprio ora. 
Uh-huh, uh-huh, uh-huh.
387 La prima cosa che fece, egli distrusse il primo prezioso 
Albero da frutto di Dio, Cristo. Egli era quell’Albero dal 
giardino d’Eden. È giusto. Il primo Albero da frutto, egli Lo 
distrusse. Il Primo che Dio piantò qui sulla terra, era Cristo. 
Egli distrusse quell’Albero che portava il Suo frutto. Ora, essi 
avevano ogni tipo di organizzazioni, ed egli proprio le aveva 
nelle sue mani. Ma quando giunse all’Albero che portava il 
vero frutto, quell’insetto romano entrò Là, vedete, distrusse 
l’Albero.
388 L’Albero? Sì. Gesù disse: “Se io faccio…” In San Giovanni: 
“Se non compio le opere del Padre Mio, o non ho i frutti del 
Padre Mio, non credeteMi”. Egli stava portando il frutto di Dio. 
Che tipo di frutto portava Lui? Che tipo di frutto?
389 OsserviamoLo per alcuni minuti. Ci siamo passati molte 
volte. Prendiamone solo uno piccolo preliminare, per le 
persone che sono sedute qui, che aspettano un minuto, perché 
si preghi.
390 Qual era la prima cosa che sapevano, per cui avrebbero 
riconosciuto Lui essere il Messia? All’inizio, quando Pietro 
venne da Lui e Andrea lo aveva portato, ed Egli guardò Pietro 
e disse: “Il tuo nome è Simone, e sei il figlio di Giona”. Egli 
proprio allora seppe, secondo la Scrittura, che quello era il 
Messia. C’erano stati…
391 Sapevate che erano sorti molti prima di quello, secondo la 
storia, e si definivano Messia? Ma nessuno di loro poteva fare 
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questo. Uh-huh. Perché, “Il Messia”, disse Mosè (La Parola di 
Dio, che non può fallire, fu parlata da Mosè.), egli disse, “Il 
vostro Messia sarà un Profeta come me”.
392 E così quando questo estraneo si avvicinò a Gesù, e Gesù 
disse: “Ecco, il tuo nome è Simone, e sei figlio di Giona”, Pietro 
seppe subito Chi Egli era. Egli sapeva che quello era Lui.
393 Quando Natanaele andò e prese Filippo, o…anzi Filippo 
andò, prese Natanaele, e lo portò là. E Natanaele, un grande 
uomo, vedete, un grande uomo, un uomo religioso. E—e Filippo 
gli parlò in merito, lungo la via per andare là, quello che Egli 
aveva fatto a Simone. E quando Natanaele si avvicinò nella 
Presenza di Gesù, cosa disse Gesù? Disse: “Ecco un israelita, in 
cui non v’è frode alcuna”.
 Egli disse: “Rabbi, quando mi hai conosciuto?”
394 Egli disse: “Prima che Filippo ti chiamasse, quando eri 
sotto l’albero, ti ho visto”.
395 Egli disse: “Rabbi! Rabbi, Tu sei il Figlio di Dio; Tu sei il 
Re d’Israele”. Vedete?
396 Perché? Quello è il frutto. “Se non compio le opere del 
Padre Mio…” Egli conosceva gli stessi pensieri che erano nei 
loro cuori.
397 Una donna toccò il Suo abito, una volta, e si allontanò e si 
sedette nella congregazione. Gesù Si guardò intorno e disse: 
“Chi Mi ha toccato?” Tutti lo negarono. Egli Si guardò intorno, 
e la vide. Lei aveva un problema di sangue. Disse: “La tua fede 
ti ha salvata”. Oh, my!
 La piccola cara donna samaritana…
398 Ora ricordate, Egli non andò mai dai gentili, in quel modo. 
Nossignore. Egli disse ai Suoi discepoli di non andare da loro. 
Quelli siamo noi. Questo è il nostro giorno. Egli entrò nella 
forma dello Spirito Santo, per noi, come disse che sarebbe 
stato.
399 Ma quando Egli andò da loro, cosa avvenne? Quando 
andò dalla donna samaritana, la donna disse…Egli le disse: 
“Portami da bere”.
400 E lei disse: “Non è solito per Te, essendo un giudeo, di 
chiedere a me, una samaritana”.
401 Avevano la segregazione per il loro colore della pelle e 
così via. Egli fece sapere loro proprio allora, che non c’erano 
differenze, tutti venivano dallo stesso albero. Siamo tutti figli e 
figlie di Dio. Lo siamo tutti, vedete. Ed Egli disse…
402 Lei disse: “Ebbene, noi adoriamo. Nostro padre, 
Giacobbe…” Vedete, e quello era anche il padre dei giudei. 
Vedete? “Nostro padre, Giacobbe, scavò questo pozzo, e Tu dici 
di essere più grande di lui?”
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403 Ed Egli disse: “Le Acque che Io ti dono sono Vita eterna”. 
Vedete? Egli disse…
 “Noi, ebbene, noi adoriamo in questo monte, e Tu a 
Gerusalemme”.
 Egli disse: “Vai a prendere tuo marito e vieni qua. Questo 
lo stabilirà”.
 Lei disse. “Non ho alcun marito”.
404 Disse: “Hai detto il giusto”. Disse: “Ne hai avuto cinque; e 
quello con cui stai vivendo ora non è tuo marito”.
405 Lei disse: “Signore, sai, sono passati quattrocento anni da 
che abbiamo avuto un profeta, ma Tu devi essere un profeta. 
Come sapevi che ho avuto cinque mariti?” Lei disse: “Ora, 
sappiamo che il…È tempo che il Messia, che è chiamato, 
‘il Cristo’ sia qui. E quando Egli verrà, ci annuncerà questo 
genere di cose”. Oh, ecco i Suoi frutti.
 Egli disse: “Io son Desso”.
406 Lei lasciò la secchia, la vecchia secchia d’acqua 
dell’organizzazione. Entrò nella città. Non importa quanto 
Giacobbe avesse il pozzo, lei aveva trovato una nuova Sorgente. 
Entrò nella città, disse: “Venite a vedere un Uomo Che mi ha 
detto quello che ho fatto: non è Questo lo stesso Messia? Non è 
Questo il frutto? Non è Questa l’evidenza che Costui è il Messia?”
407 I giudei non potevano comprenderLo. Dissero: “È un 
chiromante, Belzebù”.
408 Gesù disse: “Vi perdono, a voi. Ma, un giorno, lo Spirito 
Santo verrà per fare la stessa cosa; e, se voi parlate contro 
Costui, non vi sarà mai perdonato”. Vedete?
409 Ora: “Se non compio le opere del Padre Mio, credete…non 
credeteMi”. Ma quell’Albero da frutto stava portando i frutti.
410 Ora cosa? Cosa disse Lui? Allora che—che tipo di Chiesa 
stabilì Lui? Ora, voi Cattolici che volete dire che Gesù stabilì 
una chiesa, che tipo di Chiesa stabilì Lui?
411 Menzionò mai Lui una denominazione, un credo? [La 
congregazione dice: “No”.—Ed.] Egli era sempre contro 
ciò. Disse: “Voi muri imbiancati. Ossa di uomini morti”. 
Li chiamò ogni cosa che poteva chiamarli. È così. Egli era 
contro ciò. Quello era il frutto di Dio. Ora, potete fare due 
più due, quattro, se volete. Bene. Egli era contro la cosa, 
organizzazione, contro le loro teorie. Li chiamò: “Ipocriti, serpi 
nell’erba”, e disse che erano “diavoli”. Disse: “Siete dal padre 
vostro il diavolo, e farete le sue opere. Quale dei vostri padri 
non ha perseguitato i profeti che ho mandato prima di Me?” 
Vedete? Disse: “Poi edificate le loro tombe”. Disse: “Voi siete 
quelli che li hanno messi là dentro”. Oh, fratello, Egli non 
risparmiò nessun colpo con loro. Giusto.
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412 Quello era il frutto di Dio. Che cos’era? Rimanere con la 
Parola di Dio, rendere manifesta la Parola di Dio.
413 Egli disse, altrimenti: “Cosa dissero le Scritture che Io il 
Messia avrei fatto quando sarei venuto? Ora, se non porto quel 
frutto di quella Parola, allora non sono il Messia. Ma se porto il 
frutto di quella Parola che il Messia doveva fare, allora Io sono 
Lui”. Amen. “Ora, chi di voi Mi può condannare di peccato?” 
Egli disse. Eccovi. “Quale delle vostre organizzazioni compie 
questa stessa cosa?” Eccovi. “Il Messia doveva fare questo. 
Il Messia doveva essere un profeta. Ora lasciateci vedere 
alcuni di voi tutti”, disse, “con tutte le vostre idee ampollose, 
lasciateci vedervelo fare”. Ora, erano silenziosi. Bene. Che 
cos’era? Egli portò il frutto di Dio. Lo Spirito Santo era in Lui. 
Egli portò il frutto di Dio. Che cos’era Egli? Egli…
414 Ora ascoltate attentamente. Mi affretterò il più 
velocemente possibile, così non vi farò far tardi per il vostro 
pranzo di Pasqua. Guardate. Ma, il vostro—vostro pranzo di 
Pasqua dovrebbe essere la resurrezione. Vedete?
415 Ma cosa? Egli era il perfetto Albero Profeta di Dio, l’Albero 
d’esempio, l’Albero dello Sposo. Amen. Gloria! Dirò qualcosa, 
direttamente: Se Egli è l’Albero dello Sposo (Lo credete? Dal 
giardino d’Eden?) [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
allora, l’Albero dello Sposo, senza la Femmina, non porta 
frutto, quindi Egli deve avere un Albero della Sposa. Lei 
dev’essere nata dallo stesso materiale, la Parola fatta carne 
nell’Albero. Spero lo afferriate. È la stessa Vita in questo 
Albero femmina, lo Sposo, com’è nella Sposa. “Le opere che 
faccio Io le farete anche voi”. È giusto? [“Amen”.] Egli era lo 
Sposo, ricordate.
416 Dite: “Quello non è Scritturale”. Oh, lo è. Ora l’ho 
afferrato. Vedete? Stiamo per avere una riunione di guarigione 
tra un minuto. L’ho afferrato. Egli lo era.
417 Ne volete la prova? Egli disse: “Io sono la Vite, voi siete i 
tralci”. San Giovanni lo dice: “Io sono la Vite, voi siete i tralci; 
voi portate il frutto”. Vedete? E l’albero maschio e l’albero 
femmina producono il polline, uno per l’altro, portano il frutto. 
E il tralcio e la vite fanno la stessa cosa. Vedete? È esattamente 
giusto. Così Egli disse, ora.
418 Questo primo Albero era un Albero Profeta, un Albero 
perfetto, il Dio dei profeti. Egli era l’Albero principale. Egli 
era il perfetto proprio…Albero Profeta di Dio. Perché? Era 
la Parola. Ora, gli altri erano profeti minori. “La Parola 
venne ai profeti”. Ma Egli Stesso era la Parola, in forma di 
Profeta. Amen.
419 Ora arriveremo da qualche parte. Ora ascoltate molto 
attentamente. E non mancate questo ora. Era così buono, l’ho 
scritto proprio qui. Uh-hum. Amen.
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420 [Si sente un clacson di automobile—Ed.] Qualcuno fuori 
sta acclamando, facendo suonare il clacson, là fuori. Uh-huh, 
proprio, oh, spero che stiate avendo un buon tempo là fuori. 
Qui dentro, noi lo stiamo avendo. Bene.
421 Ora, Egli era l’Albero Profeta di Dio. Perché? Egli predicò 
tutta la perfetta Parola di Dio, perché Egli era la Parola di Dio 
resa manifesta. Egli era il perfetto Albero Profeta che predicò 
la perfetta Parola Profeta, che produsse il perfetto frutto 
Profeta tramite la perfetta Parola di Dio. Oh, fratello, parliamo 
di un Albero! Un Albero, Egli era quell’Albero della Vita da 
cui l’Angelo tenne lontani Adamo ed Eva, con i Cherubini 
di guardia, lontano da quell’Albero. Ora gli stessi Cherubini 
stanno cercando di farli correre verso di Esso, perché era stata 
fatta una via per loro. Vedete? Ora si stanno tirando indietro; 
oh, esseri umani. Hmm!
 Ora, predicò tutta la Parola, Egli non tagliò qui o là.
422 Quando Satana venne da Lui, quel grande teologo, e disse: 
“Sta scritto…”
 Gesù disse: “Sì, e sta altresì scritto…” Uh-huh.
 “Ma sta scritto…”
 Ed Egli disse: “E sta altresì scritto…”
423 Il perfetto Albero Profeta che predicava la perfetta Parola 
Profeta, con i perfetti segni del Profeta, perfetti risultati da 
Profeta, perfetti frutti dello Spirito.
424 E per derisione…Io—io esaminerò a fondo questo molto 
veloce. Perché, per derisione, Lo appesero su…Egli era la 
Parola, sapete. Lo appesero, l’Albero Parola; l’Albero Parola, 
appeso Lui ad un albero romano fatto dall’uomo. Hum! 
Fratello, spero che quello sia arrivato a segno. Lui, essendo 
l’Albero spirituale di Dio perfetto, Lo appesero ad un albero 
romano fatto dall’uomo. Amen.
425 Lo stesso ora. Stanno cercando di prendere il perfetto Albero 
di Dio, la Parola, e mescolarLo, e appenderLo là su qualche 
tipo di credo. La morte e la Vita non si mescoleranno. Gesù non 
partecipò mai ad un servizio funebre; Egli risuscitava i morti. 
Perché? La morte e la Vita non possono stare insieme. Sono 
contrarie, una all’altra. Egli non predicò alcun funerale. Egli 
proprio li risorse. Amen. Sì. Perché? Vita; e morte.
426 Ora guardate. Lo appesero ad un legno. È giusto? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] “Maledetto colui che è 
appeso al legno”. È così? [“Amen”.] La Bibbia disse: “Maledetto 
colui che è appeso a qualsiasi legno fatto dall’uomo”.
427 Quindi se, oggi, state cercando di rimanere appesi 
su qualche tipo di albero fatto dall’uomo, lasciatelo. E non 
permettete neppure che esso vi appenda là. Perché, quello è un 
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posto per i morti, qualche organizzazione di Lutero, battista, 
presbiteriana, pentecostale fatta dall’uomo, è giusto, qualche 
albero fatto dall’uomo. Non rimanete appesi là. Non lasciate 
neppure che esso vi appenda là. Se potranno vi appenderanno 
là, finché tutta la Vita sarà uscita da voi, finché riconoscerete 
la loro dottrina. È vero.
428 Ma ecco dove appesero questo Albero perfetto. Il perfetto 
Albero da frutto di Dio appeso ad un albero romano fatto 
dall’uomo. Eccolo. Era una maledizione essere appesi a 
qualunque albero fatto dall’uomo. Ciò per cosa? Per toglierLo 
dalla loro vista, dopo che Egli aveva portato tutti i frutti.
429 Dopo che Maria Maddalena, detto dalla storia, corse 
davanti a loro e disse: “Che cos’ha fatto Egli? Che male Egli ha 
compiuto?” Lei fermò la processione, disse: “Che cos’ha fatto 
che fosse malvagia? Non ha fatto altro che predicare il Vangelo 
ai poveri? Non ha fatto altro che guarire i malati, risorgere 
i morti? E gli stessi segni del Dio vivente sono in Lui. Come 
potreste condannarLo?”
430 E la schiaffeggiarono sulla bocca, e dissero: “Ascoltereste 
quella donna di cattiva fama invece che il vostro sacerdote”, 
eccovi, “il vostro vescovo?” Uh-huh. Eccovi. La stessa cosa 
oggi. È così. Uh-huh. Sì.
431 Ora, quando Egli aveva fatto tutto questo, e dimostrato Se 
Stesso, quello che era, e lo dispose davanti a loro e disse: “Se 
non sono Lui, allora chi siete voi?” Uh-hum, uh-hum. “Se potete 
condannare Me di peccato, se sono errato in qualcosa nella 
Parola, mostratemeLo. Ora lasciate che Io vi mostri dove voi 
siete in errore”. Vedete? Peccato è “incredulità”. Lo sappiamo.
432 Ora, per toglierLo dalla loro vista! Lo odiavano così 
tanto, perché Egli fece a pezzi tutte le loro organizzazioni. 
Per toglierLo dalla loro vista, Lo sepellirono. E rotolarono 
una grandissima pietra denominazionale sopra la porta, 
così da essere certi che Egli non sarebbe risorto di nuovo. 
Vedete? Oh, my!
433 Pensate a quell’Albero perfetto! Davide guardò indietro e 
Lo vide. Egli disse: “Si trova presso i ruscelli d’Acqua. Porta 
le Sue foglie nella stagione. E il Suo frutto, non sarà lasciato 
cadere. Esso, esso non appassirà. Qualsiasi cosa Egli compie 
prospererà”. Egli era il Figlio della prosperità.
434 Giuseppe era un Suo simbolo. Egli era l’Adempimento di 
Giuseppe. Ovunque andava Giuseppe, prosperava.
435 La stessa cosa con Gesù, la Sua Parola. “La Mia Parola 
prospererà, ed Essa non tornerà a Me vuota. Essa compirà 
quello per cui Io L’ho proposta”. Vedete? Egli era la Parola. 
La Parola fu mandata alla terra, da Dio, ed Essa compirà 
esattamente quello per cui Dio L’ha mandata.
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436 Ora, ascoltate attentamente ora. Questo si arricchisce, con 
della crema sopra. Ora notate.
437 EccoLo venire, ora, e loro…a motivo di quelle stesse opere 
di Dio, quando Egli rimase e glielo chiese. Egli disse: “Se non 
compio le opere che Dio disse che dovrei fare, allora non sono 
Lui; non credeteMi. Ma se le faccio, allora credete alle opere. 
Se non potete credere a Me, essendo un Uomo che fa questo, 
allora credete alle opere che faccio. Esse testimoniano di Me. 
Loro parlano più forte di quanto potrebbe parlare la Mia 
voce”. È giusto.
 E la stessa cosa si applicherebbe a qualsiasi tempo. 
Sissignore. Lo farebbe di certo.
438 Ora notate. “Se non compio le opere del Padre Mio, allora 
non…non credeteMi, non credeteMi. Allora, se compio le 
opere, credeteMi”.
439 Poi che cosa fecero? Presero quell’Albero prezioso, Lo 
tagliarono, Lo appesero ad un albero fatto dall’uomo. È così, 
tolsero da Esso la Vita, e Lo appesero ad un albero fatto 
dall’uomo, per derisione.
440 Poi, a loro non piaceva. Troppe persone stavano là, 
piangendo per Esso, quindi Lo tolsero. Dissero: “Renderemo la 
nostra denominazione così stretta che non si farà mai entrare 
quei santi rotolanti qui”. Quindi Lo infilarono in fretta in una 
cavità di Giuseppe d’Arimatea, e rotolarono una grandissima 
pietra. Servirono una centuria di uomini per rotolarcela sopra.
441 Avete mai visto—visto, l’altra sera, nel film, il grande 
sentiero su cui hanno rotolato la pietra? Pesava tonnellate.
442 Ci rotolarono sopra la loro grande pietra denominazionale, 
in modo che Egli non potesse risorgere. Ma Lo trattenne 
quella? No.
443 “Ma io restaurerò, dice il Signore”. Arriviamo a quel 
testo ora, e chiariamolo. “Io restaurerò, dice il Signore. Io Lo 
restaurerò in tre giorni. Lo risorgerò di nuovo”. Non potevano 
nasconderLo in quella roccia. Non potevano nasconderLo 
dalla loro vista. Non potevano portarLo fuori mano. “Io Lo 
restaurerò, dice il Signore”. Ed in tre giorni Egli risorse, 
restaurato di nuovo.
444 Dopo Pasqua, la Sua resurrezione, Egli disse: “Andate in 
tutto il mondo, ed Io andrò con voi. Come il Padre vivente ha 
mandato Me, ed Egli è in Me, così Io mando voi e sarò in voi. 
Sarò con voi, fino alla fine del mondo. Le opere, la stessa cosa 
che ho fatto Io, per dimostrare che ero Io, voi farete le stesse 
cose per dimostrare che siete voi”. Mi piace quello.
445 “Questi segni accompagneranno coloro che sono 
credenti”, non falsi credenti, ma credenti. Vedete? “Queste 
cose che faccio Io, le farete voi e confermeranno che voi siete 
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un credente. Proprio lo stesso delle opere che ho fatto Io, 
perché il Padre vivente vive in Me. Non sono Io chi compie 
le opere; è il Padre Mio. E non sarete voi a fare le opere; 
sarò Io in voi, a fare le opere”. Vedete? “Ora, andate in tutto 
il mondo”.
446 Diversamente: “Formerete quello che sapete, per Me, come 
una Sposa”. Vedete? Bene. “Andrò con voi. Ed Io…Voi sarete 
parte di Me. Sarete la Mia Sposa. La Mia Vita sarà nel vostro 
Corpo. Proprio come un marito e una moglie sono una sola 
persona, voi ed Io saremo Uno. In quel giorno saprete che Io 
sono nel Padre, il Padre in Me, ed Io in voi, e voi in Me”. Hmm! 
Amo proprio questo. Satana si arrabbia proprio così tanto per 
questo. Vedete l’Unità di Dio? Tutto quello che Dio era, l’ha 
versato in Cristo; e tutto quello che Cristo era, l’ha versato 
nella Chiesa. Eccovi. Li rende tutti Uno.
447 Ora guardate. Ora, la Sposa è un unico Albero della Vita. 
In altre parole, come marito e moglie sono uno, Cristo e la 
Sua Sposa sono Uno: la stessa cosa, lo stesso Spirito, le stesse 
opere, gli stessi segni, tutto il resto. “Perché le opere che faccio 
Io le farete anche voi”. Per quanto tempo? “Tutto il mondo”. In 
quanto? “Ad ogni creatura”. È giusto? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.]

 Oh, ascoltate attentamente ora, dirò qualcosa 
d’importante.
448 Il grillo romano iniziò a mangiare quell’Albero della 
Sposa finché Lo portò giù fino alle radici. Lo stesso albero 
romano che…Da che tipo di albero venne reciso Cristo? 
[La congregazione dice: “Romano”.—Ed.] Da che tipo di 
albero venne recisa la Sposa di Cristo? [“Romano”.] Come? 
Col sostituire qualcosa oltre alla Parola. Quindi, vedete, la 
chiesa protestante che non prende la Parola di Dio è una 
figlia della chiesa romana. Dio non ha mai, in nessun tempo, 
organizzato una chiesa. La chiesa cattolica romana fu la 
prima organizzazione. Ed ognuna di quelle che si organizza, è 
figlia sua.
449 Muoiono con lei. La Bibbia disse, che: “Egli avrebbe arso i 
suoi figli col fuoco”. Quanti lo sanno? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] La Bibbia disse così. Ebbene, la Bibbia disse 
che il grano e le zizzanie cresceranno insieme fino all’ultimo 
giorno, poi Egli avrebbe legato le zizzanie (è giusto?), prima, 
e le avrebbe arse. [“Amen”.] E il grano sarebbe andato nel 
granaio. È giusto? [“Amen”.] Le zizzanie si stanno legando 
insieme nell’organizzazione, la Confederazione delle Chiese, 
per il fuoco atomico. Esattamente giusto. Ma la Chiesa si sta 
preparando per entrare nel granaio, tanto certo quanto il 
mondo, nel Rapimento, perché la libera non sarà erede con la 
serva. Oooh, Fratello Anthony!
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Oh, Stiamo aspettando la venuta di quel 
gioioso giorno Millenario,

Quando il nostro benedetto Signore verrà per 
portare via la Sua Sposa che attende;

Oh! L’anima mia è piena di estasi mentre 
lavoro, osservo e prego,

Perché il nostro Signore sta tornando di 
nuovo sulla terra.

450 Alleluia! Sissignore. Oh, Egli brucerà le zizzanie. E il 
grano, Egli lo porterà nel granaio.
451 Il grillo romano iniziò a mangiare quell’Albero, nei giorni di 
Paolo. Egli disse: “Sono persuaso”, la Scrittura qui, “che, dopo 
la mia dipartita, sorgeranno fra voi uomini, fratelli, con addosso 
come pelli di pecora, lupi all’interno, e allontaneranno molti per 
seguire loro. Perché lo spirito dell’anticristo, che avete sentito 
che doveva venire nel mondo, è già ora nel mondo, operando nei 
figli della” (cosa?) “disubbidienza”. Disubbidienti a (cosa?) la 
Parola. Eccovi. L’organizzazione iniziò a partire.
452 Capite cosa intendo, amici? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Tutti quelli che lo capiscono, dicano: “Amen”. 
[“Amen”.]
453 Iniziò a mangiare! Cos’ha fatto? Quel vecchio grillo ha 
iniziato, quel vecchio bruco. Quel…Gioele lo vide.
 Ora ascoltate. Ci stiamo avvicinando alla fine.
454 Gioele lo vide. E disse: “Quello che ha lasciato la ruca, l’ha 
mangiato la locusta; quello che ha mangiato la locusta, poi l’ha 
preso il bruco; quello che ha lasciato il bruco, ebbene, l’ha preso 
il grillo”. Ecco quello che ha detto. Ed è esatto. Quello è l’Albero 
di Dio. L’Albero, egli L’ha tagliato, quel bruco. Giusto.
455 Il grillo romano iniziò a mangiare quell’Albero della Sposa 
e Lo portò fino alle radici. Lo tagliò fino in fondo, tutto! Tagliò 
proprio via l’Albero, come fece con Gesù Cristo, lo Sposo. 
Abbatté proprio la Sposa, e iniziò con credi e denominazioni. 
Lo stesso vecchio insetto! Ma che cosa? Oh, gloria! Ma nelle 
Sue radici c’era il Seme predestinato, la Progenie Reale 
d’Abramo. Non poteva morire. La Parola era nelle radici con la 
promessa: “Io restaurerò, dice il Signore”. Che cosa? “Tutti gli 
anni che ha tagliato via il grillo, tutto quello che ha mangiato 
la locusta, tutto quello che il resto degli insetti ha divorato, Io 
Lo restaurerò nuovamente, dice il Signore”.
456 Ora comparate questo con questi Messaggi di domenica 
scorsa, e la domenica prima, ora. Ora ascoltate attentamente, 
mentre ci avviamo alla chiusura. Osservate.
457 “Io restaurerò, dice il Signore, tutto quello che hanno 
mangiato gli insetti. Riporterò proprio ogni piccola parte di 
Esso”.
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458 Ora state tranquilli se potete, per pochi minuti, e ascoltate 
attentamente. Preparatevi. E pregate con tutto il cuore, che 
Dio ve Lo riveli.
459 Quindi, la promessa di Dio ha cominciato a restaurare, 
perché Dio disse che Lo avrebbe restaurato. Proprio come Egli 
fece sorgere quell’Albero della Sposa…l’Albero dello Sposo, 
Egli farà sorgere l’Albero della Sposa, perché ce ne sarà Uno 
proprio al di là, certo come il mondo. Ed ora? Bene. Quindi la 
promessa di Dio iniziò: “Io restaurerò, dice il Signore, tutto 
quello che ha mangiato la locusta, il grillo”.
 Come nel primo tempo, quando Egli edificò quella prima 
Chiesa.
460 Ora prenderò alcune Dottrine. Se non volete crederLo, 
bene. Ma voi proprio…Fareste meglio a cercarLo, prima. 
Vedete? Notate.
 Come fece crescere quell’Albero, per cominciare? Oh, my!
461 Questo mi fa proprio bene. So che non sembro molto un 
ministro, stare qui così, ma io—io—io—io amo ciò di cui sto 
parlando. Vedete, cosa intendo?
462 Ed ora notate. Come la prima volta, quando Egli 
iniziò quella prima Chiesa che il grillo romano, e il bruco 
mangiarono, così via, Egli iniziò con la giustificazione per fede. 
Giovanni Battista.
463 In San Giovanni, il 13° capitolo, oppure, il 17° capitolo, il 
17° versetto, Gesù disse: “Santificali, Padre, tramite la Verità: 
la Tua Parola è Verità”. La seconda opera era la santificazione, 
per la Chiesa. Dopo la giustificazione c’era la santificazione.
464 E dopo che furono santificati, Egli chiese loro di aspettare 
nella città di Gerusalemme, Luca 24:49, finché fossero rivestiti 
di potenza dall’Alto. E là Egli diede nascita all’Albero, lo 
Spirito Santo, Pentecoste; giustificazione, santificazione, 
battesimo dello Spirito Santo.
465 E poi Cristo venne per dimorare in Esso, per portare i 
frutti. Amen. È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]
 Giovanni predicò la giustificazione.
466 Ora guardate. Nel…Quello costituisce la nascita naturale. 
Quando una donna dà alla luce un bambino (Ascoltate 
questo.), qual è la prima cosa che avviene ad una donna, 
che cosa esce? È, la prima, è l’acqua. “Ravvedetevi, e siate 
battezzati nel Nome di Gesù Cristo”, giustificazione. Qual è 
la seconda cosa che accade alla donna? Sangue. È giusto? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Sangue; santificazione. Poi 
cos’è la cosa successiva? Vita. Acqua, sangue, spirito.
467 San Giovanni, o Prima Giovanni 5:7, 7:5, piuttosto, credo 
sia. Disse:
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…tre son quelli che testimoniano nel cielo: il Padre, 
e la Parola (che è il Figlio), e lo Spirito Santo:…
questi tre sono una stessa cosa.

Tre ancora son quelli che portano testimonianza 
sopra la terra, l’acqua, il sangue, e lo Spirito; ed essi 
non sono una stessa cosa, ma si riferiscono a quell’una 
cosa.

468 Non potete avere il Padre senza avere il Figlio; non potete 
avere il Figlio senza avere lo Spirito Santo. Ma potete essere 
giustificati senza essere santificati; potete essere santificati 
senza avere lo Spirito Santo.
469 Che ne è di quello, fratello nazareno? Essi erano stati 
santificati da Gesù Cristo, un anno e sei mesi prima che lo 
Spirito Santo fosse mai venuto. È giusto? Erano santificati 
tramite Gesù Cristo.
470 Ora, come Egli ha prodotto il primo Albero della Sposa 
che la locusta e la ruca avevano divorato, Egli sta restaurando 
il secondo Albero, facendoLo crescere da quelle radici 
predestinate che non possono morire. Si trovano presso i 
ruscelli. Vivono in queste acque. Non poteva mostrarSi, ma era 
là, comunque.
471 Ora sta iniziando, notate, lo stesso insetto; mentre Egli 
restaura di nuovo la stessa cosa nella stessa maniera.
472 Il primo, quando quell’Albero iniziò a spuntare 
dal cattolicesimo, era Martin Lutero, che predicò la 
giustificazione. Il secondo angelo era John Wesley, che predicò 
la santificazione. Lutero predicò la giustificazione, “Il giusto 
vivrà per fede”. Wesley predicò la santificazione, la seconda 
opera distinta della grazia. E poi venne lo Spirito Santo. 
Proprio come Egli edificò l’Albero, la prima volta, qui Egli 
sta restaurando di nuovo, nella stessa maniera, per la seconda 
volta. [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Lo vedete?
473 Notate. Lo stesso insetto, quel piccolo furfante, lo stesso 
insetto che iniziò e al principio uccise l’Albero, iniziò di 
nuovo proprio con quei tralci luterani, ma (cosa?) non può 
ucciderLo. Non può ucciderLo, perché Dio ha già detto: “Io 
restaurerò”. Quell’insetto iniziò su Lutero, per uccidere tutti i 
tralci luterani. Esso arrivò proprio su Wesley, e uccise tutti i 
tralci di Wesley. Ma la parte principale dell’Albero continua a 
proseguire.
474 Ora notate. Nel tempo antico, quando l’Albero fu ucciso, 
Esso fu ucciso, quando fu ucciso là in passato andò fino alle 
radici. Ma questa volta, a motivo che la Parola è predestinata, 
non c’è niente che Lo fermerà. Dio disse: “Io restaurerò. Non 
importa quanto loro organizzino, quanto facciano questo, 
quello, o l’altro, Io Lo restaurerò”. Quello pone fine alla 
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cosa. Tutto il ridere, deridere, sbeffeggiare, chiamare “santi 
rotolanti, assurdità”, tutto quello che volete. Dio comunque ha 
detto: “Io restaurerò, dice il Signore”. Tanto certo quanto Egli 
ha risorto Gesù dalla tomba, in tre giorni, in tre dispensazioni, 
o tre sezioni, Egli risorgerà di nuovo la Chiesa alla Sua 
pienezza e potenza. “Io restaurerò, dice il Signore”.
475 Cosa avvenne? Quel vecchio grillo iniziò a mangiare e 
avere lo stesso tipo di effetti che ebbe, ma (cosa fece?) prese 
solo i tralci luterani. Non prese mai lo Spirito là dietro, che 
aveva Lutero, perché Esso continuò a vivere. Poi, ecco venire 
Wesley al seguito. E dopo che Wesley morì, quel grande 
profeta, dopo che Wesley morì (cosa fecero?), si organizzarono, 
e tutti i tralci morirono, ma (cosa fece Egli?) la Chiesa continuò 
proprio a vivere, proprio dritta nella Pentecoste. Quando si 
organizzarono (cosa avvenne?), morirono i tralci, ma (cosa?) la 
Chiesa continua proprio a proseguire.
476 Cosa? La stessa cosa che fece la pentecostale, la stessa 
vecchia tattica, il credo denominazionale che Lo tolse al 
principio, per distruggere l’Albero nel—nell’Albero della 
Sposa, al principio, sono le stesse vecchie tattiche che 
il diavolo usò su questo secondo Albero, ma (cosa?) Dio Lo 
predestinò. Lei deve continuare, malgrado tutto. Se tutto 
ciò…Se non fosse avvenuto, quando Lutero si organizzò, 
quello avrebbe posto fine alla cosa proprio allora; sarebbe 
tornato indietro proprio come l’altro; sarebbe stata una 
seconda chiesa cattolica, chiesa cattolica romana. Vedete?
477 Ma, Dio era determinato. Egli aveva già espresso la Sua 
Parola. La Sua legge farà in modo che Ciò avvenga. Non 
importa quante ghiacciate tardive riceva, Esso deve vivere, 
comunque. Potremmo avere brividi di freddo e differenza 
denominazionale, e tutto, ma quell’Albero vivrà tanto 
certamente quanto c’è un Dio vivente che Lo fa vivere. 
Sissignore. Egli disse: “Io restaurerò”.
478 So che abbiamo una primavera tardiva, una tarda stagione 
di Pasqua che arriva. “Il Signore sta ritardando la Sua 
Venuta”, dicono, e tutto così. E i venti freddi hanno ucciso 
molti tralci denominazionali, ma non si può uccidere quella 
Vita che è predestinata.
479 “Cieli e terra passeranno, ma la Mia Parola non passerà”. 
“Tutti coloro che ha preconosciuto, li ha chiamati: coloro che 
ha chiamato, li ha giustificati: coloro che ha giustificato, li ha 
già glorificati”. Alleluia! Sta scritto nel Libro, il Libro della 
Vita dell’Agnello, e non può morire.
480 Tutti gli—tutti gli insetti che l’inferno può liberare su di 
Lei non La fermeranno mai. Nessun comunismo, cattolicesimo, 
né nient’altro, La fermeranno. “Io restaurerò, dice il Signore”. 
Tutti gli alberi romani fatti dall’uomo non La appenderanno 
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là. Tutte le tombe non La terranno là. Tutte le grandi pietre 
denominazionali poste alla porta non La manterranno mai là 
dentro. “Io restaurerò, dice il Signore. Ci sarà una Pasqua. Io 
farò sorgere quella stessa Chiesa nella Sua stessa potenza. Farò 
sorgere quella Sposa proprio come Lei era là in passato, con 
gli stessi segni, lo stesso frutto, la stessa cosa che fecero loro. 
Io La riporterò di nuovo. Io restaurerò, dice il Signore”, (cosa?) 
“restaurerò tutto quello che le denominazioni hanno mangiato, 
restaurerò tutto quello che le organizzazioni hanno mangiato. 
Io restaurerò, dice il Signore, tutto ciò”.
481 Ora, voi dite: “Che ne è di quelle cose che sono uscite, nella 
denominazione?”
482 Dio è il buon Vignaiolo. Egli ha potato l’Albero, questo era 
tutto, ha tagliato via i tralci morti. Che cosa farà? Li brucerà, 
lassù. Esattamente. Dio è il Vignaiolo di—di questo Albero. 
Egli si prende cura di Esso. Protegge la Sua Eredità. Egli…
Cos’è la Sua Eredità? La Sua Stessa Parola. Egli protegge la 
Sua Parola, per confermarLa; per osservarLa; vede dove può 
arrivare. Egli restaurerà. Quindi quando queste chiese iniziano 
ad organizzarsi, e cose così, Egli proprio le pota, e la Chiesa 
prosegue.
483 Quando la—quando la luterana disse: “Diventeremo 
un’organizzazione. Saremo tanti grandi quanto la cattolica”. 
Bene. Egli proprio potò il tralcio. E Wesley La portò proprio 
avanti, sorse un altro profeta. Poi, appena Wesley lo fece…
Ebbene, Wesley morì, il grande profeta. Cosa fecero? 
L’organizzarono. Venne avanti la pentecoste. Appena lei morì, 
Egli la potò. Continua proprio ad innalzarsi in alto. Vedete? 
Egli restaurerà.
484 Dove crescono i frutti? Non iniziano quaggiù alla base. 
Iniziano nella cima. L’albero dove viene colpito prima dal sole? 
Ah, gloria! Nella Luce della sera, sulla cima dell’Albero. Amen. 
Non giù nei tralci alla base, ma lassù sulla cima dell’Albero è 
dove matura il frutto.

Amen.
Lo amate? Amen!
Lo servirete? Amen!
Gli credete? Amen!

 Di certo Gli credo, con tutto il mio cuore.
485 Ora, che cos’è? Egli poterà quelle vecchie viti morte mentre 
Essa sorge, tutte queste viti di organizzazioni, finché Essa 
arriva proprio in cima all’Albero. Ecco dove Egli prenderà 
il Suo frutto. Ora notate. Dio La pota. Bene. Sono morti, e 
non verranno nella—la Presenza di Dio, non verranno nella 
prima resurrezione. Ma saranno con…Il frutto della Vite 
dell’originale organizza-…Vite di Dio. Entreranno nel gruppo 
dell’organizzazione, ma non verranno con il frutto della Vite.
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486 Ora guardate. Dio non ha mai prodotto un’organizzazione. 
La chiesa fa gli innesti, in un’organizzazione, e Dio la 
taglia via, taglia la sua direttrice di vita. Porta un frutto 
dell’organizzazione.
487 Ma se quella Vite mette un tralcio che esce dalla Vite, Esso 
porterà lo stesso che Quella portò. Quindi, vedete, la prima lo 
era. E Roma mandò i suoi scarafaggi là e La mangiò, ma Dio 
ne farà crescere Una così in alto che ciò non può toccarLa. 
Sorgerà. Amen. Io…Andiamo. L’Albero va da un posto 
all’altro, da una dispensazione ad un’altra dispensazione. Da 
Lutero, Esso andò a Wesley; da Wesley, alla pentecoste; dalla 
pentecoste, Esso va alla Parola.
488 È di nuovo Pasqua per i veri credenti della Sua infallibile 
Parola. È Pasqua. È una resurrezione. Dio ha gente 
dappertutto. È Pasqua per loro. Perché? Sono risorti, amen, 
risorti da quei credi e denominazione. Sono venuti proprio 
attraverso di essi. È di nuovo Pasqua. Il Seme Reale è stato 
nascosto nelle radici, la Parola, nascosto qui in questa Parola, 
per anni, e anni, e anni, e solo ora inizia ad essere rivelato. È 
tempo di Pasqua. Predestinata dalla fondazione del mondo, 
questa Chiesa inizia a prendere posizione. Notate come Dio 
predestinò, al principio. Ho…
 Ebbene, lo dirò, comunque. Bene.
489 Notate qui, quello, per restaurare il primo Albero perfetto in 
tre giorni dopo la Sua morte. Dopo la morte del primo Albero, 
Egli lo restaurò in tre giorni. È giusto? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Restaurato di nuovo! Ora anche l’Albero della 
Sposa sarà restaurato in tre epoche, tre fasi, piuttosto. Tre fasi, 
Esso sarà restaurato. Ora osservate. Cosa? Giustificazione, 
santificazione, battesimo dello Spirito Santo; uno, due, tre.
490 Ora notate. Dopo tre giorni, il primo Albero fu restaurato 
come al principio, avendo gli stessi segni, gli stessi prodigi. 
Gesù tornò, lo stesso Gesù, facendo la stessa cosa. Alla fine del 
terzo giorno, apparvero i segni, non alla fine del primo giorno. 
Oh, fratello! Spero che lo stiate afferrando. Nel terzo giorno 
è quando la vera manifestazione di Cristo fu resa nota, alla 
fine del terzo giorno. Vedete? Notate. Lo state afferrando? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.]
491 Non nel primo giorno, la forma morta; il secondo giorno, 
ci fu una voce, vedete, oppure, il secondo giorno, era ancora 
morto; Lutero, Wesley. Al principio del terzo giorno, si sparse 
la voce. Niente nel primo giorno, Lutero; niente nel secondo 
giorno. E nel terzo giorno, la dispensazione dello Spirito Santo, 
si sparse la voce che: “Egli era lo stesso, ieri, oggi, e in eterno”.
492 Ma alla fine del terzo giorno, ecco quando Egli Si fece 
conoscere, scese proprio fra loro, venne tra il suo popolo e 
disse: “GuardateMi. Io sono lo Stesso”.
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493 Le forme morte proseguirono fino ad arrivare a Pentecoste, 
poi iniziarono a spargere la voce, che: “Era Lui”.
494 Ora, qui nell’ultimo giorno, qui Egli è proprio con noi, 
muovendosi proprio fra noi. Alla fine del terzo giorno, Egli 
apparve e mostrò a tutti loro il segno della Sua resurrezione, 
che Egli era vivente, lo stesso ieri, oggi, e in eterno, i frutti 
viventi della Sua Presenza. I frutti viventi della Sua Presenza! 
Lo state afferrando? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Fu 
manifestato proprio alla fine del giorno, quando Egli apparve 
a tutti loro, la Sua Chiesa. Amen. Perché? Si erano tutti riuniti, 
oh, amen, alla fine del terzo giorno.
495 “Le Luci della sera”, disse la Bibbia, “splenderanno negli 
ultimi giorni”. La Luce della sera è la stessa Luce all’ovest, 
che era la stessa Luce che c’era all’est. E la stessa Luce che 
splendette nell’est, che fece sorgere la prima Chiesa che i romani 
abbatterono tramite la loro—loro adorazione pagana e così via, 
nella Luce della sera c’è la stessa Luce. Ora notate, la stessa Luce!
496 E per cos’è uscita la Luce della sera? A cosa serve la 
Luce della sera? Per restaurare. Whew! Lo afferrate? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] La Luce della sera 
ha lo stesso scopo della Luce del mattino, per restaurare 
quello che era stato abbattuto dalle Epoche Oscure, tramite 
Roma. Dio restaurerà, facendo splendere la Luce della sera 
(cosa?), restaurerà di nuovo l’intera Parola di Dio, l’intera 
manifestazione di Cristo nella Sua Chiesa. Tutto quello che 
Egli fece, proprio esattamente nel modo in cui lo fece, sarebbe 
avvenuto ancora nella Luce della sera. Vedete cosa intendo? Oh, 
non è meraviglioso? [“Amen”.] E sapere che viviamo proprio qui 
per vederLo ora, la Luce della sera, esattamente in accordo alla 
profezia. La Luce della sera è uscita per restaurare cosa? Per 
restaurare quello che gli insetti avevano mangiato.
497 Iniziò a crescere, e poi cosa fece? Si denominò, così Dio li 
potò, li legò, li pose dietro, li lasciò proseguire e organizzare. 
Poi la cosa successiva sorse; Egli li legò, li mise da parte. 
L’Albero proseguì. Poi Egli li legò, li mise da parte, disse: 
“Ora, uno di questi giorni saranno arsi”. Legarli nella loro 
organizzazione.
498 Ma poi cosa? Proprio in cima all’Albero è dove maturano 
prima i frutti, è così, proprio in cima all’Albero. Quindi è la 
cima dell’Albero, qui, che vede la Luce della sera.
499 Ora, Noè aveva tre spazi nella sua arca. Uno spazio era per 
le cose che strisciavano. Vedete? Il secondo era per i volatili. 
Ma lo spazio in cima era dove si trovava la luce. La luce che 
splendeva, prima, non arrivava mai al primo piano, secondo 
piano, ma al piano più alto.
500 L’albero non porta il suo frutto alla base, al secondo, così. 
Era stato tutto potato, nell’organizzazione.
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501 Ma è nella parte più alta, dove: “Io restaurerò, dice il 
Signore. Io manderò la Luce della sera. Riporterò, riporterò la 
Parola, rendendoLa manifesta. Io restaurerò tutto quello che 
ho promesso. Tutto quello che ho promesso, lo stesso Spirito 
Santo porterà, recherà gli stessi segni. Avrò una Pasqua, 
una resurrezione per la Sposa, proprio come l’ho avuta per 
lo Sposo”. Vedete? Le Luci della sera escono per illuminare, 
proprio come al mattino, gli stessi segni, le stesse cose. La 
stessa Luce produrrà lo stesso frutto che avevano là, se Essa 
splende sullo stesso Albero. Amen. Dimostra che la Sua Parola 
ora è adempiuta: “Io restaurerò, dice il Signore”.
502 Ora ascoltate attentamente. Ora, c’era…Ora ascoltate. 
Ora non mancate Questo. Ci furono quattro messaggeri di 
morte.
503 Oppure, preferireste che concludessimo? 
Preferireste—preferireste che uscissimo proprio in anticipo? 
[La congregazione dice: “No”.—Ed.]
504 Ascoltate molto attentamente ora. Guardate. Ce 
n’erano quattro. Quattro messaggeri di morte che uccisero 
quell’Albero. È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Che cos’erano? Ruca, locusta, bruco, grillo. È giusto? 
[“Amen”.] Quattro messaggeri di diavoli, dogmi romani, 
uccisero quell’Albero. Uno prese il Suo frutto; uno prese la 
Sua corteccia…anzi prese le Sue foglie; uno prese la Sua 
corteccia; uno prese la Vita. È giusto? [“Amen”.] Quattro 
messaggeri di dogmi uccisero l’Albero, tutto tranne le radici.
505 E se quattro messaggeri di morte uccisero l’Albero, quattro 
messaggeri di Vita restaurano l’Albero. Lo afferrate? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Amen. Perché Dio disse: 
“Io Lo restaurerò”. Egli Lo restaurerà. Come? Fu ucciso da 
quattro messaggeri di morte, poi quattro messaggeri di 
Vita Lo restaureranno. Qual era il primo? Martin Lutero, 
giustificazione. Qual era il secondo? John Wesley, tramite 
santificazione. Qual era il terzo? La pentecoste, con la 
restaurazione dei doni, lo Spirito Santo, il battesimo dello 
Spirito Santo. Qual era il quarto? La Parola. Che cosa? La 
Parola. C’erano quattro grandi profeti.
506 Uno di essi, Martin Lutero, iniziò a far splendere una 
Luce. C’era una piccola Luce di giustificazione, proprio una 
piccolissima forza.
 Si fece avanti Wesley, più forte, santificazione.
507 Dopo Wesley, venne quello più forte di lui, la pentecostale, 
il battesimo dello Spirito Santo, in un altro grande profeta. 
Vedete?
508 Ma negli ultimi giorni, di Malachia 4, Elia deve venire con 
la Parola stessa. “La Parola del Signore veniva al profeta”. 
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Nelle Luci della sera, che devono sorgere, per restaurare e 
portare indietro. Che cosa? “Volgere i cuori dei figli di nuovo 
alla Fede in Dio”. La quarta Luce!
509 Quattro uccisori Lo presero. Quattro messaggeri Lo 
distrussero. Quattro messaggeri di morte Lo portarono via, in 
dogmi.

 Quattro messaggeri di giustizia Lo restaurano di nuovo.
510 “Profetizza, figlio d’uomo. Possono vivere queste ossa?” 
Vorrei che avessimo tempo. L’ho annotato qui, ma devo 
saltarlo. “Profetizza. Possono vivere queste ossa?” Quali 
sono le quattro fasi del sorgere di quella Chiesa? Quali sono 
le quattro fasi del sorgere delle ossa secche di Ezechiele? Ma 
la Vita venne solo, non quando i nervi furono su di loro, ma 
quando il vento soffiò su di loro. Ecco quando è tornato quel 
quarto Messaggio di Vita.
511 “Io restaurerò, dice il Signore”. Alleluia! Gloria! Lode a 
Dio. La quarta Luce deve venire, che farà sorgere gli stessi 
segni. Osservate. La giustificazione riportò la polpa.

 La santificazione riportò la corteccia, la dottrina della 
santità.
512 Cosa riportò la foglia? I pentecostali. Che cos’è? 
I pentecostali, le foglie, battere le mani, gioia, gioire. 
Pentecostale.
513 Che cosa? Il quarto era la Parola Stessa. La Parola 
fatta carne, i frutti della prova del segno della resurrezione 
che Cristo ha finalmente, dopo che la giustificazione 
che è stata piantata, è stata piantata la santificazione, il 
battesimo dello Spirito Santo. Le organizzazioni sono morte. 
E Cristo ha portato Se Stesso di nuovo al centro come il 
coronamento della piramide. Prima linea, giustificazione; 
santificazione; battesimo dello Spirito Santo; poi la venuta 
del Coronamento.
514 Che cos’è? Quel gruppo dello Spirito Santo che viene 
levigato in modo da adattarsi allo stesso tipo di ministero 
che Egli aveva quando Se ne andò, affinché, quando tornerà, 
prenderà l’intera cosa nel Rapimento, dove sarà giustificata, 
santificata, e il battesimo dello Spirito Santo. Quella piramide 
starà in piedi di nuovo. La Casa di Dio vivrà di nuovo. 
L’Albero della Vita sta crescendo di nuovo.

Nazioni si spezzano, Israele si sveglia,
I segni che predissero i profeti;
I giorni dei gentili sono numerati, con erpici 

gravati;
“Ritornate, O dispersi, alla vostra 

possessione”.
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Il giorno della redenzione è vicino,
I cuori degli uomini vengono meno per la 

paura;
Siate riempiti con lo Spirito, le vostre 

lampade pulite e pronte,
Alzate lo sguardo! La vostra redenzione è 

vicina.
Falsi profeti mentono, rinnegano la Verità di 

Dio,
Che Gesù Cristo è il nostro Dio. (Amen.)
Ma cammineremo dove camminarono gli 

apostoli.
Perché il giorno della redenzione è vicino,
I cuori degli uomini vengono meno per la 

paura (le atomiche e tutto il resto);
Ma siate riempiti con lo Spirito, le vostre 

lampade pulite e pronte,
Alzate lo sguardo! La vostra redenzione è 

vicina.
515 Amen. Restaurare tutti i segni! Il segno di Lot al tempo 
della fine. Lo abbiamo analizzato. Come Lot…Questo Angelo, 
di Jehovah fatto carne fra le persone, Si sedette con la schiena 
volta alla tenda e disse: “Dov’è tua moglie Sara?”
 “Nella tenda dietro di Te”.
516 Egli disse: “Io vi visiterò”. E Sara rise. Egli disse: “Perché 
Sara ha riso?” Lei era nella tenda. Amen.
517 Gesù disse che sarà la stessa cosa alla Venuta. Oh, poi 
la Luce della sera, di Malachia 4, è venuta a splendere 
nell’oscurità, amen, per portare la Luce della sera sulla Parola 
predestinata. Alleluia! Cosa sarà quel quarto Messaggio? 
Cos’è quel quarto messaggero? Per far splendere la Luce della 
Parola. La Parola è predestinata. Essa deve sorgere. Qualcosa 
deve farlo, perché Dio disse: “Io restaurerò, dice il Signore. Io 
restaurerò”. Giusto. Le Luci della sera splendono direttamente, 
su quella Parola predestinata. Sissignore.

Oh, ci sarà Luce sul far della sera,
La via per la Gloria di certo troverete;
Nella via dell’acqua, c’è la Luce oggi,
Sepolta nel prezioso Nome di Gesù.
Giovani e vecchi, ravvedetevi di tutti i vostri 

peccati,
Lo Spirito Santo entrerà di certo;
Perché sono giunte le Luci della sera,
È un fatto che Dio e Cristo sono Uno.

518 EccoLi, Uno, insieme; Uno, in noi. Gli stessi segni che 
gli esseri umani non possono fare, si manifestano, escono, la 
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Parola, per far sorgere la Parola di Dio predestinata, dalle 
radici dell’Albero là in passato, che tutte le denominazioni 
hanno rifiutato, e rifiutato, e rifiutato. Ma si farà avanti una 
Luce. Verrà una Luce, sorgerà.
519 Dove, sopra Gerusalemme? Nossignore. Le Luci della sera 
non sorgeranno a Gerusalemme. Le Luci della sera vanno 
(dove?) all’ovest. Ebbero il loro giorno e La rifiutarono.
520 Ma la Luce della sera sorgerà all’ovest (per cosa?), per 
splendere sulla Parola (cosa?), per far maturare il frutto, 
produrre l’Albero della Sposa con gli stessi segni, prodigi, e 
frutti che avevano essi al principio. “Ci sarà Luce sul far della 
sera”. Giusto. Oh! La Parola allora porterà il Suo frutto nella 
Sua stagione. “Non appassirà, ma porterà del Suo frutto”, 
disse Davide, “nelle Sue stagioni”, amen, lo stesso frutto che 
Esso aveva al principio.
521 Ora con la Sua Parola nella Sua fase predestinata come L’ha 
portata ora, e vediamo tutte queste Parole venir manifestate. 
Che cos’è? È una perfetta conferma che la Venuta del Signore è 
vicina, e il tempo in cui Egli disse: “Io restaurerò, dice il Signore, 
tutto quello che quei bruchi, tutto quello che hanno lasciato i 
metodisti, tutto quello che ha mangiato il grillo, tutto quello che 
questo ha fatto là, finché Lo hanno spogliato. Ma Io restaurerò, 
nel tempo della sera”. Oh, my! Whew!
 Credo che ora potrei quasi predicare, veramente.

Oh, come amo Gesù,
Oh, come amo Gesù,
Oh, come amo Gesù,
Perch’Ei per primo mi amò.
Non Lo dimenticherò mai,
Non Lo dimenticherò mai,
Non Lo dimenticherò mai,
Perch’Ei per primo mi amò.

522 Amen. Non Lo amate? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Io Lo amo proprio con tutto il mio cuore. 
Possiamo avere una fila di preghiera? [“Amen”.]
523 Dio Padre, nelle Tue mani io—io rimetto questo Messaggio. 
Sebbene sia stato spezzato, in qualche modo prego che 
lo Spirito Santo andrà con Esso in questi nastri, e in tutte 
le nazioni. E se sarò tolto dalla terra, possa Questo vivere, 
Signore. È la Tua Parola. Lascia che la Luce della sera 
spenda, Signore, fai sorgere questa gloriosa Sposa di Cristo. 
BenediciLa, Signore. Possa non ritornare a Te vuota. Possa 
compiere quello per cui è stata designata. Concedilo, Padre. 
Tutte le lodi saranno Tue.
524 Ora, sappiamo, Padre, che non importa quello che 
diremmo, Essa è ancora la Parola e La crediamo. Ma 
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desidereremmo che Tu, Signore, in questo mattino di Pasqua, 
che Tu dimostri a questa congregazione, forse alcuni sono qui 
per la prima volta, che Tu sei ancora Gesù, che Tu non sei una 
forma morta, che sei un vivente Dio, risorto, che vivi fra noi 
oggi. Concedilo, Padre, e Ti daremo lode, tramite il Nome di 
Gesù. Amen.
525 Quanti qui sono malati? Vediamo le vostre mani. Alzate 
solo le mani. Oh, ha…
526 C’è Billy Paul…Lui ha…Credo che abbia distribuito 
biglietti di preghiera. L’ha fatto? [Alcuni fratelli dicono: 
“Sì”.—Ed.] Quali erano? [“E, da uno a cento”.] E, da uno a 
cento. Non possiamo prenderli tutti, ma prendiamone alcuni. 
Rimanete in piedi proprio lungo qui, se vorrete.
527 Chi ha il numero uno? Vediamo il numero uno. E, numero 
uno, alzi la mano. Biglietto di preghiera; guardate sul vostro 
biglietto. Se siete in grado di alzarvi, bene. Numero uno.
528 Ebbene, sei certo di avere quello giusto? Bene. Bene. 
Partiamo, iniziamo da qualche parte. [Il Fratello Neville dice: “È 
là”.—Ed.] Oh, bene, okay. Se ce l’hai, inizieremo là, allora. Okay.
529 Numero uno, vieni proprio qui vicino, se puoi camminare. 
Se non puoi, ebbene, ti porteremo. Vedi? Bene. Numero uno.
530 Numero due. Alza la mano, proprio velocemente ora. 
Numero due, vieni proprio qui.
 Numero tre. Proprio qui, signore.
 Numero quattro, numero quattro.
531 Numero cinque. Ora, ognuno stia proprio seduto solo per 
pochi minuti. Numero cinque.
532 Numero sei. Alza la mano proprio velocemente. Numero 
sei. Sei, sei, fatemi vedere, per favore. Qualcuno indica con 
la mano. Io non…Oh, da…È là dietro nella stanza. Bene. 
Numero sei. Bene. Solo un momento ora.
 Sette, sette. Bene, la signora là dietro. Otto.
533 Ora, se tutti tenessero solo il loro…Per favore, solo un 
momento ora. Ora proprio molto silenziosi. Ora, questa sarà la 
dimostrazione. Questa è la dimostrazione.
534 Sei, sette. Uno, due, tre, quattro, cinque, sei, sette. Salite 
là. Bene. Sette. Bene, signore, va bene.
535 Otto. [Il Fratello Neville dice: “Lei è l’otto”.—Ed.] Otto, 
otto. Bene, fratello. Otto, nove, dieci. Dieci, undici, dodici.
536 Ebbene, sembra che abbiano smesso di venire. Ebbene, 
inizieremo là. Va bene. Forse fra pochi minuti…Bene.
 Preghiamo ora.
537 Padre, Dio, solo una Parola da Te significherà così tanto. 
Lascia—lascia—lascia che la gente veda, Signore. Io—io ho 
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cercato di essere onesto, ho cercato di dir loro la Tua Parola. 
Signore, perdona gli errori del Tuo servitore. Io—io proprio, 
io—io proprio ne faccio così tanti, Signore. Io—io prego che 
Tu non guarderai all’errore del Tuo servitore, ma guarderai 
alla Tua Parola, che sto cercando di predicare. Signore, Ti 
ringrazio per Essa. Sono felice, con tutto il mio cuore. Signore, 
Essa è più che vita, per me. Darei la mia vita, ogni volta, per 
Essa. Io—io so che Essa è vera. È la Tua Parola.
538 E per favore perdona i miei modi stupidi, Signore. Molte 
volte in cui io—io prendo in giro amichevolmente e scherzo, 
quello non dovrei farlo. Mi vergogno di quello, Signore. Vengo 
proprio da quel tipo di famiglia. Per favore non prenderlo 
proprio in considerazione, Padre, se vorrai. Coprilo col Tuo 
Sangue. È quello che Ti chiedo di fare. Proprio, io lo confesso. 
Non puoi tralasciarlo, ma puoi perdonarmi quando lo confesso.
539 Ora, ho confessato i miei peccati. Confesso i peccati di 
queste persone. Prego, Dio, che Tu li perdonerai, ognuno.
540 E le persone, possano comprendere che non stiamo solo 
cercando di inventare qualche genere di atto. È lo Spirito 
Santo negli ultimi giorni, che porta testimonianza della Sua 
Parola, come L’ho appena detto. Ma, Padre, non importa, 
sono solo un uomo. E se lo dicessi io, direbbero: “È la sua 
interpretazione. È quello che egli pensa di Ciò”. Ma, Padre, 
se solo Tu parlerai e dimostrerai che Ciò è giusto, allora 
dovranno, dovranno passare oltre a Te, per avvicinarsi a Ciò, 
allora, Signore. Allora non sarà la mia interpretazione; sarà la 
Tua. Concedilo, Signore. E se sono Tuo servitore, e—e—e i miei 
peccati sono perdonati, e Tu mi hai chiamato per quest’opera, 
allora dichiaralo, Signore. Prego che Tu lo concederai. Guarisci 
i malati e gli afflitti ovunque, nel Nome di Gesù, io prego.
541 E se Tu Ti farai conoscere da noi ora, proprio come hai 
fatto al pozzo, con quella donna, quando le parlasti. Le dicesti 
qualcosa che non andava in lei. Aveva cinque mariti. Ora, Tu 
hai promesso di farlo nel tempo della sera. Hai promesso di 
farlo negli ultimi giorni. Hai detto: “Ed è, così sarà alla Venuta 
del Figlio dell’uomo. Come fu ai giorni di Lot, così sarà”, Dio 
che vive in carne umana, muovendosi fra noi, nella forma della 
Sua Chiesa, nello Spirito Santo, compiendo gli stessi segni. 
Concedilo, Signore, proprio oggi. Lo farai, Padre? Allora, prego 
che lascerai che le persone lo vedano, e che tutti siano guariti e 
salvati, per la gloria di Dio. Amen.
542 Ora, chiamerò la vostra attenzione ora, se sarete proprio 
molto riverenti per pochi minuti. Ora, tutti, quieti il più 
possibile ora.
543 Siete certi di comprendere la posizione in cui mi trovo 
io ora? Ho predicato la Parola qui, la Parola di Dio. [La 
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congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Ho detto che Essa è tutta 
vera. [“Amen”.] Gesù disse, che: “Chi crede in Me, le opere che 
faccio Io le farà anche lui”.
544 Ora, voglio farvi una domanda. State attenti se 
direte—direte “amen” oppure no, ora. Gesù, Lui Stesso, non 
dichiarò mai di guarire nessuno. Questo è vero. Egli disse: 
“Non sono Io che compio le opere. È il Padre Mio che dimora 
in Me”. È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
E Gesù disse, in San Giovanni 5:19: “In verità, in verità, 
assolutamente, vi dico, il Figlio Stesso…” Come Uomo, Egli 
era solo un Tabernacolo dove Dio viveva. Vedete? Egli disse: 
“Il Figlio non può fare nulla da Se Stesso; ma quello che vede 
fare al Padre, quello fa il Figlio simigliantemente”. Altrimenti, 
“Il Padre Mi mostra una visione, che cosa fare, ed Io faccio 
proprio come Egli Mi dice”.
545 Ora, un giorno troviamo che c’era, diciamo, una piccola 
donna che non poteva entrare nella fila di preghiera. Aveva 
un flusso di sangue, e lo aveva avuto per molti anni. Così toccò 
solo la Sua veste, dicendo dentro di sé…Lei era insignificante; 
era solo una povera, piccola donna, non aveva alcun denaro. 
E non poteva salire là dove quei sacerdoti e tutti loro che 
si trovavano là, che avevano diritto di stare e tutto il resto. 
Quindi lei non poteva stare lassù, così proprio strisciò attorno 
finché arrivò là e toccò la Sua veste. Lei disse: “Credo che Egli 
lo è proprio esattamente. Egli è, Egli ci porta la Verità, la Vita. 
Credo che Egli è la Parola di Dio. E se solo potrò toccarLo, 
io—io sarò sanata”.
546 Lo credete? Potreste credere la stessa cosa che credette 
quella donna, che Egli è la Parola di Dio? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Ora, la Bibbia dice, oggi, che: “Egli 
è il Sommo Sacerdote, ora il nostro Sommo Sacerdote”. Lo 
credete? [“Amen”.] “Dopo la Sua resurrezione e l’ascensione, 
Egli salì in Alto e diede doni agli uomini. Ed ora siede alla 
destra di Dio, la Maestà in Alto, e per fare intercessioni su 
quello che noi confessiamo”. È giusto? [“Amen”.] “Ed Egli è 
un Sommo Sacerdote che può essere…” Cosa? [“Toccato”.] 
“Toccato da…” Cosa? “Il sentimento delle nostre infermità”. 
Ora, se Egli è…Credete che Egli è Lo stesso? [“Amen”.]
547 Ora, guardate. Se venite qui, e solamente mi toccaste 
proprio, per tutto il giorno, non farebbe alcuna differenza. 
Se toccaste qualsiasi altro fratello, sorella, non farebbe molta 
differenza; solo l’ordine di imporre le mani, è tutto. Ma se solo 
toccaste Lui, è tutto quello che dovete fare.
548 E guardate, se toccaste Lui con un…come qualche tipo di 
rituale come fecero loro. Dissero: “Oh, noi crediamo a questo 
grande Insegnante. Questo è un Profeta”. Ebbene, Egli non 
disse niente.
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549 Ma quella piccola donna aveva una certa cosa che Lo toccò: 
la sua fede. Lei toccò la Sua veste, ed Egli disse: “Chi Mi ha 
toccato?”
550 Non credete che la Bibbia dice che oggi Egli è lo stesso 
Sommo Sacerdote che era allora, Egli, e può essere toccato 
dal sentimento delle nostre infermità? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Potete toccare Lui là fuori, che siate in 
questa fila di preghiera o meno. Se siete malati, o se avete un 
caro che è malato, se avete qualcosa sul vostro cuore, proprio 
riverentemente venite davanti a Dio e dite: “Dio, non so in 
merito a quell’uomo che si trova là. È un piccolo uomo calvo. 
Lui, lui non è niente, ma credo che quello che ha predicato è la 
Verità. E credo che ha detto la cosa giusta, che Tu sei il Sommo 
Sacerdote. Ora voglio toccare Te. E se lui mi ha detto la Verità, 
allora usa le sue labbra per rispondere e parlarmi, come là in 
passato hai fatto alla donna”. Vedrete se Egli è lo stesso ieri 
e per sempre. Fatelo. Quello non Lo renderà proprio lo stesso 
ieri, oggi, e in eterno? Non lo è? [“Amen”.]
 Bene, tutti mantengano la propria posizione e preghino 
riverentemente.
551 Cosa dite? [Qualcuno dice: “Ho distribuito dei biglietti di 
preghiera”.—Ed.] Huh? [“Ne ho dati venticinque”.] Ora ne ho 
dieci là dietro? [“Quattordici”.]
552 Dieci, undici, dodici, tredici, quattordici, quindici; 
vorrebbero i biglietti di preghiera dieci, undici, dodici, tredici, 
quattordici, quindici, sedici, diciassette, diciotto, diciannove, 
venti, ventuno, ventidue, ventitré, ventiquattro, venticinque: 
quello dovrebbe formare una bella fila. Se noi…Spero di non 
dovervi trattenere qui molto a lungo. Ma ora…
553 [Qualcuno parla al Fratello Branham—Ed.] Partecipate. Va 
bene. Lasciate solo…Quello va bene.
 Cantiamo sommessamente ora da vicino, tutti insieme, 
mentre lo prendono. Sol Abbi Fe’.

Sol abbi fe’, sol abbia fe’,
Tutto è possibile, sol abbi fe’;
Sol abbi fe’, proprio s-…

 Credere cosa? La Sua Parola e la promessa. Per cosa?
Tutto è possibile, sol abbi fe’.

554 Scendendo dal monte, là si trovavano i discepoli. Erano 
stati sconfitti sul quel caso di epilessia. Il padre si trovava là, 
guardando suo figlio, che piangeva. I discepoli facevano tutte 
le loro manovre, ma non funzionava. Gesù Si avvicinò. Alcuni 
di loro dissero: “EccoLo”. Qualcuno li indirizzò verso Gesù; 
lontano dal clero, verso Gesù. Ecco dove voglio indirizzare le 
persone; non a me, o qualche chiesa, ma verso Gesù. Dissero: 
“Egli è in grado”.
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555 Così il padre corse, cadde ai Suoi piedi, disse: “Signore, 
abbi pietà di mio figlio. È molto afflitto da un diavolo. Egli si 
strugge. Sbava dalla bocca. Cade in spasmi”, epilessia. E disse: 
“E l’ho portato ovunque. E anche i Tuoi discepoli non hanno 
potuto far nulla per lui”.
556 Gesù disse: “Io posso, se tu crederai, perché tutto è 
possibile a colui che crede”.

Proprio s-…
 Lo stesso ieri, oggi, e in eterno! È completo ora. Ognuno si 
calmi.

…fe’,
Tutto è…(Che momento!)
Sol abbi fe’, proprio sol abbi fe’,
Tutto è possibile, proprio sol abbi fe’.

557 O Signore, la Parola giace ovunque qui intorno ora. Che la 
Luce della sera splenda, Signore, rendiLa vivente. Per il Nome 
di Gesù Cristo, prego. Amen.
558 Ora, nel Nome del Signore Gesù Cristo, prendo ogni spirito 
qui dentro sotto il mio controllo, per la Sua gloria.
559 Guardo lungo questa fila di preghiera. Non c’è una 
persona in quella fila di preghiera che io conosca. Mi sono 
tutti estranei. Tutti voi in quella fila di preghiera, che mi siete 
estranei, ed io non so niente di voi, i vostri problemi né niente, 
alzate le mani, tutti lungo la fila di preghiera.
560 Quanti nell’uditorio mi sono estranei, e non so niente di 
voi? Là fuori avete la stessa autorità, come questi qui. Solo, sto 
selezionando una persona alla volta.
561 Qui, lasciate che porti questo intorno qui, solo un minuto. 
[Il Fratello Branham muove il microfono—Ed.] Ora potete 
sentire con questo? [La congregazione dice: “Sì”.]
562 Questa signora qui. Ecco un uomo e una donna, si 
incontrano di nuovo. Non la conosco, non l’ho mai vista. Mi è 
estranea, ma proprio una perfetta estranea.
563 Agisco solo sulle basi di quella Parola. Quella Parola disse: 
“Le opere che faccio Io le farete anche voi, se crederete in Me”.
564 L’altra mattina, quando è venuta di nuovo quella visione, 
dopo migliaia di esse, e ha detto: “L’infallibile Presenza di 
Gesù Cristo è con te ovunque vai”. Io lo credo, solennemente, 
con tutto il mio cuore. Se non vi vedrò più, credete che quella è 
la Verità? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Quello è vero.
565 Ecco una donna che non ho mai visto in vita mia. Lei è solo 
una donna che ha ricevuto un biglietto di preghiera.
566 Il modo in cui il ragazzo di solito li distribuisce, egli entra 
qui, prende i biglietti di preghiera e li mescola tutti, davanti 
a voi. Dà un biglietto di preghiera a chiunque ne voglia uno, 
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ovunque sia. Nessuno sa dove inizierà la fila di preghiera, né 
niente in merito. Quindi, il ragazzo non potrebbe dire: “Oh, ora 
qui, se mi dai così tanto, ti metterò davanti, e sei certo che ci 
sarai”. Lui stesso non lo sa. Uh-huh. Nessuno lo sa.
567 Noi solo iniziamo. Ovunque lo Spirito Santo dice 
“chiama”, noi chiamiamo da là. E confido che a volte di 
prendere qualcuno, quando sono qui, specialmente, che 
qualcuno non ha mai…estranei, vedete, che io non conosco.
568 Ora, se questa donna che si trova qui, se il…C’è qualcosa 
che non va. Potrebbe essere malata. Potrebbe avere qualcun 
altro, malato. Lei—lei—lei potrebbe proprio stare là, forse sta 
solo fingendo di essere malata. E forse sta là solo per cercare 
di denunciare qualcosa. Se lo fa, guardate solo ciò che avviene. 
Vedete? Avete avuto, l’avete visto anche dimostrato. Non 
è vero? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Sissignore. 
Osservateli quando la portano fuori dalla porta, morta. Vedete? 
Uh-huh. Quindi ora voi—voi scoprirete proprio, vedrete se è 
giusto o meno. Vedete? Provatelo, vedete.
569 Ora, non stiamo giocando alla chiesa, amici. Siamo 
al tempo della fine. Il frutto è sulla cima dell’albero, sta 
maturando. È così. Il Signore sta arrivando.
570 Non la conosco. Dio la conosce. Egli la conosce. Prima che 
mai ci fosse un mondo, Egli la conosceva. Egli sapeva che si 
sarebbe trovata proprio là. Egli sapeva che mi sarei trovato 
proprio qui. Perché, Egli è infinito. È giusto questo? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Ora, se Egli è infinito e lo 
sapeva, allora Egli sa perché la donna si trova là. Allora, lo 
stesso Dio che il…
571 Gesù, quando era qui sulla terra, con l’Iddio in Lui, che 
parlò alla donna al pozzo, e le disse qualcosa che non andava 
in lei. Sappiamo tutti cos’era. Non è vero? E lei disse: “Signore, 
Tu devi essere un profeta”. Quella fu la sua prima espressione. 
“Ora, sappiamo che è tempo che il Messia sia qui, che è 
chiamato il Cristo. E quando Egli verrà, quelle saranno le cose 
che Egli farà”.
572 Ora se Egli è “lo stesso ieri, oggi, e in eterno”, e ha 
promesso tramite questa Parola che ho appena predicato, che 
nel tempo della sera Egli sarebbe stato qui e avrebbe fatto 
la stessa cosa, allora noi lo aspettiamo. Non è vero? Non lo 
aspettiamo? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Aspettando 
quella resurrezione di quella Chiesa. Ora, se Egli compirà verso 
questa donna lo stesso che fece là in passato, quello confermerà 
la Parola, che Essa è giusta. [“Amen”.]
573 Ora, la signora ha appena alzato la mano, e anch’io, che 
siamo estranei, uno all’altra. Non la conosco. Non l’ho mai 
vista. Lei è proprio un’estranea, che si trova qui. Così siete voi, 
là fuori, molti di voi.
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574 Conosco alcune di queste persone sedute qui. E non ne 
conosco molte. Conosco la signora Collins qui. Ne sono certo. 
Sorella, la moglie del Fratello Ben, ed ho visto il Fratello e la 
Sorella Dauch qui, tempo…Il Fratello Wright; il Fratello, la 
Sorella Dauch; il fratello là alla fine. Conosco alcuni di voi, qui 
intorno. Ma io—io non ne conosco molti, perché non sono davvero 
molto qui, per conoscerci. E ci sono degli estranei qui dentro.
 E quindi voi pregate soltanto.
575 Se sono un estraneo per voi, e professo che le Luci della 
sera sono giunte. E la Luce della sera sarà la stessa della Luce 
del mattino. Rivelerebbe gli stessi frutti misteriosi di Dio, 
spiritualmente parlando. È giusto. Ora, sto solo parlando a te 
come Egli fece a quella donna al pozzo. Disse: “PortaMi da 
bere”. Vedete? Sto dicendo la stessa cosa. Non sono io. È Lui. 
Ma se Egli mi rivelasse quello per cui ti trovi qui, vedi, se Egli 
mi rivelerà quello per cui sei qui, allora saprai che Egli sa 
tutto della tua vita. Se ti dirà qualcosa che è avvenuto, vedi, 
tu saprai se è giusto o meno. Allora se Egli sa cos’è avvenuto, 
e può dirtelo, può…di certo Gli crederai allora per quello che 
sarà. Se Egli può già dirti quello che hai fatto in passato, di 
certo può rivelare la parte davanti di ciò, o la parte dietro, il 
prima, e tutto in merito, renderlo giusto.
576 La congregazione Gli crederà, con tutto il cuore, se Egli 
lo farà? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Credo che 
credereste, se Egli lo facesse o meno. Lo credereste comunque, 
ma questo gli darà una stretta.
577 Ora, sto solo guardando la donna, e lei sta per essere unta. 
È consapevole, d’essermi estranea.
578 Ma ora solo per mostrarti. Molti di voi hanno visto 
quella foto appesa lassù. Ora, Quella non è, in alto, quella 
Luce. È esattamente quella che è sospesa qui tra me e quella 
donna proprio ora. Non lo vedete? Come una—come una 
crema, verde-giallognola, una Luce come smeraldo, come lo 
chiamiamo, sta mulinando proprio…Quella è ciò che la sta 
facendo sentire…
579 Ora, lascia solo che ti mostri qualcosa. Senti quel 
sentimento davvero dolce, umile. Se è giusto, signora, alza 
la mano così le persone possano vedere. [La sorella dice: 
“Sì”.—Ed.] Vedete? [“Alleluia”.] È…Lei non può fare a meno 
di sentirLo, è proprio là. Vedete?
580 Ora, ora, se Si apre su di lei, non lo so. Dipende. Quello 
dev’essere Dio. Non posso farlo da me stesso. È—è Dio che deve 
farlo. Sì.
581 La signora è davvero, nel naturale, sarebbe in attesa di 
un’operazione. Ha qualcosa che il dottore le diceva: “Per 
quello si deve operare”, ma lei non va dal dottore. È giusto. [La 
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sorella dice: “No. Gesù è il mio Dottore”.—Ed.] E lei—lei…È 
una—un’escrescenza. E quell’escrescenza è sulla parte destra, 
vicino alla colonna vertebrale. È giusto. Se è giusto alza la 
mano, così le persone vedano. [“È giusto”.]
582 Credete ora? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Ora, 
non lo vedi, (Vedi? Vedi?) ma credi con tutto il cuore ora, quello 
è vero. Bene. Bene.
583 Ora dite: “Forse l’hai indovinato, Fratello Branham”. Non 
si può indovinare questo, un milione di volte, perfetto.
584 Ebbene, lasciatela solo stare là, un minuto. Si è allontanato 
da me, proprio ora. [La sorella dice: “Sì”.—Ed.] Ora, solo, 
vediamo, solo per un momento, vedi. [“Alleluia!”] Lei sembra 
star bene; una Cristiana. Ora vediamo. Ora solo se Egli ci dirà 
qualcos’altro che accadrebbe. Sì. Eccola tornare proprio di 
nuovo. [“Oh, no”.] Sissignore. Lei è una—lei è una…Sì. È una—è 
un’escrescenza, eccolo, che i dottori rimuoverebbero. Ed è…Ciò 
provoca il suo problema. Ma lei confiderà in Cristo per ciò.
585 E non solo quello. Lei non è dai dintorni qui. Ed ha 
qualcuno con lei. È suo marito. Ed anche lui soffre. [La sorella 
dice: “Sì”.—Ed.] È giusto. Credi che Dio può dirmi, mentre sto 
guardando l’uomo proprio qui, in questa visione, cosa non va 
in lui? [“Sì”.] Ebbene, vai a dirgli di mangiare il suo pranzo. Il 
problema al suo stomaco è andato via. Credi che è Cristo che fa 
questo? Sì? Sei del Tennessee. [“Sì”.] Nashville. [“Sissignore”.] 
È giusto. Signora Binkley. Bene. Puoi tornare a casa ora ed 
essere sanata, tu e tuo marito. Dio vi benedica.
586 Credete al Signore Gesù? [La congregazione gioisce—Ed.] 
Se questo non è lo stesso Signore Gesù che era qui nei giorni 
passati, nella Chiesa della Luce della sera. Esaminate la 
donna, parlatele, chiedetele se le cose che sono state dette 
erano giuste. Se solo crederete. Ora siete soddisfatti che Egli 
è lo stesso Cristo? [“Amen”.] Ora, sapete che io non potrei fare 
questo. Sono un uomo. Sono vostro fratello. Ma Egli è Dio.
587 Ora vediamo. È questa la persona successiva? Sei tu che eri 
nella fila di preghiera? Bene.
588 Ora, di certo, quell’unzione, comprendete, mi indebolisce 
proprio, come non so cosa. Ora, Gesù, quando quella piccola 
donna toccò la Sua veste, Egli disse: “Percepisco che virtù è 
uscita da Me”. È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Quello significa “forza”. Egli Si indebolì. E se Egli…Se quello 
accadeva alla Parola Stessa, cosa farebbe proprio ad uno a cui è 
venuta la Parola? Cosa farebbe? Se fece quello al Figlio di Dio, 
cosa farebbe a me, un peccatore salvato tramite la Sua grazia? 
Vedete? Mi fa proprio girare tutto intorno. Vedete?
589 Ma, tuttavia, sono qui per rappresentare Lui. Per 
rap-…Sono un povero rappresentante. Io—io mi ravvedo di 
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tutti i miei peccati, affinché—affinché non guardiate quello 
che sono io; ma guardate Chi Lui è, che guardiate in quella 
direzione.
590 Ora, ti sono estraneo, signora. Io non conosco nemmeno 
questa donna. Siamo estranei uno all’altro. È giusto. Ora, se il 
Signore Gesù (io non conoscendo te, e tu non conoscendo me), 
se il Signore Gesù mi rivelerà qualcosa, quello per cui sei qui, 
qualcosa che hai fatto, o qualcosa che non avresti dovuto fare, 
o qualcosa in quel modo, sai che sarebbe un, quello sarebbe un 
miracolo sorprendente. È qualcosa che non si può spiegare. Un 
miracolo è qualcosa che non si può spiegare. Chiunque lo sa. 
Vedete? Quello sarebbe un miracolo sorprendente.
591 Sarebbe un miracolo maggiore che se ci fosse una—una 
signora seduta qui in una sedia a rotelle, e avesse l’artrite, 
e tutta schiacciata. Le dicessi: “Alzati e cammina”, e lei 
iniziasse a camminare fuori di là, tutti griderebbero di quello. 
Ma, vedete, effettivamente la potenza della—della sua fede per 
credere, e proprio alzarsi e camminare, potrebbe farlo.
592 Ma andare là nel passato e tirare fuori una vita da qualche 
parte, quello richiede più di ciò. Quello richiede soltanto Dio, 
dove tu puoi dire, vedi, sai se è giusto.
593 Ora, è avvenuto qualcosa, da qualche altra parte. Ora 
aspettate. È andato via da qui. È andato nel…andato 
nell’uditorio, da qualche parte, da qualche parte. Ora è 
andato via.
 Solo un minuto. Lasciatemi parlare di nuovo con la donna.
594 Ora, siate solo molto riverenti ed osservate ora. Pregate 
soltanto, siate in preghiera là fuori. Voglio che preghiate: 
“Signore, lascia che sia io”. Alcuni di voi là fuori, che non 
sarete nella fila di preghiera, pregate soltanto.
595 Ti parlo di nuovo, per cos-…per la tua fede. Vedi? Se 
poteva essere fatto per l’altra donna, può essere fatto per te. È 
la tua fede. Vedi? Sei tu quella che lo compie. Non sono io. È la 
tua fede in Dio. Vedi?
596 Gesù non disse mai: “Oh, sapevo che avrei incontrato là 
quella donna”. No.
597 Ma quando venne la resurrezione di Lazzaro, ora, 
ecco quello che Dio Gli mostrò di fare. Vedete? Dio disse: 
“Allontanati”. Ed Egli—Egli dimostrò proprio quello che era. 
Si allontanò. E poi quando tornò, disse: “Lazzaro dorme”. Ed 
Egli tornò, e andò e risorse Lazzaro dalla tomba. Chiamò la 
sua anima, dopo che era morto da quattro giorni. Non disse 
mai di esserSi indebolito là. Quello era Dio che usava il dono.
598 Ma, questo, quando quella donna Lo toccò, era la donna 
che usava il dono di Dio.
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 Ed è la stessa cosa qui. Sei tu che lo compi.
599 Ora, riguardo a questo, nei viaggi di caccia, dove il…Ho 
visto l’orso, e dove le diverse cose, e tutte queste cose diverse 
che sono predette qui, ho detto perché dovevano avvenire, 
proprio parola per parola. È Dio. Quello non mi infastidisce.
600 Ma quando le persone iniziano ad usare il dono di Dio, 
vedete, si diventa il pubblico servitore di Dio, affinché voi 
proprio entriate nella fila. Vedete?
 E poi tramite quello toccate Lui, poi Egli risponde. Vedete?
601 Ora, sì, ora la donna sta entrando nella visione. Sta 
entrando, o la visione sta entrando. Sembra che tu lo possa 
vedere attorno a lei. La donna è malata. È davvero malata. 
Soffre, una cosa, di un problema allo stomaco, molto grave. 
Alza la mano se è vero. E hai complicazioni di cose. È vero.
602 Anche tu hai qualcuno insieme. È tuo marito. E lui è 
malato. [La sorella dice: “È giusto”.—Ed.] Se Dio mi rivelerà, 
per tuo marito, cosa non va in lui, crederai che io sono Suo 
profeta? L’uomo è infastidito agli occhi, alle orecchie, ed è in 
una condizione molto grave. [“Sì. Sì. Lode al Signore! Lode al 
Signore!”] Sissignore.
603 Credi che Dio sappia chi sei? [La sorella dice: “Sì”.—Ed.] 
Crederesti che sono Suo profeta, il Suo veggente, se ti dico chi 
sei? [“Sì”.] Lo credi? Signora Robertson. E sei di Huntsville, è 
l’Alabama. Torna indietro, tu e tuo marito, e siate sanati.
604 Credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] “Tutto è 
possibile per coloro che credono”. Se potete credere, se solo 
prenderete la vostra—prenderete la vostra posizione e crederete 
che Dio lo compia. Ora, non dubitate, ma solo credete con tutto 
il cuore, che Dio vi concederà questa guarigione, e potrete 
avere quello che chiederete.
605 Bene, signore, salga ora. Vediamo. Sei la prossima persona 
qui? Bene, signore. Immagino che siamo estranei, uno all’altro, 
signore. Se…Gesù venne da un uomo chiamato Simone, gli disse 
della sua condizione, e fece sì che Simone andasse e credesse, 
con tutto il cuore. Ti farebbe fare la stessa cosa? [Il fratello dice: 
“Sì”.—Ed.] Lo farebbe. Ebbene, essendo noi estranei.
606 Ora, Dio non fa differenza tra maschio o femmina. Egli è 
proprio lo stesso. Egli è Dio. Vedete?
607 E credi tu, crederai che (quel sentimento che è attorno a 
te ora), che Dio sarà in grado di rivelarti, tramite me, Suo 
servitore, quel qualcosa per cui sei qui, qualcosa che non va 
in te, qualsiasi cosa sia? Ebbene, saprai se è la verità o meno. 
Bene. Possa Egli concederlo.
608 L’uomo sta entrando in una visione, oppure la visione sta 
entrando nell’uomo. Egli non è qui per malattia. È qui cercando 
il battesimo dello Spirito Santo. Ecco cosa sta cercando. È 
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giusto, signore. Sissignore. E non sei di qui. Vieni da lungo 
la strada qui, un luogo chiamato Seymour, Indiana. Quello, 
ecco—ecco da dove vieni. Ti chiamano, “Bill”. Bill, torna 
indietro, ricevi lo Spirito Santo, nel Nome di Gesù Cristo. Credi.
609 Vieni, signora. Credi che io sia Suo profeta? Credi che Gesù 
Cristo, il Figlio di Dio, vive? E credi che è Lui che permette che 
questo accada così? Lo credi?
610 Quanti ne abbiamo avuti? Cosa? Vedete, non voglio 
diventare troppo debole. Bene.
611 No, non è niente; non sei qui per te stessa. Sei qui per 
qualcun altro. E quel qualcun altro non è qui. Se ti dico cosa 
non va con quel qualcun altro, accetterai la guarigione, e la 
prenderai e crederai? È un cancro. Credi che sarà guarito? 
Allora vai, nel Nome del Signore Gesù, e credi. Che proprio…
612 Credete, tutti voi? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Credete a quell’unzione dello Spirito Santo? [“Amen”.] Non è 
Egli meraviglioso? [“Amen”.] State credendo? [“Amen”.] Bene.
613 Ora, quanti ne abbiamo avuti? Di solito due, due o tre, 
sono una conferma. [Qualcuno dice: “Tre”.—Ed.] Cosa dite? 
[Qualcun altro dice: “Ne hai presi quattro”.] Quattro? [“Sì”.] Il 
quinto è questo che si trova qui? Bene.
614 Crediamo—crediamo con tutto il cuore, che Gesù Cristo il 
Figlio di Dio è lo stesso ieri, oggi, e in eterno.
615 Sei qui per quel bambino. Se Dio mi rivelerà che cosa non 
va col tuo bambino, crederai che Dio lo guarirà? Il piccolino 
ha un serio problema cardiaco. È giusto. Il ba-…non sei, il 
bambino non è di qui. È di fuori città. È di fuori dello stato. 
Credi che Dio possa dirmi da dove viene il bambino? Crederai, 
e allora crederai che sarà sanato? Riportalo a Franklin, 
Kentucky. Sì, signora, e credi con tutto il cuore. Se crederai, è 
tutto quello che dovrai fare.
616 Lasciate—lasciate…Vieni qui solo un minuto. Io condanno 
quella cosa malvagia. Nel Nome di Gesù Cristo, possa la morte 
andare via, e venire la vita.
 “Imporranno le mani sui malati, riceveranno guarigione”.
 Vuoi andare a mangiare? Pensi che Egli ti farà sentire 
meglio? Vai avanti. Ora ti ha lasciato. Amen.
617 Credi che quel problema femminile ti lascerà? Bene. Vai al 
tuo posto e di’: “Grazie, Signore”.
 Come stai signore? Oh, quel diavolo, asma!
618 Solo un momento. Solo un momento ora. Qualcosa andato 
male…Qualcosa non è andato male; è andato bene. Ora, qui 
dentro c’è qualcosa, di simile, che ha afferrato quell’uomo 
proprio in quel momento. Lasciatemi vedere ancora che cos’era. 
Ora guarda proprio a me. Non dire niente. Solo un momento.
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619 È un uomo di colore, seduto proprio qui dietro, che mi 
osserva. È il suo…egli—egli ha qualcuno che è malato. È 
giusto. Asmatico e con la sinusite. È giusto. Hai toccato Lui. 
Non sei di qui, signore. Vieni dall’est, nordest, in questa 
direzione. Vieni da New York. Sissignore. È giusto. Sei il 
signor Hunt. Ora credi. Bene, signore. È buono.
620 Quello è il tuo amico seduto vicino a te, che prega. Credi, 
signore, che io sia il profeta di Dio? [Il Fratello Coleman 
risponde affermativamente—Ed.] Sei venuto qui con lui. Il 
tuo nome è Coleman. [“Sì. Alleluia!”] E tu—tu stai pregando 
per un padre. [“Sì”.] Che ha avuto un infarto. È il COSÌ 
DICE IL SIGNORE. [“Alleluia!”] Credi. Vai, ora credi, ti 
lascerà.
621 Hai uno stomaco nervoso, ti dà problemi. Non è giusto? 
Vai, mangia. Nel Nome del Signore Gesù. Credi che Egli ti ha 
guarito? Torna soltanto e di’: “Grazie, Signore Gesù”. Credi 
con tutto il cuore.
622 Sei infastidito da un problema nervoso, tutto sconvolto, e 
così via. Credi con tutto il cuore. Torna e sii sanato.
623 Nervosismo. Credi proprio con tutto il cuore. Credi che Dio 
ti sanerà, ed Egli lo farà. Non dubitare affatto.
624 Nervoso e problema al cuore. Credi che Gesù Cristo ti 
sanerà? Vai, sii sanato, nel Nome di Gesù.
625 Nervosa, scossa, un problema allo stomaco ti disturba 
con un problema di gastrite allo stomaco che ti fa inacidire 
il cibo. Vai, non dubitare nel tuo cuore; ed avverrà, non lo 
avrai più.
626 La tua schiena ti ha infastidito. Credi con tutto il cuore? 
Allora vai, e Gesù Cristo ti guarisce di questo.
627 Solo un momento. Rimanete fermi, solo un momento. 
Ora è successo qualcosa. Questa donna qui è estranea. Quella 
Luce l’ha circondata, molto velocemente, poi è andata via, ed 
è corsa proprio indietro di nuovo. È successo qualcosa. Solo 
un momento. Era un uomo di colore, sono certo che non era 
l’uomo di colore là, perché è venuto…Solo un minuto. Eccolo. 
(Spostati indietro, Billy.) Eccolo.
628 È quest’uomo seduto qui, l’uomo di colore. Anche tu 
sei infastidito da un problema alla schiena. È giusto. Mi sei 
estraneo. Io lo sono per te. Ma c’è una cosa di cui hai bisogno 
più che il problema alla schiena, è, dare il tuo cuore a Cristo, 
diventare un Cristiano. Non sei…Lo accetterai come tuo 
Salvatore? Vieni dall’Ohio. È giusto. Dall’Ohio. Torna, sii 
sanato. Gesù Cristo ti perdona dei tuoi peccati, e puoi andare 
a casa ed essere guarito. Ora è tutto finito. Ora puoi andare a 
casa. Credi con tutto il cuore.
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629 Bene, sorella, vieni. Complicazioni, e nervosismo, e 
stanca. Credi con tutto il cuore che Dio ti sanerà? Vai al tuo 
posto, e di’: “Grazie, Signore Gesù, per tutto quello che hai 
fatto per me”.
630 Credi che Dio Onnipotente ti sanerà, e guarirà la 
tua schiena, e ti sanerà, e curerà quel problema al rene. 
Vai—vai proprio per la tua strada, gioendo, e di’: “Grazie, 
Signore Gesù”.
631 Credi, figliolo, che Egli ti sanerà? Di’: “Grazie, caro Dio”. 
Vai, dai solo lode a Dio.
632 Ora credi con tutto il cuore, sorella? Allora vai, e Gesù 
Cristo ti sana.
633 Solo un momento. No, non era lei. Solo un minuto. Non era 
la signora là. Solo un secondo ora. Solo un momento.
634 Ho visto l’acqua che schizza su qualcosa. Qui c’è qualcuno 
che ha attraversato il mare, da qualche parte. È una donna, e 
viene dall’Olanda. Dov’è? Eccola. Bene, sorella. Sei venuta da 
molto lontano per la guarigione. Credi che io sia Suo profeta? 
[La sorella dice: “Oh, sì”.—Ed.] Soffri di reumatismo, e artrite, 
rigidità. Credi al Signore Gesù Cristo, e porta il Messaggio alla 
tua gente. Dio ti benedica. Ti lascerà e potrai andare ed essere 
sanata. Amen.
 Credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]
635 Qui, molto in fondo sul retro, c’è una donna seduta 
proprio qui in fondo. E lei soffre di un problema alla vescica 
biliare. Oh, sta per mancarlo. Dio, aiutami. Lei—lei viene 
da Indianapolis. Il suo nome è Gilbert. Alzati dove ti trovi, 
signora. Eccoti. Sii sanata, nel Nome di Gesù Cristo.
636 Credete tutti, con tutto il cuore? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Deponete il vostro…Gesù è risorto 
dai morti? [“Amen”.] Egli è lo stesso ieri, oggi, e in eterno? 
[La congregazione gioisce.] Ponete le mani uno sull’altro e 
preghiamo, mentre prego per la Sorella Kelly.
637 Signore Gesù, lascia che la Tua Santa Potenza entri nella 
chiesa ora! E possa Essa scorrere attraverso e nella nostra 
sorella per risparmiare la sua vita, Signore. Dai a lei questa 
grande guarigione che sta reclamando, Signore. Guarisci 
il Tuo popolo qui. Ottieni gloria per Te Stesso. Concedilo, 
Signore.
638 E possano queste persone qui che ora hanno le loro mani 
una sull’altra.
639 Satana…
 Ora arriviamo a questi fazzoletti; nel Nome di Gesù Cristo, 
possa ogni persona essere sanata. Signore, conferma la Tua 
Parola con i segni che seguono.
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640 Ed ora, Satana, tu orribile diavolo, sei sconfitto. Dio disse 
che Egli avrebbe restaurato il Figlio di Dio, il Quale tu hai 
tradito tramite i tuoi credi. Egli ha promesso di restaurare la 
Chiesa alle sue primitive condizioni, quando splendono le Luci 
della sera. E Vi stiamo vivendo. E restaurando, abbiamo diritto, 
abbiamo il nostro Avvocato, abbiamo il nostro Legislatore, il 
nostro Sommo Sacerdote, e faremo valere il diritto. Li hai tenuti 
abbastanza a lungo. Non puoi più farlo. Ti ordiniamo, nel Nome 
di Gesù Cristo, tramite la potenza della Sua resurrezione e lo 
Spirito Santo che ora è presente: Esci da questo uditorio! [La 
congregazione gioisce grandemente—Ed.] 
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